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Las Buenas Nuevas del Arcángel Gabriel
Rev. José Benjamín Pérez

San Lucas, capítulo 1, verso 30:

 30 Entonces el ángel le dijo: María, no temas, porque 
has hallado gracia delante de Dios.
 31 Y ahora, concebirás en tu vientre, y darás a luz un 
hijo, y llamarás su nombre Jesús.

[JBP] “Y llamarás Su nombre Jesús”. Le dijo cómo llamar al niño.

[Rev. José B. Pérez] Y él, acá lo dice de una forma, pero aquí 
lo dice… las dos igual. Dice… página 32, “OBRAS ES FE 
EXPRESADA”1:

 239 Perdonen la expresión o el testimonio en este 
momento, antes de terminar. Yo recuerdo que acá en 
“Twin City”, creo que el hermano Brown y ellos estaban 
conmigo; y yo estaba estudiando la vida de José en la 

1 SPN65-1126 “Obras es la fe expresada”, pág. 32, párrs. 239-287 / 
Estudio anterior: Estudio Bíblico #237, 2022/sep/11 (domingo), págs. 
42-51 del (f), págs. 138-147 del (T2)
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Biblia. Y leí en la Biblia que estaba ese hombre contra el 
cual no había nada. Abraham, Isaac, Jacob, y todos ellos 
tenían algo en su contra, pero nada contra José ([JBP] 
porque José es un tipo perfecto). ¡Qué hombre, un hombre 
perfecto, un perfecto tipo de Cristo!
 240 Cuando leí aquello, me puse a llorar ese día, allí en 
mi cuarto de hotel. Y me metí en el ropero donde tenía la 
ropa colgada; y cerré la puerta, y dije…

[JBP] Aquí: “Entra en tu cámara secreta, y ora a tu Padre…” 
[San Mateo 6:6], y ese es el cuartito.

 [240] … y cerré la puerta, y dije: “Dios, quiero darte 
gracias por un hombre como José, un hombre que una 
vez vivió en esta Tierra, un hombre en carne como yo, 
un hombre que pudo creer en Ti y tomar Tu Palabra”. 
Él fue odiado por sus hermanos. Él no podía evitar ser 
espiritual. Él vio una visión. Él podía interpretar sueños. 
Todos ellos le odiaban por eso. Él no podía evitar eso, 
simplemente eso es lo que él era.

 [JBP] O sea, es un profeta; porque…
	 Y	 si	 te	 fijas	 cómo	ha	venido	 la	Palabra	hoy:	 es	el	mismo	
Mensaje;	y	Dios	 llevándonos	por	 los	mismos	escritos,	por	 las	
mismas Escrituras, las mismas porciones.
 Porque tú puedes tener todo; pero para tú armar un 
rompecabeza, tú necesitas saber… Mira, eso:
 Para tú (¿armar se dice?) armar un rompecabeza, la 
persona	tiene	que	saber	cuál	es	el	dibujo,	la	finalidad	del	retrato	
que está al frente de la caja.
	 O	sea,	tú	puedes	tener	las	fichas,	pero	si	no	tienes	la	caja	
para que te muestre el dibujo… ¡Mira qué tremendo! O sea, no 
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tienes	el	lugar	donde	vino	esas	fichas.
 En este caso, si no tienes el Espíritu de Dios, el cual te 
muestra	el	dibujo,	pues	puedes	tener	las	fichas	y	vas	a	empezar	
a armar esa… tratar de encajar alguna; quizás una que otra 
te	encaje	(vamos	a	decir)	de	chiripa,	porque	pegó	ahí…;	pero	
vas	a	estar	colocando	fichas	en	donde	quizás	aparentemente	
encajó,	pero	no	es	de	ahí.
 Y así pasa con la Palabra: tú puedes tener toda la Palabra… 
Por eso dice que la Palabra, “la letra mata”, pero ¿quién es el 
que	le	da	vida?	El	Espíritu2.
 Puedes tener todos los mensajes, y si no está el Espíritu de 
Dios para colocar todo eso en orden y colocarlo bien…
	 Ahí	 te	 vas	 a	Los Sellos donde dice: [WMB] “Cuando ese 
grupo…”;	y	ahí	en	ese	escrito	él	escribe,	él	dice	de	Moisés,	que	
[WSS] «es Moisés y Elías». [WMB] “Cuando ese grupo pueda 
colocar la Palabra bien…”3.

[Rev. José B. Pérez] Eso está en “EL CUARTO SELLO”; página 
254 de Los Sellos:

 [106]. La Palabra de Dios es una espada de dos filos 
que lo matará. Espere usted hasta que esos Siete Truenos 
pronuncien sus voces…

[JBP]	 Ahora	 miren,	 mira	 qué	 tremendo:	 cuándo	 es	 que	 eso	
ocurrirá,	esto	que	se	va	a	leer:

2 2 Corintios 3:6
3 Estudio “Primera actividad de sábado”, 2022/abr/02 (sábado), 
págs. 59-60 del (f), págs. 77-78 del (T) / Estudio Bíblico #278, 2023/
feb/03 (viernes), pág. 40 del (f), pág. 78 del (T1)
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 [106]. Espere usted hasta que esos Siete Truenos 
pronuncien sus voces; y aquel grupo que en verdad puede 
tomar la Palabra de Dios y colocarla bien…

[JBP]	¿Cuándo	es	que	la	va	a	poder	colocar	bien?	Cuando	esos	
Siete	Truenos	pronuncien	sus	voces.

 [106]. … entonces cortará y partirá; 
podrán cerrar el cielo ([JBP] y él escribe 
en ese libro): [WSS] «Apoc. 11» ([JBP] 
y escribe): [WSS] «Moisés y Elías», 
podrán hacer esto o aquello o lo que 
les plazca.

	 [JBP]	Ahora,	 fíjate	 cómo	 puede	 uno	 tener	 la	 letra,	 puede	
tener	los	mensajes	del	hermano	William	y	del	hermano	Branham,	
y	no	le	va	a	funcionar	y	no	va	a	traer	a	vida	esa	Palabra;	o	sea,	
no	va	a	traer	ese	dibujo	que	va	a	ser	formado	con	esas	fichas;	
no la pueden traer a una realidad porque no tienen el Espíritu de 
Dios.
 Y cuando el Arcángel Gabriel le dice a María que iba a tener 
un	niño	y	que	le	iba	a	llamar	Jesús;	el	hermano	Branham…

[Rev. José B. Pérez]	Mira	ahí,	nos	desviamos	en	esa	parte	de…	
Pero está lo que es el rompecabeza. Página 33 de “OBRAS ES 
FE EXPRESADA”:

 [240] Él no podía evitar eso, simplemente eso es lo que 
él era.
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[JBP]	Un	profeta;	y	por	eso	es	que	hablamos	de	él.

 241 No era para los demás. Ellos deberían haberle 
amado, pero en lugar de eso… Cuando él algunas veces les 
decía cosas en contra de ellos: “Oh”, ellos decían: “Aquí 
viene ese soñador”. ¿Ven? Y ellos lo odiaban sin causa.

[JBP]	No	tenían	motivos	para	odiar	a	ese	que	estaba	con	ellos;	
era	su	hermano.	Y	porque	salió	diciendo	que	tuvo	un	sueño	y	
revelando	el	sueño,	ya	por	eso:	“Este,	vamos	a	odiarlo”.
 Y fíjate cómo en la Segunda Venida ocurre lo mismo: sus 
mismos	 hermanos	 lo	 odian;	 y	 cuando	 vienes	 a	 ver,	 puedes	
preguntarles	a	muchos	de	ellos,	o	vamos	a	decir,	 les	puedes	
decir a todos:
 —“¿Qué te ha hecho él a ti? O sea, dime algo para que tú lo 
trates así o le… o lo trates como un hombre malo. A ver, ¿qué te 
hizo mal?”.
	 Te	van	a	decir:
 —“Bueno, a mí no me hizo nada; pero es que él está 
diciendo tal cosa, y está cogiendo el Mensaje y está diciendo 
que significa esto y esto y esto”.
	 —“Ajá,	¿pero	eso	es	motivo	para	odiarlo?”.
 —“No”.
	 —“Ah,	pues	entonces	¿por	qué	lo	odias?”.

[Rev. José B. Pérez]	Pero	fíjate	cómo	el	hermano	Branham	se	
identificó	tanto	con	la	vida	de	José,	que	dice…	Sigue	diciendo	
[“OBRAS ES LA FE EXPRESADA”]:

 242 Yo dije: “¿Por qué hicieron eso?”. Y aun con todo 
eso aquel hombre nunca se movió, él se quedó quieto.
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	 [JBP]	 Ahora,	 cuando	 un	 profeta	 habla	 la	 Palabra,	 Dios	
respalda esa Palabra.
	 Así	 pasó	 con	 Moisés:	 no	 era	 para	 él	 herir	 la	 roca,	 pero	
por cuanto era el instrumento que Dios tenía en ese tiempo, 
al	él	herir	 la	 roca	por	segunda	vez	(cuando	se	supone	que	 le	
hablara),	Dios	estaba	obligado	con	Su	profeta	y	tenía	que	darle	
agua.
	 Él	podía	haberlo	hecho	quedar	mal,	y	podía	haberle	dicho:	
“¡Ah!,	¿ahora	qué	vas	a	hacer?	Quedaste	mal,	ahora	se	van	a	
burlar	de	ti.	Vamos	a	ver	qué	vas	a	hacer	ahora.	Cuando	te	dije	
que	no,	vamos	a	ver	qué	vas	a	hacer”.
	 No.	Dios	honró	 la	palabra	de	ese	profeta,	pero	 tuvo	unas	
consecuencias.
	 Ahora,	vean	el	caso	de	Moisés	y	miren	el	caso	de	Eliseo:	se	
burlaron de Eliseo aquellos niños4; y un profeta enojado… Dios 
no	tuvo	misericordia	con	esos	niños.
	 Cualquiera	 podría	 decir:	 “Pero	 ¡¿unos	 niños?!”.	 Ahí	 es	
donde	él	nos	habla	de	aquel	Estudio	donde	dijo:	 [WMB] “Por 
cuanto	ellos	habían	aprendido	de	sus	padres,	a	ser	burladores	
del	Programa	Divino	para	ese	 tiempo…”5. Y de seguro desde 
antes,	con	Elías,	se	burlaban	de	Elías;	y	habían	hablado	en	sus	
casas, en sus mesas, burlándose de Elías y después de Eliseo; 
ya era algo común en esos niños.
	 Pero	Dios	eso	no	lo	perdonó:	honró	la	palabra	de	un	profeta.
 O sea, el quedarse quieto…
	 Vean,	 en	 el	 tiempo	 del	 hermano	 Branham…;	 lo	 cual,	
amamos	la	familia:	amamos	al	hermano	Branham,	su	esposa,	
sus	hijos;	amamos	su	Mensaje.
 Él, cuando ella le dijo:

4 2 Reyes 2:23-24
5 SPN61-1015E “Respetos”, pág. 20, párrs. 120-133 / Estudio Bíblico 
#290, 2023/mar/17 (viernes), págs. 44-51 del (f), págs. 48-55 del (T3)
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 —“Regaña a José, mira lo que hizo”.
	 —“Ay,	muchacha,	tranquila,	eso…	es	un	muchachito”.
	 Ahí	 el	 profeta	 se	 quedó	 quieto	 (vean,	 los	 dos	 casos…)	 y	
no	dijo	nada,	se	quedó	quieto;	pero	al	Espíritu	Santo	ahí	no	le	
gustó;	y	no	tuvo	que	hablar	nada	el	profeta,	sino	Dios	permitió	
que ese espíritu maligno entrara en Meda (como permitió tocar 
el cuerpo de Job; no le tocó el alma pero le tocó el cuerpo), y 
permitió	que	le	viniera	ese	tumor.	Pero	fue	el	Ángel,	el	Espíritu	
Santo,	el	Ángel.
	 Vean	 cómo	 aun	 en	 esa	 dimensión	 ese	 Ángel	 ministra	
bendición	o	 juicio,	porque	no	fue	hablado	ese	tumor	por	boca	
del	 instrumento,	del	profeta.	Y	el	Ángel	allí	 le	dijo: [WMB] “Ve 
donde	ella.	Eso	estuvo	mal”6.	Todavía	ella	no	le	quería	abrir	la	
puerta.
	 Ahora	 vean	 cómo	 ese	 Ángel	 ministra	 allí,	 aun	 el	 profeta	
estando	callado	y	no	viendo	que	eso	estuvo	mal.
	 Por	 eso	 la	 vida	 de	 José,	 vean,	 hasta	 eso;	 él	 se	 quedó	
quieto;	eso	allí	aparentemente	no	le	pasó	nada	a	los	hermanos,	
pero	miren	todo	lo	que	ha	ocurrido	con	el	pueblo	hebreo,	tanto	
sufrimiento	que	le	hicieron	pasar	a	José.

[Rev. José B. Pérez]	Ahora	mira,	cuando	el	hermano	Branham	ve	
esa	historia	de	José,	él	dice	[“OBRAS ES LA FE EXPRESADA”] 
[PÁG.	33]:

 [242] ¿Ven? Yo dije: “Gracias, Señor. Oh, Dios, gracias 
por tal hombre”.

6 Estudio “Primera actividad de sábado”, 2022/abr/02 (sábado), 
págs. 12, 14, 19-22, 26-41, 44 del (f), págs. 30, 32, 37-52, 55 del (T)
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[JBP]	 Y	 así	 debe	 decir	 la	 Iglesia-Novia	 en	 este	 tiempo	 con	
relación	 a:	 el	 José,	 el	Hijo	 prometido,	 el	 cual	 la	 Iglesia-Novia	
daría	a	luz	en	este	tiempo	final	en	la	Edad	de	Piedra	Angular.	
Y	todas	las	vírgenes	prudentes	dicen	como	dijo	ahí	el	hermano	
Branham:	“¡Gracias por tal hombre!”.
	 Ahora,	miren	lo	que	sigue	diciendo:

 243 Y en ese momento el Espíritu Santo me reveló y 
dijo: “Tú tendrás un hijo y lo llamarás José”. Me levanté 
de allí y le di gracias al Señor.

[JBP]	 Ahora,	 mira	 que	 lo	 mismo	 que	 ocurrió	 con	 la	 virgen	
María,	a	 la	cual	el	Ángel	 le	dijo	el	nombre	por	el	cual	vendría	
el cumplimiento de la Primera Venida del Señor, es el Espíritu 
Santo	 hablándole	 al	 hermano	 Branham	 y	 diciéndole: [WMB] 
“Tendrás	un	hijo	y	lo	llamarás	José”.
 Ahora,	 el	 nombre	 José,	 por	 cuanto	 es	 tipo	 y	 figura	 de	 la	
Segunda	Venida	del	Señor	(reflejó	la	Primera	Venida	—es	un	tipo	
perfecto— y la Segunda Venida también), algo muy importante 
tiene	que	ser	llevado	a	cabo	por	medio	de	esa	manifestación,	lo	
cual	viene	a	ser	cumplido	en	esa	Escritura	donde	dice	que	[WMB] 
“el nombre del Hijo es tan bueno como el de su Padre”7; y más 
cuando	el	Espíritu	Santo	es	el	que	ha	invocado	ese	nombre.
 Él escribe en el libro de Citas, en la página 164, párrafo 
1462, en la parte donde dice [WMB] “José”, él escribe: [WSS] 
«Jesús»; porque eso está representando allí la Primera y 
Segunda Venida del Señor.
 Hay un mensaje que él predicó en… lo tituló “JOSÉ ENTRE 

7 SPN62-1104M “Nombres blasfemos”, pág. 23 (párr. 166 en inglés) / 
Estudio Bíblico #282, 2023/feb/17-2 (viernes), págs. 13-14 del (f), págs. 
49-50 del (T3) / Estudio Bíblico #291, 2023/mar/19 (domingo), pág. 31 
del (f), pág. 127 del (T3)
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LOS GENTILES”.	Ahora,	vean	cómo	allí	el	hermano	William	nos	
habla	de	 la	vida	de	José,	y	habla	 también	de	ese	nombre	 (lo	
cual	muchos	 han	 leído)	 y	 el	misterio	 tan	 grande	 que	 hay	 allí	
encerrado	(y	no	logran	ver	eso	que	él	habló	ahí).
	 Y	 también,	 no	 lo	 podía	 hablar	 abiertamente	 para	 que	 no	
surgieran imitaciones, [WSS] ni se pusieran (como él mismo dijo 
allí) a colocar a todo el mundo con ese nombre, porque no se 
iba a llamar de ese nombre. Como	el	Hijo	de	David	no	se	iba	a	
llamar o no era Salomón, era José8;	porque	estaban	reflejando	

8 1977-08-14 “José entre los gentiles”: [WSS] Ahora, recuerde que 
José no se llamaba José entre los gentiles. Cualquiera que se ponga ese 
nombre para tratar de hacer una imitación, a lo último se da cuenta ahí 
que entre los gentiles no se llamaba José; pero era José.
 Así que esperamos que Dios nos ayude mucho en esta hora en que 
estamos.
 ¿Sabe que el cuarto Elías leyendo la Biblia, Dios le mostró eso? 
Y él cuando vio esa historia de José empezó a clamar: “¡José viene!, 
¡viene José!”. Muchas personas piensan que es el hijo según la carne del 
hermano Branham; algunas personas piensan eso porque él le puso José 
en tipo y en símbolo, en memoria de eso que él vio ahí.
 Así como el Hijo de David no se llama Salomón, es José. Pero 
cuando José aparezca no se llamará José, sino que José será el Señor 
Jesucristo en Su Segunda Venida; igual que cuando aparezca el Señor 
Jesucristo a los judíos, quien le aparecerá allá serán Moisés y Elías, pero 
Moisés y Elías será (¿quién?) el Señor Jesucristo en Su Segunda Venida.
 Ahora, estamos hablando de la parte divina que se manifestará; no 
estamos hablando del velo de carne.
 El velo de carne no será aquel cuerpo que hubo allá, llamado Jesús, 
ni será el cuerpo aquel llamado allá José, ni será el cuerpo aquel llamado 
allá Salomón. Será otro velo de carne.
 Quien sea, será el que Dios haya escogido y Dios haya ungido para 
ese trabajo. Eso es asunto de Dios, en lo cual nosotros no podemos 
meternos, porque los planes son de Él, no de nosotros.
 Gracias a Dios que nosotros hemos entrado a tener parte en los 
planes de Él, pero no podemos opinar en cuanto a si nos gusta o si no nos 
gustan los planes de Él. Realmente, nos deben gustar, porque son para el 
beneficio de todos nosotros.
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la	 Venida	 del	Mesías,	 lo	 cual	 fue	 tipificado,	 representado,	 en	
José	el	hijo	de	Jacob.
	 Pero	 todo	 eso	 es	 como	 hablarlo	 para	 que	 quede…,	
aparentemente queda todo como que no es lo que se está 
viendo	allí,	pero	ahí	se	estaba	viendo	y	mostrando	lo	que	iba	a	
ser	la	manifestación	de	Dios	en	este	tiempo	final.
	 Ahora,	si	el	Ángel	 le	dijo,	el	Espíritu	Santo	 le	dijo:	 [WMB] 
“Tú	 tendrás	un	hijo	y	 lo	 llamarás	José”	 (pues	si	así	Él	 lo	hizo	
en	 la	Primera	Venida),	 el	 hijo	del	hermano	Branham	está	ahí	
representando	a	ese	Hijo	que	le	nacería	a	la	Iglesia-Novia	y	que	
su Padre…
 Vean, en el mensaje que leímos el domingo, o el domingo 
anterior, donde dice que [WMB] “el Espíritu Santo era el Padre 
de Jesús”9.	Y	el	Padre	ahí,	se	puede	decir:	un	padre	espiritual,	
porque	 fue	 engendrado	 por	 la	 Palabra	 hablada,	 no	 por	 la	
intervención	de	un	hombre	y	de	una	mujer.
	 Y	él,	 cuando	habló	de	ese	hijo	y	se	 refirió	como	el	padre	
espiritual	de	él,	ahí	estaba	mostrando	que	en	medio	de	la	Iglesia,	
él	además	de	tener	muchos	hijos	y	él	ser	un	padre	espiritual,	él	
tendría uno en el cual por medio de él…
	 Porque	él	es	Gabriel,	y	por	medio	de	la	Palabra	hablada	lo	
engendró	en	medio	de	Su	Iglesia;	el	cual	nació,	tuvo	su	niñez,	
su	juventud;	y	luego,	cuando	ya	estaba	en	la	etapa	de	adulto,	
vean	cómo	ahí	expresa	y	dice:	[WSS]	“Este	es	mi	hijo;	este	es	
mi	hijo	amado”.
	 Y	él	 allí	 nos	mostró	 todo	 lo	que	vio	el	 hermano	Branham	
en diferentes ocasiones cuando estaba abriendo “EL CUARTO 
SELLO” y “EL SEXTO SELLO”.
 Y cuando estaba diciendo que el Séptimo Sello era en 

9  Estudio Bíblico #315, 2023/jun/11 (domingo), págs. 16-17 del (f), 
págs. 112-113 del (T2): [WSS] «el Ángel del Pacto, el Espíritu Santo, el 
Padre de Jesús».
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una manera triple10, ya cuando él está por abrir el Sello y dar a 
conocer	lo	que	era	el	Séptimo	Sello,	ahí	en	la	libreta	el	Espíritu	
Santo le dice: [WMB] “Párate, no prosigas”11.
	 Porque	 lo	próximo	que	 iba	a	decir	él	era	ese	misterio	por	
el cual Isaías12,	cuando	habló	de	que	“una	virgen	concebiría	y	
daría a luz un niño, y sería llamado Hijo del Altísimo, Emanuel 
(que traducido es: Dios con nosotros)13”; ese misterio que Isaías 
habló	 allí,	 lo	 cual	 vino	 a	 ser	 cumplido	 en	 la	 virgen	María	 por	
medio	del	Arcángel	Gabriel,	que	hizo	sombra,	el	Espíritu	Santo	
hizo	sombra	sobre	ella;	ese	misterio	él	 lo	 iba	a	estar	dando	a	
conocer a la Iglesia, abriendo el Séptimo Sello, y mostrando 
cómo iba a ser ese nacimiento.
	 Pero	Dios,	como	ya	le	había	mostrado	en	esa	ocasión	que	
estaba	en	el	hotel,	el	cual	le	había	dicho	que	iba	a	tener	un	hijo	
por medio de su esposa amada, por medio de Meda, la cual 
representa	a	la	Iglesia	del	Señor,	que	ahí	él	escribe,	en	ese	libro	
de Citas escribe: [WSS] «Meda = la Novia».

[Rev. José B. Pérez]	Porque	él	en	esa	parte	al	final,	aquí	en	el	
libro de Citas lo resumieron, porque él dice:

10  Los Sellos, pág. 466, párr. 143; pág. 481, párr. 193
11  Los Sellos, pág. 467, párr. 148
12  Isaías 7:14
13  San Mateo 1:23
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 146214 - “Yo corrí y la abracé, y dije: ‘¡Querida, José 
viene! ¡José está en camino!’”.

[JBP]	Y	él	ahí	escribe:
[WSS] «Viene José = Cristo por 2da vez». «Meda = La 
Iglesia-Novia tendrá un Hijo, el de la promesa».

[JBP]	Ahora	miren	cómo	sigue	diciendo	el	hermano	Branham…	
Vamos al libro de Citas, porque en el libro del mensaje “OBRAS 
ES FE EXPRESADA” él nos dice entre medio ciertas cosas; 
pero para ir directo a esta parte; dice… Estoy en el libro de 
Citas, en la página 164, párrafo 1462:

 1462 - “‘Tú tendrás un hijo, y llamarás su nombre 
José’. Me levanté de allí y di gracias al Señor. / Y recuerdo 
que cuatro años después, mi esposa, sabíamos que íbamos 
a tener un bebé. / Cuando nació, era Sara. / Cuatro años 
pasaron, finalmente ella iba a ser madre de nuevo”.

[JBP]	 Ahora,	 todo	 eso	 es	 lo	 que	 él	 está	 relatando,	 que	 se	
pusieron	a	burlarse	del	hermano	Branham	y	dijeron	que:	“Eso	
puede	ser	que	era	 Josefina”,	 y	 se	pusieron	a	burlarse;	 y	ese	
hombre,	que	hizo	eso,	murió.

[Rev. José B. Pérez]	Miren,	vamos	a	seguir	aquí	en	la	página	33	
del libro de “OBRAS ES FE EXPRESADA”; dice:

14  Cita 1462: Estudio “Viendo a Dios cara a cara”, 2023/mar/04 
(sábado), págs. 11-12 del (f), págs. 79-80 del (T1)
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 [243] Me levanté de allí y le di gracias al Señor.
 244 Becky, sentada allá atrás, tenía poco de haber 
nacido… Y para entonces tenía como un año de edad. Ella 
nació por cesárea ([JBP]	o	sea,	ya	había	tenido	a	Becky,	que	
es	Rebekah), eso ocurre en la familia de mi esposa, dar a 
luz por cesárea; porque ellas no dilatan como sucede a 
las mujeres, los huesos son sólidos como los del hombre; 
y ella tuvo que ser cortada y sacada de su madre ([JBP] o 
sea, por cesárea). Y el doctor me dijo: “Hermano Branham, 
nunca tenga otro hijo por esta mujer”. Dijo: “Su matriz 
está tan delgada como un globo”. Él dijo: “Mejor déjeme 
ligar esos conductos ([JBP] o sea, la iban a operar)”.
 245 Yo le dije: “No, yo no lo haría… ([JBP] porque, claro, 
ya	 le	 había	 dicho	 el	 Ángel). Doctor, ni esté pensando en 
hacer eso”.
 246 Él dijo: “Pero ustedes… Ella no debe tener otro 
hijo”. Dijo: “Usted la va a dañar”, dijo: “Ella morirá” 
([JBP] o sea, le dijo el doctor). Dijo: “En esta tuvimos un 
tiempo terrible”. Dijo: “Ustedes apenas… Ella apenas lo 
logró esta vez”.
 247 Y luego el Señor me dijo que yo iba a tener un hijo 
y su nombre sería “José”. Yo nunca tuve temor de eso. 
Todos ustedes… Muchos de ustedes lo recuerdan.
 248 Yo continué adelante anunciando ([JBP] o sea, él 
continuó	perseverando,	diciendo): “Voy a tener un hijo, y su 
nombre será José”. ¿Cuántos lo recuerdan? ¡Seguro! Por 
todos lados, por todo el país, en todas partes, diciéndole 
a la gente: “Voy a tener un hijo, y su nombre será José”.
 249 Igual como ese niño que fue levantado de la muerte 
allá en Finlandia. El hermano Jack estaba allí cuando 
sucedió. Se lo dije a todos ustedes dos o tres años antes de 
que sucediera: “Habrá un niño pequeño”, cómo estaría 
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vestido, dónde estaría tendido. “¡Dios lo dijo!”.
 250 “¿Cómo va a suceder?”.
 251 “¡Yo no sé! ¡Pero me fue revelado que sucedería!”. 
([JBP]	¿Ve?	Fue	una	revelación	lo	que	le	dio	el	Espíritu	Santo	al	
hermano	Branham,	y	le	dio	hasta	el	nombre).
 252 Me fue revelado que iría para Arizona y allí me 
encontraría con siete ángeles. Y entonces ellos me dirían 
entonces que… De un mensaje que yo iba a predicar. Y 
esos fueron los Siete Sellos. ¡Eso sucedió! ¿Cuántos 
recuerdan que dije eso? Las cintas y cosas se enfocan en 
eso. ¡Y eso sucedió! Revistas y todo lo demás tomaron la 
fotografía de eso. Aquella Luz en el aire, y ellos aún no lo 
entienden. Allí estaba.
 253 Recuerdo que llamé al hermano Jack y le pregunté 
acerca de eso, de Cristo estando parado allí. Y el hermano 
Jack dijo: “Ese es Su estado glorificado”. ¿Ven? Yo amo 
al hermano Jack, él es uno de los mejores teólogos que yo 
conozco; pero eso no cuadró exactamente bien.
 254 Yo estaba parado allí, y dije: “Señor, ¿cómo es esto, 
un hombre joven aquí con cabello como lana?”.
 255 Y Él dijo: “Es que tiene peluca”. Miré en el libro, 
antes que eso sucediera yo dije eso. Y aquel día cuando 
aquello sucedió, eso subió. Y entonces si usted gira la 
fotografía de lado – si usted tiene la revista Look o la 
revista Life. Gírela de lado. Allí está Él, perfectamente, 
el Rostro de Cristo por Hoffman, mirando directamente 
hacia abajo donde yo estaba parado. ¡Allí está en la 
revista! ¿Cuántos la han visto? Claro, todos la han visto. 
Allí está, mirando directamente hacia atrás, y eso probó 
exactamente que la revelación era correcta.
 256 ¿Por qué con peluca? Porque los antiguos jueces 
ingleses, los jueces judíos, acostumbraban usar una 



Las Buenas Nuevas del Arcángel Gabriel 17

peluca, y aún la utilizan en Inglaterra; cuando es que… 
Eso es autoridad suprema, él usa una peluca. Y eso lo 
mostró a Él parado allí, con una peluca de alas de Ángeles. 
Él es el Alfa y la Omega.

[JBP] Y él en el libro de Las Edades,	él	habló	de	Moisés	y	Elías,	
esas	poderosas	Alas,	y	nos	habló	también	de	Alfa	y	Omega.	Dice:

 [256] Él es Juez Supremo, y no hay otro aparte de Él. Su 
aspecto es como Alfa y Omega. Y allí Él estaba, un hombre 
joven de no más de treinta años de edad, usando una 
peluca blanca. Mostrando que Él era el Dios Supremo: 
“El Padre ha entregado TODO juicio en las manos del 
Hijo”. ¡Aleluya! ¡La revelación nunca está errada! 
Háblela de todos modos, no importa cómo suene, va en 
línea con la Palabra.
 257 Y recuerdo que cuatro años después, mi esposa, 
sabíamos que íbamos a tener un bebé. Todos decían: “¿Es 
José que viene ahora?”.
 258 Yo dije: “Me imagino que sí, yo no sé, pero voy a 
tener a José”.
 259 Cuando nació, era Sara. Entonces un hombre me 
llamó, y se burló abiertamente, dijo: “¿Sabe qué? ¡Usted 
quiso decir Josefina!”. (El hombre murió. El hombre 
murió).

	 [JBP]	Ahora,	miren	lo	que	le	ocurrió	a	ese	hombre	que	se	
burló abiertamente.
	 Y	eso	les	ocurrirá	a	todos	aquellos	que	abiertamente	se	han	
burlado	y	han	escarnecido	 la	Venida	del	Señor,	 la	Venida	del	
Hijo	del	Hombre	con	Sus	Ángeles,	y	lo	han	hecho	abiertamente	
en público.
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	 Y	eso	les	es	contado	como	una	segunda	crucifixión,	tanto	a	
ministros,	que	lo	han	hecho	desde	el	púlpito,	como	a	individuos,	
que	lo	han	hecho	de	las	diferentes	maneras;	y	lo	han	hecho	en	
forma actualizada con los medios que este mundo, que este 
mundo	maldito	ha	dado	a	la	raza	humana,	lo	cual	por	eso	este	
mundo	dejará	de	existir	con	este	reino	de	los	gentiles.
 Dios pronto establecerá ese Reino del Mesías-Príncipe, y 
todas esas cosas serán quemadas. Todas las cosas que están 
en	contra	de	la	perfecta	voluntad	de	Dios	serán	aniquiladas.
	 Ahora,	 vean	 cómo	 personas	 que	 se	 burlan	 del	 Programa	
Divino,	 y	 que	 se	burlan	de	 la	manifestación	de	Dios	en	 cada	
edad y en cada dispensación, lo primero que le ocurre es: 
muerte	espiritual;	y	como	siempre	he	dicho15: son pedazos de 
carne andando en este planeta Tierra, pero ya no tienen futuro. 
¡Y	bien	que	se	merecen	ese	juicio	divino!:	por	burladores.
	 Dice	 ahí	 que	 ese	 hombre	 murió	 [“OBRAS ES LA FE 
EXPRESADA”]	[PÁG.	35]:

 260 Yo dije: “¡Señor, yo dije que Dios me dijo que yo 
iba a tener un hijo, y que llamaría su nombre José!”.
 261 Hubo tres personas que dejaron cierta iglesia 
denominacional y vinieron a nuestra iglesia, y me 
escucharon decir eso. Cuando nació Sarah, dijeron: 
“Pues él es un profeta falso”.

15  Estudio “En la cima del Monte”, 2022/ago/04 (jueves), pág. 19 
del (f), pág. 29 del (T1) / Estudio “Plática con los obreros de La Gran 
Carpa Catedral”, 2022/oct/22-3 (sábado), pág. 24 del (f), pág. 132 del 
(T4) / Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), pág. 27 del (f), pág. 37 del (T3) / Plática “Las etapas en el 
cumplimiento de la Carpa”, 2022/dic/26 (lunes), pág. 18 del (f), pág. 
200 del (T4)
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 [JBP] ¿Ve? Enseguida empiezan a decir que eso no es 
verdad,	que	es	un	falso.
 Dios permite también ciertas cosas, para que ese tipo de 
personas que están metidos dentro de los creyentes, entonces 
salgan a la luz y muestren sus colores.
	 Porque	si	hubiese	nacido,	en	vez	de	Sarah	hubiese	nacido	
José,	pues	entonces	seguía	estando	esa	lapa	chupando	ahí;	y	
no se darían cuenta de que esa persona que se burló de Jesús 
-	del	hermano	Branham,	no	se	hubiesen	dado	cuenta	que	él	era	
un manufacturado; y no se sabe si era un incrédulo que estaba 
ahí	metido.
	 Ahora	vean,	Dios	permite	todas	esas	cosas;	y	aun	cuando	
hablamos	el	domingo16 que Él forma los problemas para traer la 
separación, para libertarnos. O sea que todo obra para bien para 
los escogidos de Dios, y todo obra para bien para el Programa 
de Dios.
	 Y	 ahí	 unos	 salen	 bien:	 creyendo	 y	 diciendo	 como	 dijo	
el	 hermano	Branham	de	 la	 vida	 y	 la	 historia	 de	 José:	 [WMB] 
“¡Gracias	 a	 Dios	 por	 ese	 hombre!”. ¿Ve? Y otros entonces 
reciben	el	juicio	divino.
	 Ahora,	dice	[“OBRAS ES LA FE EXPRESADA”]:

 260 “¡Señor, yo dije que Dios me dijo que yo iba a tener 
un hijo, y que llamaría su nombre José!”.

[JBP]	Ahora:

 [261] Cuando nació Sarah, ([JBP] él dice) dijeron: “Él es 
un falso profeta”.
 262 Yo dije: “Damas, esperen un momento, yo no dije 

16  Estudio Bíblico #317, 2023/jun/18 (domingo), pág. 30 del (f), pág. 
120 del (T3): SPN64-0119 “Shalom”, pág. 40, párrs. 245-247
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cuándo, ni Dios dijo cuándo. Él me dijo que iba a tener 
un… Él le dijo a Abraham que iban a tener un Isaac; pero 
Ismael nació entre ese tiempo, pero eso no lo canceló”. Yo 
dije: “Dios dijo que yo tendré este niño y llamaríamos su 
nombre José”.

 [JBP] Él estaba tan seguro de eso; porque cuando ese 
Arcángel	habla…
	 Vean,	cuando	la	persona	lo	escucha,	y	no	es	creyente	a	la	
Palabra	que	ese	Arcángel	ha	hablado,	le	pasa	como	a	Zacarías:	
que	se	quedan	mudos	hasta	ver	esa	promesa	siendo	cumplida.
 Y entonces luego, lo primero que pronuncia es el nombre; 
porque	 él	 luego	 de	 haber	 sido	 incrédulo	 a	 la	Palabra	 de	 ese	
Arcángel, Él le dijo: “Por cuanto no creísteis en mis palabras, 
quedarás mudo”17.

[Rev. José B. Pérez]	Dice	en	el	Evangelio	según	San Lucas, 
capítulo 1,	verso…	Él	estaba	ofreciendo	allí…	[verso 9]:

 9 … conforme a la costumbre del sacerdocio ([JBP] o 
sea, le tocó a él ejercer el sacerdocio delante de Dios; y dice 
que), le tocó en suerte ofrecer el incienso, entrando en el 
santuario del Señor.
 10 Y toda la multitud del pueblo estaba fuera orando a 
la hora del incienso.
	 [JBP]	 Siempre	 a	 la	 hora	 del	 incienso	 aparece	 Gabriel,	
porque Gabriel es el que está a cargo de las oraciones.

[Rev. José B. Pérez] Miren, en Apocalipsis, capítulo 8, él nos 
dice allí que:

17  San Lucas 1:20
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 1 Cuando abrió el séptimo sello, se hizo silencio en el 
cielo como por media hora.
 2 Y vi a los siete ángeles que estaban en pie ante Dios; 
y se les dieron siete trompetas.
 3 Otro ángel vino entonces y se paró ante el altar ([JBP] 
vean,	ese	Ángel	que	se	para	frente	al	altar	es	el	Arcángel	Gabriel), 
con un incensario de oro; y se le dio mucho incienso para 
añadirlo a las oraciones de todos los santos, sobre el altar 
de oro que estaba delante del trono.
 4 Y de la mano del ángel subió a la presencia de Dios 
el humo del incienso con las oraciones de los santos.
 5 Y el ángel tomó el incensario, y lo llenó del fuego 
del altar, y lo arrojó a la tierra; y hubo truenos, y voces, y 
relámpagos, y un terremoto.
	 [JBP]	Ese	mismo	Ángel	es	quien	le	aparece	allí	al	sacerdote	
Zacarías	en	ese	momento	de	ofrecer	el	incienso.

[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo en el verso 11 [San 
Lucas 1]:

 11 Y se le apareció un ángel del Señor puesto en pie a 
la derecha del altar del incienso.
 12 Y se turbó Zacarías al verle, y le sobrecogió temor.
 13 Pero el ángel le dijo: Zacarías, no temas; porque tu 
oración ha sido oída, y tu mujer Elisabet…
 [JBP] Vean, él es el que contesta, o sea, trae la contestación 
de las oraciones.

	 La	Iglesia-Novia	ha	estado	orando	por	la	Venida	del	Señor,	
la	Iglesia-Novia	ha	estado	orando	por	la	Venida	de	esa	Piedra	
no	cortada	de	manos,	la	cual	viene	con	un	Nombre	escrito	que	
ninguno	conoce	sino	Él	mismo,	y	viene	para	traerle	así	la	Fe	de	
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Rapto a Su Iglesia.
	 Y	ese	Arcángel,	el	cual	ha	estado	con	nosotros	 todo	este	
tiempo,	ha	traído	la	contestación	de	nuestra	oración;	y	ha	traído	
las	Buenas	Nuevas	 de	 que	 por	medio	 de	 la	 Iglesia-Novia	 de	
este	tiempo	final	daría	a	luz	ese	Hijo	prometido,	ese	José.
	 Ahora	vean	cómo	le	dice	allí:

 13 … tu oración ha sido oída, y tu mujer Elisabet te 
dará a luz un hijo, y llamarás su nombre Juan.
 [JBP]	Miren	cómo	el	Ángel	es	el	que	le	coloca	el	nombre	al	
precursor de la Primera Venida del Señor.
 14 Y tendrás gozo y alegría, y muchos se regocijarán de 
su nacimiento;
 15 porque será grande delante de Dios. No beberá 
vino ni sidra, y será lleno del Espíritu Santo, aun desde el 
vientre de su madre.
 [JBP]	 El	 hermano	 Branham,	 precursor	 de	 la	 Segunda	
Venida	del	Señor,	con	el	espíritu	y	virtud	de	Elías	en	su	cuarta	
manifestación, cumplió también esos requisitos y esos detalles 
de	los	cuales	aquí	nos	habla	en	el	Evangelio	según	San	Lucas,	
que	habla	de	Juan.
	 Y	le	dice	cómo	iba	a	venir	y	en	qué	espíritu	 iba	a	venir;	y	
también	le	dice	lo	que	él	no	haría;	o	sea,	él	no	contaminaría	su	
cuerpo con este tipo de bebidas; y le está mostrando también la 
Obra	que	llevaría	a	cabo.	Y	vemos	eso	también	en	el	reverendo	
William	Branham.
 16 Y hará que muchos de los hijos de Israel se conviertan 
al Señor Dios de ellos.
	 [JBP]	Y	 también	muchos	 fueron	 convertidos	 en	medio	 de	
los	gentiles;	muchos,	por	el	ministerio	del	hermano	Branham,	se	
convirtieron	al	Señor,	recibieron	al	Señor.
 17 E irá delante de él con el espíritu y el poder de Elías, 
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para hacer volver los corazones de los padres a los hijos, y 
de los rebeldes a la prudencia de los justos, para preparar 
al Señor un pueblo bien dispuesto.
 18 Dijo Zacarías al ángel: ¿En qué conoceré esto? 
Porque yo soy viejo, y mi mujer es de edad avanzada.
 19 Respondiendo el ángel, le dijo: Yo soy Gabriel 
([JBP]	ahí	se	identifica), que estoy delante de Dios ([JBP] o 
sea, delante de la presencia de Dios); y he sido enviado a 
hablarte, y darte estas buenas nuevas.

	 [JBP]	Vean,	como	esas	Buenas	Nuevas	que	nos	habló	él	allí	
en diciembre de 2016, donde dijo: [WSS]	“He	sido	enviado	de	la	
presencia	de	Dios	para	traer	estas	Buenas	Nuevas”18.
	 Ahora,	la	venida	de	este	Arcángel,	cuando	es	manifestado,	
algo	 grande	 está	 por	 suceder.	 Nos	 dice	 también	 el	 hermano	
Branham:	[WMB]	“Cuando	vemos	a	Gabriel (está en el libro de 
Citas)19 algo grande está por suceder” o “sucederá”. Y también 
en el Compendio	de	“ÁNGELES” se encuentra20.
 Sigue diciendo [San Lucas 1]:

 19 … he sido enviado a hablarte, y darte estas buenas 
nuevas.
 20 Y ahora quedarás mudo y no podrás hablar, hasta 
el día en que esto se haga, por cuanto no creíste mis 
palabras, las cuales se cumplirán a su tiempo.

18 Tomo “La Restauración del Reino de Israel” – Cierre del Congreso 
Mundial de Rabinos: Por un mundo mejor y los 7 preceptos de Noé, 
págs. 310-311
19 Citas, pág. 2, párr. 10; pág. 33, párr. 282
20 Compendio de “Ángeles”, pág. 1 (50-0115 “¿Creéis esto?”, párr. 23 
en inglés) / Estudio Bíblico #259, 2022/nov/27 (domingo), pág. 11 del 
(f), pág. 173 del (T4)
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	 [JBP]	Ahora	vean	cómo	ese	Arcángel	le	dice	también	allí	y	
le	trae	a	Zacarías	esa	enfermedad	del	habla	(porque	sería	una	
enfermedad), iba a quedar mudo.
	 Ahora	 vean	 cómo	 puede	 hablar	 bendición,	 pero	 también	
habla	juicio.
	 Hace	 unos	 minutos	 atrás	 lo	 vimos	 permitiendo	 que	 su	
esposa	 (la	 esposa	 del	 hermano	Branham)	 tuviera	 ese	 tumor.	
Y	aquí	lo	vemos	pronunciando	juicio	a	Zacarías,	por	cuanto	fue	
incrédulo a las palabras de Gabriel, a las palabras de Él, que le 
estaba	diciendo,	le	estaba	mostrando	lo	que	Dios	iba	a	hacer.
	 Ahora,	vean	que	aquí	Elisabet	era	estéril,	y	fue	abierta	su	
matriz;	o	sea,	lo	que	reproduce,	el	sistema	reproductivo.	Y	vean,	
no	dice	que	Zacarías	era	estéril,	sino	más	bien	dice	que	Elisabet	
era la que era estéril.
	 Ahora,	miren	lo	grande	que	es	en	este	tiempo	lo	que	está	
ocurriendo en medio de la Iglesia.
	 Para	el	nacimiento	de	Juan	a	través	de	Elisabet,	el	Ángel	
le abre la matriz, o sea, lo pone a funcionar, su sistema 
reproductivo.	Y	Dios	le	dice	allí,	a	través	del	Arcángel	Gabriel,	
que	la	oración	por	ese	hijo	que	ellos	deseaban	tener	había	sido	
oída. Y en el momento en que se iba a cumplir, luego de tener 
relaciones íntimas, iban a tener ese niño.
	 Pero	cuando	le	aparece	a	María,	a	ella	le	habla	la	Palabra,	
y	por	medio	de	la	Palabra	hablada	(por	lo	cual	hizo	sombra	el	
Espíritu Santo en María) engendra ese Hijo. Y José no la tocó 
hasta	que	dio	a	luz.
	 Ahora,	todo	eso	podemos	ver	que	en	José	hay	un	misterio	
tan	grande	allí	y	tan	hermoso,	del	cual	no	vamos	a	entrar	ahora	
tan	en	detalle;	pero	vamos	a	seguir	con	la	Iglesia-Novia:
	 Él	habla	la	Palabra,	y	vean	cómo	ese	Hijo,	el	Hijo-Palabra,	
el	Hijo-Promesa	(porque	es	una	promesa	que	Dios	le	hizo	a	Su	
Iglesia),	es	una	realidad	por	medio	de	la	Palabra	hablada.
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	 Ahora	miren,	él	dice	que	[San Lucas 1]:

 20 Y ahora quedarás mudo y no podrás hablar, hasta 
el día en que esto se haga, por cuanto no creíste mis 
palabras, las cuales se cumplirán a su tiempo.
 21 Y el pueblo estaba esperando a Zacarías, y se 
extrañaba de que él se demorase en el santuario.
 22 Pero cuando salió, no les podía hablar; y 
comprendieron que había visto visión en el santuario. Él 
les hablaba por señas, y permaneció mudo.

	 [JBP]	Ahora,	 así	 están	 las	 vírgenes	 fatuas:	 han	 quedado	
mudas… Recuerden que las fatuas están compuestas por ese 
mundo denominacional que está atado allí, pero recuerden 
que	dentro	de	la	iglesia	también	hay	fatuas.	Hay	predestinados	
escogidos	 (vírgenes	 prudentes),	 hay	 vírgenes	 durmientes	
(vírgenes	fatuas),	y	también	hay	incrédulos.
	 Y	 ellas,	 al	 no	 creer	 las	 Buenas	 Nuevas	 que	 nos	 trajo	 el	
Arcángel Gabriel, que nos dijo cómo sería la Venida del Hijo del 
Hombre	con	Sus	Ángeles	y	cómo	sería	el	cumplimiento,	y	cómo	
se estaría cumpliendo la Visión de la Carpa, en donde estaría 
siendo	dado	a	conocer	los	Truenos	y	toda	esa	revelación;	vean	
cómo	las	fatuas	quedan	mudas	sin	tener	revelación,	sin	tener	
conocimiento	de	lo	que	Dios	está	haciendo	en	este	tiempo.
 Y no podrán ser instrumentos de Dios mientras esté Dios 
dando	la	revelación	y	la	Fe	de	Rapto,	no	serán	portadoras	de	la	
revelación	de	la	Fe	de	Rapto;	y	eso	incluye	ministros	y	hermanos	
también, que no creyeron las palabras del Arcángel Gabriel.
	 Y	por	otro	lado,	hay	ministros	y	creyentes	que	han	recibido	
las	Buenas	Nuevas	de	ese	Arcángel,	y	han	sido	portadores	y	
son	portadores	de	esas	Buenas	Nuevas;	y	han	señalado	y	han	
identificado	el	Verbo,	 la	Palabra,	en	medio	de	 la	Iglesia,	en	el	
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cumplimiento de ese Hijo-Palabra, de ese Hijo-Promesa. Y son 
bienaventurados	 esos	 ministros	 y	 esos	 hermanos	 que	 están	
hablando	 gozosos,	 con	 ese	 avivamiento	 que	 ha	 producido	 y	
está produciendo esos Truenos.
	 Ahora	 vean	 cómo	 Zacarías	 solamente	 por	 señas	 les	
mostraba.

   23 Y cumplidos los días de su ministerio, se fue a su 
casa.
 24 Después de aquellos días concibió su mujer Elisabet, 
y se recluyó en casa por cinco meses, diciendo:
 25 Así ha hecho conmigo el Señor en los días en que se 
dignó quitar mi afrenta entre los hombres ([JBP] o sea, lo 
de ser estéril).
 [JBP]	Él	es	el	que	permite,	Dios	es	el	que	da	vida;	o	sea	que	
Él es el que permite quitar o poner enfermedades.

[Rev. José B. Pérez]	Ahora,	vamos	a	ir	un	poquito	más	adelante	
aquí, en el verso 57 del capítulo 1 de San Lucas.
	 Vean	 que	 en	 el	 verso	 24	 allí	 coloca	 como	 que	 ya	 dio	 a	
luz,	y	hace	una	pausa	ahí	la	Escritura,	y	coloca	el	anuncio	del	
nacimiento de Jesús, lo cual fue cuando el Arcángel Gabriel le 
apareció	a	María;	pero	ya	continúa	la	narración	en	el	verso	57:

 57 Cuando a Elisabet se le cumplió el tiempo de su 
alumbramiento, dio a luz un hijo.
 58 Y cuando oyeron los vecinos y los parientes que 
Dios había engrandecido para con ella su misericordia 
([JBP]	es	por	la	misericordia	de	Dios	que	viene	la	sanidad), se 
regocijaron con ella.
 59 Aconteció que al octavo día vinieron para 
circuncidar al niño; y le llamaban con el nombre de su 
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padre, Zacarías;
 60 pero respondiendo su madre, dijo: No; se llamará 
Juan.
 61 Le dijeron: ¿Por qué? No hay nadie en tu parentela 
que se llame con ese nombre.
 62 Entonces preguntaron por señas a su padre, cómo le 
quería llamar.
 63 Y pidiendo una tablilla, escribió, diciendo: Juan es 
su nombre. Y todos se maravillaron.
 64 Al momento fue abierta su boca y suelta su lengua, 
y habló bendiciendo a Dios.
 65 Y se llenaron de temor todos sus vecinos; y en todas 
las montañas de Judea se divulgaron todas estas cosas.
 66 Y todos los que las oían las guardaban en su corazón, 
diciendo: ¿Quién, pues, será este niño? Y la mano del 
Señor estaba con él.
 [JBP]	Ahora	miren	cómo	allí	Zacarías,	cuando	se	cumplió	
la	promesa	de	la	venida	de	Juan,	o	sea,	el	nacimiento	de	Juan,	
Dios	 entonces	 le	 quitó	 esa	parte	 de	estar	mudo;	 vean,	 hasta	
cierto tiempo, luego que se cumplió la promesa.
	 Luego	que	ya	esté	la	virgen	prudente	lista,	preparada,	para	
irse	a	 la	Cena	de	 las	Bodas	del	Cordero,	vean	que	 las	fatuas	
vendrán	tocando	la	Puerta;	y	es	la	única	ocasión	en	que	se	ve	
que	ellas	entonces	van	a	 la	Puerta	—y	la	Puerta	es	Cristo	en	
Su	manifestación	final—,	y	vienen	a	tocar	la	Puerta	para	recibir	
lo mismo que recibieron las prudentes. Y ya sería demasiado 
tarde,	pero	todo	fue	por	causa	de	no	haber	creído	las	Buenas	
Nuevas	que	ese	poderoso	Arcángel	nos	trajo.

[Rev. José B. Pérez]	Ahora,	 hicimos	 una	 vuelta	 allí;	 y	miren,	
continuando aquí en la página 35, donde nos quedamos 
[“OBRAS ES LA FE EXPRESADA”]	[PÁG.	35]:
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 263 Cuando subió el doctor, dijo: “Reverendo, ahora sí 
voy a ligar esos conductos”. Dijo: “Yo…”.
	 [JBP]	Eso	fue	cuando	nació	Sarah.	Le	había	dicho:	“Ya,	esto	
hay	que	ya…	hay	que	operarla,	porque	ya	no	puede	tener	otro”;	
pues	 logró	 convencer	 al	 doctor,	 y	 ahí,	 vean,	 tuvo	 otro	 hijo,	 y	
nació	Sarah;	pero	ahí	vuelve	el	doctor	y	le	dice	que	ahora	sí	va	
a ligar esos conductos.
 264 Le dije: “¡No lo haga!”.
 265 Él dijo: “Pues, quizás usted se case nuevamente y 
tenga ese niño”.
 [JBP] ¡Je! Dice:
 266 Le dije: “¡Lo tendré por ella!”.
	 [JBP]	 O	 sea,	 no	 vendrá	 otra	 generación	 en	 donde	 será	
cumplida la Venida del Hijo prometido; es en esta generación 
que	Dios	ha	cumplido	esa	promesa.	No	será	por	otra	 Iglesia-
Novia;	es	por	esta,	que	está	en	la	Edad	de	la	Piedra	Angular.
 [266] “¡Lo tendré por ella! ¡Dios lo dijo!”. Yo no podía 
leerlo en la Biblia, pero estaba escrito en mi corazón por 
revelación, por fe. ¡Dios lo dijo! No quise dudar, ante la 
promesa de Dios, por incredulidad.
	 [JBP]	Vean,	lo	que	le	pasó	a	Zacarías.
	 Lo	mismo	que	pasó	con	Abraham:	él	creyó	esperanza	contra	
esperanza.

[Rev. José B. Pérez]	Vamos	a	ver	en	Romanos…
	 Humanamente	 la	esposa	del	hermano	Branham	no	podía	
tener	otro	hijo,	pero	el	hermano	Branham	dijo	que	Dios	lo	había	
dicho	y	Dios	lo	iba	a	cumplir.
 En Romanos, capítulo 4, verso 18,	vean,	hablando	aquí	
de	Abraham:

 16 Por tanto, es por fe, para que sea por gracia, a fin 
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de que la promesa sea firme para toda su descendencia; 
no solamente para la que es de la ley, sino también para 
la que es de la fe de Abraham, el cual es padre de todos 
nosotros
 17 (como está escrito: Te he puesto por padre de muchas 
gentes) delante de Dios, a quien creyó, el cual da vida a 
los muertos, y llama las cosas que no son, como si fuesen.
 18 Él creyó en esperanza contra esperanza, para llegar 
a ser padre de muchas gentes, conforme a lo que se le 
había dicho: Así será tu descendencia.
 [JBP] Imagínense, iba a ser padre de naciones y tenía una 
esposa	estéril.	¡¿Cómo	era	posible	eso?!	Pero	vean	cómo	dice	
allí, que dice:
 17… el cual da vida a los muertos…
 [JBP]	O	 sea,	 de	 un	 vientre	muerto	 da	 vida	Dios,	 vean,	 a	
toda	 la	descendencia;	y	él	viene	a	ser	entonces	allí	padre	de	
muchedumbres	de	gentes.	Dice:
 17… y llama las cosas que no son, como si fuesen.

[Rev. José B. Pérez]	Ahora	 vean	 cómo	 el	 hermano	Branham	
creyó esa palabra del Arcángel Gabriel. Y el doctor le decía: 
[WMB] “No, no puede ser; tengo que operarla, tengo que ligar 
esos conductos”.	Ahí	 fue	 que	 él	 le	 dijo	 [“OBRAS ES LA FE 
EXPRESADA”]:

 [265] “Pues, quizás usted se case nuevamente y tenga 
ese niño”.
 266 Le dije: “¡Lo tendré por ella! ¡Dios lo dijo!”. Yo 
no podía leerlo en la Biblia, pero estaba escrito en mi 
corazón por revelación, por fe. ¡Dios lo dijo! No quise 
dudar ante la promesa de Dios por incredulidad.
 Algunos dijeron: “Usted quiso decir Josefina”.



Las Buenas Nuevas del Arcángel Gabriel30

 Yo dije: “Quise decir José”.
 El doctor dijo: “Ella no puede tener otro bebé”.
 Yo dije: “Ella tendrá otro bebé”.
 267 Pasaron cuatro años, finalmente ella iba a ser 
madre de nuevo.
	 [JBP]	Ahora	vean,	es	en	la	cuarta	etapa	de	la	restauración	
del	Árbol-Novia	en	donde	ese	Hijo-Palabra	viene	a	ser	realidad	
en medio de la Iglesia. Pasaron ¿cuántos años? Cuatro años.
	 Vean	 cómo	 la	 vida	 del	 hermano	 Branham	 y	 su	 familia,	
estaba	reflejando	en	él	todo	el	Programa	Divino	que	iba	a	estar	
llevando	a	cabo	Dios	en	este	tiempo	final.
 268 Entonces una mujer (una falsa profecía enviada 
por todo el país) escribiendo palabras duras, dijo: 
“Ahora Meda va a morir durante este tiempo, porque yo 
fui enviada para guiar a Billy”. Y decía que: “Él no me 
escucha a mí porque soy una mujer, y Dios ahora lo va a 
traer a cuentas al matar a su esposa”.
 269 Yo dije: “Dios envió a Jesucristo para guiarme”. 
¿Ven? Y yo dije: “Yo soy guiado por el Espíritu”.
	 [JBP]	Ahora	vean	cómo	esa	falsa	profecía	que	esa	mujer	se	
puso	a	escribir	en	contra	del	hermano	Branham	y	en	contra	de	
su	esposa,	vean	cómo	era	para	desviar	la	atención	y	poner	por	
tierra las palabras de ese Arcángel Gabriel.
	 Y	vean,	el	hermano	Branham	sigue	diciendo:
 270 Pobrecita Meda. Teníamos una enfermera que 
había sido sanada en una reunión, todos ustedes conocen 
a la señora Morgan (una de las enfermeras de la Clínica 
Mayo, de los peores casos). Bueno, ella fue registrada 
como “muerta” hace como veinte años, con cáncer, 
cáncer sarcoma, en Lousville, allí mismo en el registro del 
hospital bautista. Ella está de enfermera ahora mismo en 
Jeffersonville, en el hospital. Ella ha estado allí por todos 
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estos años, porque Dios dijo: “Ella vivirá”.
 271 Y así que, Meda la ama, y dijo: “Bill, quiero que 
Margie venga conmigo, no tengo el sentir de ir al hospital”.
 272 Le dije: “No hagas… Nosotros amamos a Margie, 
pero Margie no es nuestro Dios, Margie es nuestra 
hermana”. Y salí para Green’s Mill. Ella me tenía todo 
nervioso porque, desde luego, la amo; y me fui a Green’s 
Mill. Y yo…
 273 Y ella dijo: “Bill, ¿piensas que voy a morir?”.
 [JBP] Metiéndole miedo a la esposa esa persona que 
escribió eso, para que no creyera en la Palabra de su esposo, 
en	la	Palabra	que	le	había	dicho:	“Vas	a	tener	un	hijo”.
 Vean, le escribió a todo el mundo, dice que ese escrito 
corrió,	hablando	mal	de	eso	que	le	había	dicho	el	Arcángel	al	
hermano	Branham;	 y	 eso,	 vean,	 causó	 ese	 temor	 y	miedo	 a	
Meda; o sea, la querían entrar en duda, a dudar esa Palabra. Y 
ella le dice:
 [273] “Bill, ¿piensas que voy a morir?”.
 274 Y yo dije: “Yo no sé, pero de todas maneras el bebé 
nacerá. Tú vas a tener un José”.
 275 Ella dijo: “¿Será este?”.
 276 Dije: “Yo no sé, querida; yo no lo puedo decir; pero 
Dios dijo: ‘Tendrás a José’, y tendremos a José. No me 
interesa lo que cualquier otro diga, vamos a tener a José. 
Y el mismo Dios que me ha dicho todas estas revelaciones 
me dijo eso, Él nunca falló en otras y no fallará en esa”.
	 [JBP]	María,	de	seguro,	cuando	vio	a	José…	Vean	que	José	
tuvo	que	haberle	dicho:	“Me	apareció	también	a	mí”.	Y	ella,	una	
muchachita,	 de	 seguro	 sin	mucha	madurez;	 pero	 vean,	 José	
había	creído	la	Palabra	de	Gabriel;	y	más	bien	lo	que	hizo	fue	
acogerla, como le dijo el Arcángel: “No temas en tomar a María 
tu mujer por esposa, porque lo que es engendrado en ella, del 
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Espíritu Santo es”. Y él de seguro le dio ánimo, le dio fuerza, y 
le	dijo:	“¡Vas	a	tener	a	Jesús,	porque	así	el	Ángel	me	lo	dijo	a	mí	
también!”.
	 Ahora	 vean	 cómo	 el	 hermano	 Branham	 allí	 le	 dice	 a	 su	
esposa:

 [276] “… el mismo Dios que me ha dicho todas estas 
revelaciones me dijo eso, Él nunca falló en otras y no 
fallará en esa”.
 277 Me fui allá al molino para orar. Y al entrar allí, vi 
esa Luz colgando entre dos árboles, y dijo: “Regresa a tu 
trabajo, y a tu libro”. Yo regresé a este…
 278 La Biblia estaba colocada allí en mi automóvil. Y 
cuando lo hice, el viento la había abierto donde Natán 
estaba con David y le dijo: “Ve, dile a Mi siervo David 
que Yo lo saqué de aquella majada, de alimentar aquellas 
pocas ovejas de su padre; y Yo hice un gran nombre como 
los hombres grandes”. (No el nombre más grande, pero 
semejante a los hombres grandes; nunca lo hizo un Billy 
Graham, pero un… Le dio un nombre, ustedes saben). 
Dijo: “Bueno, he hecho eso, pero”, dijo: “No puedo 
permitirle construir el templo, pero su hijo…”.

[JBP]	Y	ahí	está	la	revelación	grande	de	todo	esto.	Vean:

 [278] “No puedo permitirle construir el templo, pero su 
hijo…”.

[JBP]	Ahora,	él	le	hizo	y	le	dio	un	nombre,	lo	cual	le	mostró	en	
esos siete picos, y le dijo: [WMB] “Tú nombre está sobre toda 
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la montaña”21.

 [278] “… pero su hijo…”. Y cuando dijo: “su hijo”, oh, 
hermano, allí estaba.
 279 Yo dije: “¿José?”. Correcto.
 280 Inmediatamente entré a la casa. Y cargando el niño, 
estaba tan enorme… Ella estaba hinchada…

[JBP] Él salió afuera a orar mientras ella estaba siendo atendida 
por	el	médico;	y	antecitos	le	había	dicho:
 —“Billy,	¿voy	a	morir?”.
 Él le dijo:
 — [WMB] “No lo sé, pero José nacerá”.
	 Porque	vean,	sería	el	caso	al	revés,	que…	cuando	Dios	le	
dijo	a	Abraham	que	le	sacrificara	su	hijo,	Dios	sabía	que	él	 lo	
iba	a	hacer;	y	Abraham	sabía	que	si	se	lo	sacrificaba,	Dios	era	
poderoso	para	resucitarlo	de	nuevo.
	 Y	 el	 hermano	 Branham	 sabía	 que	 si	 con	 el	 parto,	 el	
nacimiento de José, Meda iba a morir, él sabía que se la iba a 
dar	nuevamente:	¡la	iba	a	resucitar!
 Y Dios resucitará a toda la Iglesia desde el Día de 
Pentecostés	para	acá;	 todos	 los	que	han	partido	en	todas	 las	
edades	y	los	de	nuestro	tiempo:	Él	los	resucitará	nuevamente,	
los	traerá	a	vida.	No	fue	por	medio	de	ninguna	de	esas	edades	
que	nació	ese	Hijo;	por	lo	tanto,	tuvieron	que	morir.
 Vean, murieron esperando que en Ella se cumpliera esa 

21  Citas, pág. 101, párr. 879 / SPN63-0623M “Parado en la brecha”, 
pág. 31, párrs. 139-155 / Estudio “Las siete dimensiones”, 2022/jul/02 
(sábado), págs. 43-46 del (f), págs. 89-92 del (T1) / Estudio “Las cosas 
que acompañan a la Tercera Etapa”, 2022/jun/04 (sábado), págs. 34-
36 del (f), págs. 88-90 del (T1) / Estudio Bíblico #288, 2023/mar/10 
(viernes), págs. 32-34 del (f), págs. 88-90 del (T2)
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promesa; pero Dios prometió que el Hijo sí iba a nacer, y que 
aunque muriera esa edad y muriera cada edad, no importaba si 
muriera, Él la iba a resucitar en el Día Postrero. Lo importante era 
que ese Hijo naciera. O sea, lo grande era que Dios cumpliera 
esa Palabra, que ese Hijo naciera.
	 Ahora	 vean	 cómo	 él	 entra	 allí	 [“OBRAS ES LA FE 
EXPRESADA”]:

 [280] Ella estaba hinchada, el muchacho estaba muy 
crecido. Ella escasamente podía caminar, allá por el 
prado. Yo corrí y la abracé, y dije: “¡Querida, José viene! 
¡José está en camino!”.

[JBP]	Ahora	vean	cómo	 todo	eso	que	 fue	mostrado	allí	 en	el	
hermano	Branham,	que	aquí	en	la	página	37	vamos	a	leer	un	
poquito	más;	y	ya	está…	va	pasándose	de	un	par	de	minutos.	
Vean, sigue diciendo:

 281 Cualquiera sabe que con cesárea no se puede 
permitir que el bebé descienda. Aquella noche el bebé 
descendió. [Cinta en blanco] … rompió, todo lo demás.
 282 A la mañana siguiente, a las siete, fuimos al hospital, 
y el doctor dijo: “¡Oh, qué cosa!”.
 283 Yo la besé, me despedí, y le dije: “Querida, no falta 
mucho, José estará aquí”. Subí por los escalones, y ella 
se fue sobre la mesa de operación.
 284 En unos cuantos minutos, la enfermera volvió, 
diciendo: “¿Reverendo Branham?”.
 285 Yo le dije: “Sí, señorita”.
 286 Ella dijo: “Usted tiene un hermoso niño de siete 
libras y tres onzas” [3 kilos, 100 gramos].
 287 Yo dije: “José, hijo, bienvenido”. ¡Sí, señor! ¿Por 
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qué? ¿Por qué? ¿De qué se trata todo eso? No estaba 
escrito en la Biblia que eso sucedería, pero el mismo 
Dios de la Biblia que se lo reveló a Abraham; nosotros 
no tomamos en cuenta su matriz estéril, la imposibilidad 
para que eso fuese de esa manera. Uno no duda ante la 
promesa de Dios por incredulidad, pero uno alaba a Dios, 
sabiendo que tiene que suceder. A mí no me interesa lo que 
el doctor dice, todo lo demás vendrá de tantas maneras, 
pero no lo crea usted, es una mentira del diablo. Sí, señor, 
es verdad. Fe sale adelante, juntamente con obras, para 
crear la promesa.

	 [JBP]	Ahora	vean	cómo	al	nacer	José	cumplió	allí	Dios	 la	
promesa de que por medio de su esposa, la cual no murió…; 
vean,	es	la	Iglesia-Novia	que	permanecería	viva,	que	daría	a	luz	
a ese Hijo, y así Dios cumplir Su promesa, cumplir las Buenas 
Nuevas	del	Arcángel	Gabriel	a	la	Iglesia-Novia	de	este	tiempo	
final.
 “LAS BUENAS NUEVAS DEL ARCÁNGEL GABRIEL”�
 Hoy, en esta plática que fue así (quizás sin… un poco 
informal),	hemos	visto	muchas	cosas,	 las	cuales	Dios	nos	ha	
permitido	tener,	y	otras	que	vamos	a	ir	viendo,	de	lo	cual	tiene	
todo	que	ver	 con	 las	Buenas	Nuevas	del	Arcángel	Gabriel.	Y	
también todo eso desemboca en el cumplimiento de la Visión de 
la Carpa, en donde está siendo dada a conocer la Fe de Rapto.
 Hoy martes, 20 de junio de este año 2023.
 Dios les bendiga.
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Informe desde los terrenos de La Gran Carpa Catedral
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín	y	a	todos	los	ministros	y	a	todos	los	hermanos.
	 Le	damos	gracias	a	Dios	por	la	vida,	por	la	salud	y	por	hab-
ernos	colocado	a	vivir	en	este	tiempo	tan	maravilloso,	el	tiem-
po en donde se cumplirán las promesas de la resurrección y la 
transformación de nuestros cuerpos.
	 Aquí	nos	encontramos	hoy,	miércoles	21	de	 junio	de	este	
año	2023,	vertiendo	este	otro	tramo	de	carretera,	el	cual	hemos	
estado preparando todos estos días en esta zona de este lado 
del	terreno.	Se	ha	tenido	que	preparar	y	cortar	lo	que	es	la	capa	
vegetal,	y	cierta	cantidad	de	terreno	quitarla,	para	colocar	terre-
no A2-4, que es un material de tierra para compactación, o sea, 
que compacte, por el tipo de terreno de esta zona.
 Y ya estamos en esta parte bastante adelantados acá, pero 
ese	material,	de	donde	lo	estamos	trayendo,	pues	por	las	lluvi-
as,	o	a	veces	que	no	se	puede	traer	por	cierta	dificultad	(porque	
no depende de nosotros, es de otro dueño de donde se está 
sacando	ese	material),	pues	a	veces	se	atrasa	un	poquito.
	 Pero	vamos…	¿ven	 toda	esa	zona	ahí?	Hay	que	 rellenar	
toda	 esa	 parte	 ahí,	 para	 continuar	 ese	 empate	 de	 carretera,	
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que	ya	estamos	llegando	a	la	parte	final,	para	empatar	con	el	
otro	lado,	que	ya	venimos	desde	la	parte	de	acá	de	la	carretera	
donde	se	empató,	de	la	que	venía	allá	de	la	principal,	y	da	la	
vuelta	y	va	a	conectar	aquí	con	esta	que	viene	de	este	lado.
	 Y	mientras,	pues	se	van	haciendo	los	otros	trabajos	corre-
spondientes a La Gran Carpa Catedral.
	 Le	agradezco	a	todos	los	hermanos	de	toda	la	América	Lati-
na,	todo	lo	que	están	haciendo	y	lo	que	continúan	haciendo	en	
favor	de	este	proyecto,	sabiendo	que	La	Carpa	ya	está	termina-
da, ya está en uso; y ya Dios la está usando conforme a como 
Él lo prometió.
 Estamos en todas estas partes terminando todas estas 
áreas, y también, como en todos los casos, como esta parte 
acá de los pagos de la luz, agua, y todo lo correspondiente a 
los compromisos que un terreno como este, en cuanto al CRIM 
(que	le	llaman	acá),	que	es	el	pago	que	se	hace	cada	6	meses	
o 1 año, de la propiedad, al Gobierno, que son pagos del CRIM 
y otros pagos correspondientes; pues todo eso, y el manten-
imiento también, pues en todo eso ustedes están aportando 
para mantener también el lugar.
 Así que les agradecemos a todos los que están de todo 
corazón	haciéndolo.	Y	conscientes	de	que	nadie	está	obligado	
a	hacerlo;	cada	uno	lo	hace	porque	ama	a	Dios	y	sabe	que	en	
este lugar es el lugar donde Dios nos está dando todo lo que 
necesitamos para pronto ser transformados.
	 El	que	no	desee	hacerlo	de	corazón,	pues	tiene	libre	albed-
río:	que	no	lo	haga.
	 Pero	el	 que	 lo	 hace	de	 todo	 corazón,	 consciente	de	este	
lugar:	pues	continúe	haciéndolo,	y	podrá	decir:	 “Yo	tengo	una	
parte en ese lugar”.
 Y cuando estemos en la Cena de las Bodas del Cordero: 
“Yo	tuve	una	parte	en	el	lugar	donde	Dios	nos	dio	la	Fe	de	Rap-
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to. Y aquí ya estoy disfrutando de esta Cena”.
	 Así	 que	 hay	 grandes	 bendiciones	 para	 todos	 los	 que	 se	
han	identificado	y	se	continuarán	 identificando	con	este	 lugar:	
el lugar en el cual Dios está presente, dándonos a conocer el 
misterio de la Venida del Hijo del Hombre, dándonos a conocer 
esa Fe de Traslación, Fe de Rapto.
	 Que	Dios	les	bendiga,	Dios	les	guarde;	y	continúen	pasan-
do un día feliz, lleno de las bendiciones de Dios.
 Dios te bendiga, misionero Miguel Bermúdez Marín, y a 
todos	 los	ministros	 y	 a	 todos	 los	 hermanos	 en	 los	 diferentes	
países.



Notas
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ESTUDIO BÍBLICO #318
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EL ÁRBOL FRUCTÍFERO
Dr. William Soto Santiago

Sábado, 15 de febrero de 1997
Sucre, Chuquisaca, Bolivia

Escritura: Génesis 41:25-52

[Rev. José B. Pérez] Él nos leyó allí la Escritura de Génesis, 
capítulo	41,	del	verso	25	al	52;	y	la	tendremos	allí	a	la	mano.
	 Y	leemos	en	el	Evangelio	según	San Mateo, capítulo 24, 
verso 44 en adelante; dice:

 44 Por tanto, también vosotros estad preparados; 
porque el Hijo del Hombre vendrá a la hora que no 
pensáis.
 45 ¿Quién es, pues, el siervo fiel y prudente, al cual 
puso su señor sobre su casa para que les dé el alimento a 
tiempo?

[JBP]	 Y	 ahí	 dibuja	 una	 Piedra	
Angular,	 y	 una	 Estrella	 de	 David	
dentro de la Piedra Angular.
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 46 Bienaventurado aquel siervo al cual, cuando su 
señor venga, le halle haciendo así.
 47 De cierto os digo que sobre todos sus bienes le 
pondrá.

[JBP]	Que	fue	lo	que	ocurrió	con	José.	Faraón	lo	colocó	sobre	
todo el reino; o sea, era el segundo en el reino de allí del faraón.

EL ÁRBOL FRUCTÍFERO

JOSÉ, UN TIPO DE CRISTO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 26 de noviembre de 2005
Bogotá, Colombia
 Con lo que hemos estado viendo en cuanto a lo que 
está sucediendo, comprendemos que ya estamos cerca 
de la manifestación plena de esa Tercera Etapa que está 
prometida, y por consiguiente cerca de la resurrección 
de los muertos en Cristo y la transformación de nosotros 
los que vivimos. Y ahí, bajo esa Tercera Etapa, serán 
impactadas las vírgenes insensatas y será impactado 
también el mundo, e Israel va a ver todo eso.
 [JBP]	O	sea,	la	Tercera	Etapa	impacta	a	la	Novia,	impacta	a	
las	vírgenes	fatuas,	impacta	al	mundo;	y	el	pueblo	hebreo	va	a	
estar	viendo	todo	eso.
 [WSS] Y miren lo que dice el reverendo William 
Branham aquí en la página 22, versos 176, dice [Citas]:
 [JBP]	Y	ahí	cita	esa	porción	del	 libro	de	Citas, página 22; 
para	tenerla	ahí	a	la	mano	y	ver	allí	lo	que	él	nos	escribió.	Él	cita	
esa página 22, párrafo 176, dice:
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 176 - “Y allí están esos dos testigos. Y cuando ellos 
atormenten al mundo con sus predicciones, y reúnan 
otra vez a los judíos, trayéndolos a arrepentimiento, 
trayéndolos otra vez a que crean… cuando vean a 
Jesucristo viniendo por la Novia, ellos dirán: ‘Mirad, este 
es el Dios a quien esperábamos. ¡Este es Él!’. Pero Él no 
viene por ellos, viene por Su Novia. Y Su Novia… cuando 
José fue a Egipto, él no llevó a sus hermanos con él, pero 
él tenía su novia”.

[JBP]	Él	nos	leyó	hasta	allí.	Y	allí	en	el	libro	de	Citas, él escribe:

[WSS] «los judíos ven a Cristo viniendo por la Novia».

[WSS] «Moisés y Elías y sus predicaciones atormentan».

[Rev. José B. Pérez]	Ahora,	 sigue	 diciendo	 nuestro	 hermano	
William [(RM) “JOSÉ, UN TIPO DE CRISTO”]:

 [WSS] Y ahora, relaciona todo esto con José ([JBP] o 
sea,	con	la	vida	de	José).
 Y en el tipo y figura de José tipificando a Cristo, miren 
hasta dónde llega el tipo y figura…
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[Rev. José B. Pérez] Él en el libro de “LAS EDADES” sin editar 
(y en otros libros) escribe: [WSS] «José = Jesús»1, porque es 
un tipo perfecto, tanto de la Primera Venida del Señor como de 
Su Segunda Venida.

[Rev. José B. Pérez] En un estudio bíblico, en la parte de atrás, 
vean	allí	lo	que	él	escribe:

 [WSS] «Jesucristo (como José) cumplió Su 1ra Venida 
en el este, Israel, bajo el Pacto Antiguo A.T. (bajo el Pacto 
Antiguo, o sea, Antiguo Testamento).
 Jesucristo cumplirá (como José en Egipto) Su 2da 
Venida en el oeste: en medio de la Iglesia del Señor 
Jesucristo bajo el Nuevo Pacto».

Y también más abajito escribe:
[WSS] «Del occidente vendrá un Jinete en un caballo 
blanco».

1 Estudio Bíblico #243, 2022/oct/02 (domingo), págs. 4, 7 del (f), 
págs. 54, 57 del (T1): [WSS] «José = Jesucristo»
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Eso está en el mensaje “EL ÚNICO LUGAR PROVISTO POR 
DIOS PARA ADORAR”, en la página 2, y en el libro de Citas está 
también	ese	extracto2.

Y más abajo, en ese mismo estudio, escribe:
[WSS] «Él vendrá cabalgando en alguna parte algún día».

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “EL RAPTO”…,	tengo	varias	
Escrituras,	las	cuales	deseamos	ver	(hasta	donde	veamos,	que	
nos	dé	tiempo	hoy,	en	esta	tarde);	y	como	le	decía	al	hermano	
Miguel: “Si no, pues continuamos mañana sábado”.
	 Pero	deseamos	ver	todo	este	cuadro	de	la	vida	de	José	y	
lo que representa José; lo que representó en la Primera Venida 
del Señor y lo que representa en la Segunda Venida del Señor, 
o	sea,	el	tipo	y	figura.
 Miren en el mensaje “EL RAPTO”3, en la página 34 nos 
dice…	 Él	 estaba	 hablando	 de…	 un	 poquito	 antes,	 para	 que	
sepan	la	línea	que	él	viene	ahí	diciendo.	Dice:

 177 El otro día [11 de noviembre], estábamos yo y mi hijo 
José parados en la esquina de la cuadra. Y contemplando 
el desfile del Día del Armisticio [un día de fiesta en los 
Estados Unidos en honor a los hombres y mujeres militares 

2 SPN65-1128M “El único lugar provisto por Dios para la adoración”, 
pág. 1, párr. 6 / Citas, pág. 166, párr. 1485 / Estudio Bíblico #207, 2022/
may/29 (domingo), pág. 19 del (f), pág. 255 del (T2) / Estudio Bíblico 
#289, 2023/mar/12 (domingo), págs. 20-21 del (f), págs. 168-169 del (T2)
3 SPN65-1204 “El Rapto”, pág. 36, párrs. 177-180
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que han caído en batalla] (…). La primera cosa que pasó 
era un pequeño tanque militar de la Primera Guerra 
Mundial, tanques pequeños, antiguos. Después venían los 
grandes tanques Sherman de la Segunda Guerra Mundial, 
y con grandes cañones con sus protectores puestos, y por 
el estilo.
 Y luego vimos los soldados; y después las madres 
que habían recibido la Estrella Dorada. Y después…, a 
lo lejos venía una carroza alegórica, y en el frente había 
una tumba, llevaba escrito: “La tumba del soldado 
desconocido”. Y allí estaba parado un soldado, de guardia 
sobre la tumba. Y en la otra esquina estaba un marinero, 
y en la otra esquina de la tumba estaba uno de la naval. 
Detrás de la tumba había como una separación. Y del 
otro lado [allí en el mismo carro] estaba sentada una 
madre con una Estrella Dorada. Ella había perdido a su 
hijo. También estaba una esposa jovencita, con su cabeza 
inclinada en la mesa, llorando. Y un niñito harapiento 
sentado a un lado, con las lágrimas cayendo de su rostro; 
él había perdido a su padre.
 Pensé: “¡Cuánta tristeza!”. Estuve parado allí 
mirando los ancianos, y luego pasaron los pocos soldados 
que todavía quedaban de la otra guerra; marchaban allí, 
inválidos y envejecidos, pero orgullosamente desplegaban 
sus uniformes porque eran americanos.
 Pensé: “¡Oh, mi Dios!”.

 178 Algún día ([JBP] 
y	 ahí	 dibuja	 una	 Pirámide) 
habrá un trompetazo [WSS] 

«Año Jubileo» del 
Cielo [WSS] «Apoc. 
1:10-11, 11:15-19», 
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“y los muertos en 
Cristo resucitarán 
primero”. Todos 

aquellos santos 
de la antigüedad 
[WSS] «del 
Nuevo Testamento», quienes están esperando un sonido 
fuerte, saldrán primero para entrar en la resurrección. 
Y nosotros seguiremos directamente en la fila, que irá 
marchando hacia el Cielo; cuando estos cuerpos mortales 
sean cambiados y serán como Su glorioso cuerpo. ¡Qué 
desfile tan magnífico será este, cuando uno de estos días 
empiece su marcha hacia 
el Cielo, en el día del rapto 
[WSS] «7mo milenio» que está 
por venir! ¡Orgullosamente 
estaremos desplegando la Sangre del Señor Jesucristo 
sobre nuestros pechos, y el Mensaje de Dios para la hora 
en que cada uno ha vivido! Esa es la hora que anhelamos, 
hermano.
 179 Ahora mire, ya en conclusión. El primer rapto 
[resurrección] ya pasó. El segundo está a la mano ahora 
mismo.
 180 Y el tercero se relaciona con los Dos Testigos de 
Apocalipsis 11:11 al 12. Y estos son los Dos Testigos que 
vuelven con el Espíritu de Cristo, para testificar a los 
judíos, así como José hizo con sus hermanos.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «José = Moisés y Elías».
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Y también escribe: [WSS] «José, Cristo en los Dos Olivos, 
se da a conocer a los 144.000».

 

[Rev. José B. Pérez]	Sigue	diciendo	nuestro	hermano	William	en	
este mensaje [(RM) “JOSÉ, UN TIPO DE CRISTO”]:

 [WSS] (…) Ahora, todo el tipo y figura de José cubre 
Primera y Segunda Venida de Cristo: fue rechazado por 
sus hermanos4, fue vendido también por unas piezas de 
plata5; pero antes, vean ustedes, también fue colocado en 
una cisterna vacía (eso representa muerte)6, fue sacado 
(representa resurrección también), fue llevado a Egipto7; 
allá también fue colocado en una posición buena8, pero 
hubo problemas y lo metieron a la cárcel9.
 También, siendo metido en la cárcel, tipifica a 
Cristo… encarcelado; entonces, Cristo fue encarcelado 
por tres días.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “OBRAS ES FE 
EXPRESADA”… (¿Están también grabando en audio? Es 
bueno también siempre grabar en audio, para tenerlo también).
	 Ahora	 vean,	 en	 ese	 mensaje	 “OBRAS ES FE 

4 Génesis 37:4
5 [Génesis 37:25-28] [San Mateo 26:15]
6 Génesis 37:18-24
7 Génesis 37:28
8 Génesis 37:36, 39:1
9 Génesis 39:7-20
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EXPRESADA”10,	nos	dice	el	reverendo	William	Branham	en	la	
página 37 abajo, dice:

 239 Perdonen la expresión o el testimonio en este 
momento, justamente antes de cerrar. Recuerdo aquello 
aquí arriba en “Twin City”, creo que el hermano Brown 
y ellos estaban conmigo; y yo estaba estudiando la vida 
de José en la Biblia. Y leí aquella Biblia, allí había un 
hombre con nada en su contra. Abraham, Isaac, Jacob 
y todos ellos tenían algo en contra, pero José no tenía 
nada en su contra. ¡Qué hombre, un hombre perfecto, un 
perfecto tipo de Cristo!

[JBP] Y escribe:
[WSS] «José».

 240 Cuando leí aquello, un día en el viejo cuarto del 
hotel, me fui a llorar. Y me fui al ropero donde tenía mi 
ropa colgada; junté la puerta, y dije: “Dios, quiero darte 
las gracias por un hombre como José, un hombre que una 
vez vivió sobre la Tierra, un hombre en carne igual que 
yo, un hombre que pudo creer en Ti y tomar Tu Palabra”. 
Él fue odiado por sus hermanos. Él no podía evitar ser 
espiritual. Él vio una visión. Él podía interpretar sueños. 
Todos ellos lo odiaban por eso.

10  SPN65-1126 “Obras es la fe expresada”, pág. 32, párrs. 239-242 / 
Estudios anteriores: Estudio Bíblico #237, 2022/sep/11 (domingo), pág. 
42 del (f), pág. 138 del (T2) / Estudio “Las Buenas Nuevas del Arcángel 
Gabriel”, 2023/jun/20 (martes), págs. 3-4, 6-7, 9 del (f) (T4)
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[JBP] Vean, odiaban a José porque interpretaba sueños, cuando 
debieron	de	estar	felices	de	que	tenían	un	hermano	que	conocía	
las cosas de Dios, el Programa de Dios: interpretaba sueños; 
vean,	porque	el	Espíritu	de	Dios	estaba	en	él.
 De esto leímos el lunes creo que fue, el lunes o el martes, 
y	 leímos	 toda	esa	historia,	 justamente	de	este	mensaje,	pero	
solamente leeremos una partecita aquí.

Ahora	vean	[“OBRAS ES FE EXPRESADA”]	[PÁG.	33]:

 [240] Él podía interpretar sueños. Todos ellos lo odiaban 
por eso. Él no podía evitar eso, eso era justamente lo que 
él era.
 241 Vean, no era para los otros. Ellos debieron haberle 
amado, pero en lugar de eso… Cuando él les decía 
algunas veces cosas en contra de ellos, oh, ellos decían: 
“Aquí viene ese soñador”. ¿Ven? Y ellos lo odiaban sin 
causa.
 242 Yo dije: “¿Por qué ellos hicieron eso?”. Y aun así 
aquel hombre nunca se movió, él se quedó justamente allí. 
¿Ven? Dije: “Gracias, Señor. Oh, Dios, gracias a Ti por 
semejante hombre”.

[JBP]	Y	 ahí	 cuenta,	 de	 ahí	 en	 adelante,	 todas	 esas	 páginas,	
cuando	el	Espíritu	Santo	le	revela	que	iba	a	tener	un	hijo,	y	que	
le iba a llamar José11. Le dijo el nombre que le colocara; le dijo: 
[WMB] “Le llamarás José”.

11 El Espíritu Santo le revela al Rev. WMB que iba a tener a su hijo José: 
Estudio Bíblico #237, 2022/sep/11 (domingo), págs. 42-51 del (f), págs. 
138-147 del (T2) / Estudio “Las Buenas Nuevas del Arcángel Gabriel”, 
2023/jun/20 (martes), págs. 10, 12-20, 28-35 del (f)
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	 Ahora	vean	cómo	así	le	dijo	también	a	María:	“Le	pondrás	
por nombre Jesús”12.	 ¿Quién?	El	Arcángel	Gabriel,	 que	es	el	
Espíritu Santo13.

[Rev. José B. Pérez]	Ahora,	miren	 lo	que	sigue	diciendo	aquí	
nuestro	hermano	William	[(RM) “JOSÉ, UN TIPO DE CRISTO”]:

 [WSS] Algunas personas pueden decir: “Oye, pero 
nunca lo vimos encarcelado” ([JBP]	está	hablando	de	Jesús). 
Fue encarcelado en la quinta dimensión, estuvo preso allá 
por tres días14; pero allí le quitó las llaves al diablo para 
poder salir de la cárcel15.
 Miren, José: José allí, con la revelación que dio, la 
interpretación a los - a aquellos dos servidores del rey; al 
panadero la interpretación que le dio fue después de la que 
le dio al copero16.

[Rev. José B. Pérez] Eso está en el capítulo 40 del Génesis, 
para	que	la	tengan	allí,	del	verso	1.	Y	allí	en	el	verso…	(para	que	
escriban	ahí	al	ladito	lo	que	él	colocó),	porque	el	guardia	puso	
a José a cargo del copero y del panadero; en el verso 8 dice:

 8 Ellos le dijeron: Hemos tenido un sueño, y no hay 
quien lo interprete. Entonces les dijo José: ¿No son de 
Dios las interpretaciones? Contádmelo ahora.

12 San Lucas 1:31
13 Estudio Bíblico #167, 2022/ene/09 (domingo), pág. 12 del (f), pág. 
102 del (T dic/2021 – ene/2022)
14 San Mateo 12:40
15 Apocalipsis 1:17-18
16 Génesis 40:1-8
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[JBP] Y él dibuja una 
Estrella	 de	 David.	
Y escribe: [WSS] 
«son de Dios las 
interpretaciones».

[Rev. José B. Pérez]	 Sigue	 diciendo	 aquí	 nuestro	 hermano	
William [(RM) “JOSÉ, UN TIPO DE CRISTO”]:

 [WSS] Le dio al copero la interpretación de que serían 
tres días que estaría allí preso17…

	 [JBP]	Eso	está	en	el	capítulo	40,	pueden	leer	ahí	ese	sueño.

[Rev. José B. Pérez]	Ahora	miren	en	el…	lo	he	visto	en	varios	
lugares, pero aquí era también (para que lo tengan escrito allí), 
en el capítulo 39 de Génesis, verso 23,	ahí	al	final,	donde	él	
dice:

 23 No necesitaba atender el jefe de la cárcel cosa alguna 
de las que estaban al cuidado de José, porque Jehová 
estaba con José, y lo que él hacía, Jehová lo prosperaba.

[JBP]	Y	dibuja	una	Estrella	de	David,	y	escribe	allí:
[WSS] «José = Jesús».

17  Génesis 40:9-13
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[Rev. José B. Pérez] Sigo leyendo aquí [(RM) “JOSÉ, UN TIPO 
DE CRISTO”]:

 [WSS] Le dio al copero la interpretación de que serían 
tres días que estaría allí preso, y luego lo llevarían para 
regresar a su trabajo dándole la copa de vino al rey.
 Y luego, como el panadero vio que…: “Oye, aquí el 
sueño pues es favorable; este hombre interpreta bien, e 
interpreta a favor”.
 [JBP]	 O	 sea,	 ve	 que	 al	 copero	 le	 da	 la	 interpretación,	 y	
todo	 era	 a	 favor	 del	 copero;	 o	 sea,	 vio	 que	 en	 ese	 sueño	 la	
interpretación	era	que	vio	al	copero	al	lado	del	faraón,	y	dándole	
la	copa	ahí	al	rey;	o	sea	que	era	favorable	la	interpretación.	Y	
ahí	el	panadero…:
 [WSS] Y el panadero, pues viene: “Y yo soñé tal cosa; 
con una canasta en mi cabeza y con (¿qué? ¿tres panes 
eran?) unos panes, y unos pájaros se comían los panes”, 
y por consiguiente, lo que se comían se lo llevaban. Y 
él - José le dice: “Dentro de tres días te vienen a buscar 
para condenarte, quitarte la vida”18. Ya eso, pues no lo 
esperaba el panadero, pero esa fue la interpretación.
 Y vinieron a los tres días y se llevaron a dos, a los dos19.
 Vean, encontramos ahí, miren, en la Cruz allá, también 
encontramos a uno a la derecha y a uno a la izquierda; 
uno se fue para el infierno porque no creyó, y al otro le 
dijo Jesús: “Hoy estarás conmigo en el Paraíso”20. Ahí…, 
y luego Cristo murió también.
 Ahora, vean, todo eso hay unos tipos y figuras. Vamos 
a dejar eso quietecito ahí.

18 Génesis 40:16-19
19 Génesis 40:20-22
20 San Lucas 23:39-43
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[JBP]	Ahora,	recuerden	que	está	dicho	que	serán	colocados	los	
cabritos	a	un	lado	y	las	ovejas	al	otro	lado	(Mateo	25).

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Citas, en la página 127 nos 
dice…	Ahora,	vean	que	toda	la	vida	de	José	tenía	un	significado,	
porque era el tipo más perfecto de la Primera Venida y de la 
Segunda Venida. En el párrafo 1132 dice [antigua	revisión]:

 1132 - “Noten que Él era retratado en José ([JBP] allá 
dice,	lo	leímos	el	viernes	pasado21:	“reflejado”	o	“representado”.	
Aquí dice “retratado”), la cima de la fundación, el más 
perfecto de todos ellos ([JBP]	 ahí	
dibuja una Piedra Angular y las edades). 
Hallamos que José nació a su 
familia; y él era de la mujer legal en 
realidad, la que era la esposa de Jacob. Y noten también 
que cuando él nació, su padre le amó; y sus hermanos le 
odiaron sin causa. ¿Por qué le odiaron? Porque él era 
la Palabra. ¿Ven el mismo fundamento? ¿Ven cómo la 
cabeza, el fundamento, vino? Ahora miren la cabeza del 
cuerpo venir. Ahora, miren la Cabeza de la Novia venir”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Jesús retratado en José».
«José, Jacob y Raquel la esposa legal de Jacob».

21 Estudio Bíblico #316, 2023/jun/16 (viernes), pág. 19 del (f) (T3) / 
[La Cita 1132 en la revisión actualizada que se hizo en Puerto Rico, la 
traducción se dejó como “representado”, conforme al original en inglés 
–Ed.].
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[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “DIVORCIO Y 
CASAMIENTO”22, nos dice en la página 42:

 [255] Así que eso muestra la virginidad de la Iglesia del 
Señor Jesucristo. La Novia tendrá que ser la Palabra, 
inadulterada, sin faltar una Palabra por ningún sitio. 
Ciertamente. ¿Se pueden ustedes imaginar a una novia 
correcta, que le esté faltando un pecho y el otro lo tiene 
malo? Ustedes saben. Esa no va a ser la Novia de Cristo. 
Ella es perfecta. Ella es toda la Palabra, ni una sola 
Palabra fallando en ninguna parte. No.
 256 Noten, Él puede repudiarla a ella, pero ella no 
puede repudiarlo a Él. Él lo hizo, y así lo probó en los días 
de Lutero, Wesley, y pentecostés, cuando ellos rehusaron 
convertirse en la parte adicional de Él, teniendo una 
relación sexual espiritual para embarazarse con la parte 
adicional de la Palabra. ¿Entienden ustedes? Ella rehusó. 
La iglesia luterana rehusó que Cristo tuviese más deseo 
con ella; Lutero lo rehusó. Y déjenme decirles esto, van a 
llamarme algún día de todos modos; así es hoy con cada 
una de ellas…

[JBP]	 El	 hermano	 Branham	 sabía,	 cada	 vez	 que	 el	 Espíritu	
Santo	lo	movía	a	decir	algo,	él	sabía	que	luego	lo	iban	a	llamar	
o	iban	a	empezar	a	decir	y	a	hablar	en	contra	de	lo	que	habló	
el	hermano	Branham.	Pero	un	profeta	no	se	rige	por	él	mismo,	
sino	que	todo	lo	que	habla	es	inspirado	por	Dios.

22  SPN65-0221M “Casamiento y divorcio”, pág. 37, párrs. 255-259
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[Rev. José B. Pérez]	Los	profetas	hablaron	siendo	 inspirados,	
dice Pedro: “Tenemos también la Palabra profética (dice) como 
una	 antorcha	 que	 alumbra”.	 Vamos	 a	 leerlo…	 eso	 está	 en	
Segunda de Pedro, capítulo 1, verso 19:

 19 Tenemos también la palabra profética más segura, a 
la cual hacéis bien en estar atentos como a una antorcha 
que alumbra en lugar oscuro, hasta que el día esclarezca 
y el lucero de la mañana salga en vuestros corazones;
 20 entendiendo primero esto, que ninguna profecía de 
la Escritura es de interpretación privada,
 21 porque nunca la profecía fue traída por voluntad 
humana, sino que los santos hombres de Dios hablaron 
siendo inspirados por el Espíritu Santo.

[JBP]	Es	el	Espíritu	Santo	el	que	siempre	ha	hablado	por	medio	
de	 Sus	 profetas.	 Y,	 cuando	 hablan,	 siempre	 hay	 un	 efecto,	
siempre	hay	alguien	que	 recibe	esas	palabras	con	bendición;	
y si son para corrección…; porque la Iglesia es un lugar de 
corrección.
	 Y	vean,	unos	reciben…,	lo	que	es	para	corrección	lo	reciben	
con gozo, con alegría, porque es para el bien de ellos; y cuando 
son bendiciones, también las agarran y las creen. Y a otros, 
pues las correcciones no les gusta como son, pues entonces las 
rechazan;	y	lo	que	hacen	es	que	las	combaten	y	hablan	mal	del	
instrumento de Dios y de todas las cosas.
	 Pero	vean,	es	la	Palabra	de	Dios.
 Y una de las cosas de las que tienen que estar bien 
conscientes es que un profeta no puede ser juzgado; o sea que 
entran	en	un	problema	ahí	con	Dios.	Él	es	juzgado	por	Dios.	O	
sea,	es	Dios	con	él	el	que	puede	hacerlo;	no	las	personas.
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[Rev. José B. Pérez] Dice [“DIVORCIO Y CASAMIENTO”] 
[PÁG.	38]:

 [256] … van a llamarme algún día de todos modos ([JBP] 
por	esto	que	va	a	decir); así es hoy con cada una de ellas: 
ellas fallan en tomar esa Palabra, ¡ellas rehúsan a Cristo!
 257 Y cualquier mujer que rehúse dar un hijo a un 
hombre, no tiene derecho de ser su esposa. Amén.

[JBP] Él escribe allí: [WSS] «la mujer que rehúsa tener hijo 
no tiene derecho de ser su esposa».

 [257] ¿Recuerdan ustedes, en la Biblia, cuando el rey se 
casó con Esther? Porque la reina se negó, él entonces se 
consiguió otra. Y ¿qué ocurrió cuando ella rehusó salir 
con el rey y obedecerle? La misma cosa es con una mujer 
que rehúsa a su esposo.
 258 Y así es con la iglesia, que rehúsa ser preñada 
en la edad en la cual ahora estamos viviendo, para 
parir hijos de esta edad. No somos luteranos, no somos 
wesleyanos, tampoco somos 
pentecostales. Tenemos que 
ser hijos de esta edad [WSS] 
«8va Edad», a través de la preñez de la Palabra de Dios, 

para parir un Hijo en esta edad, el 
Hijo Simiente. Amén. Espero que 
entiendan.
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[JBP] Y escribe: [WSS] «preñados con la Palabra para 
parir un Hijo en esta edad». Y	una	Piedra	Angular,	y	la	flecha	
hacia	la	Piedra	Angular.

 [258] No podía quedar preñada, no; así que ¿qué hizo 
Él? La repudió en divorcio. Eso es cierto. Pero ella no 
podía atreverse a repudiarlo. Él la repudió.
 259 Él prosiguió revelando Su Palabra al Cuerpo, y 
vindicándose, igualmente, por Sí mismo. Sus hijos empiezan 
a parecerse más a Él ([JBP] o sea, de cada edad), porque 
está plenamente madurando, o ellos se convierten en 

hijos de la Palabra ([JBP] y dibuja una 
Piedra Angular), no hijos de la iglesia. 
¡Hijos de la Palabra! Y la Novia 

será una amorosa Damita de la Palabra inadulterada, no 
tocada por ninguna organización de hombre, 
ninguna teoría hecha por el hombre. Ella 
será puramente inadulterada, ¡la Novia de la 
Palabra! ¡Amén y amén! Espero que capten 
eso afuera en el aire. Ella será la preñada 
[WSS] «embarazada, encinta» hija de Dios 
[WSS] «la María actualizada».

Y acá escribe: [WSS] «La virgen María».
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Y arriba escribe:
[WSS] «José tiene dos hijos de la Novia gentil:
el Hijo gentil = grupo gentil;
el Hijo judíos = los 144.000 judíos».

[Rev. José B. Pérez]	Ahora,	sigue	diciendo	aquí	nuestro	hermano	
William [(RM) “JOSÉ, UN TIPO DE CRISTO”]:

 [WSS] (…) La parte más importante que José habló no 
fue dar la interpretación; sino, la parte más importante fue 
dar la recomendación.
 Porque uno puede dar a conocer un problema que 
viene, como los médicos hacen; ¿pero qué importancia 
tiene eso si no tienen la solución?
 [JBP]	 Esto	 ya	 está	 hablando	 aquí	 de	 la	 solución	 que	 le	
dio José allí a Faraón cuando le interpretó el sueño. O sea, 
le	 interpreta	el	sueño	y	 le	da	la	solución;	que	eso	lo	va	a	leer	
nuestro	 hermano	William,	 toda	 esa	 parte	 ahí	 del	 capítulo	 41,	
verso	25.
 [WSS] Para la persona: “Bueno, aquí esta noticia que 
me ha dado, me ha quitado el ánimo de vivir ([JBP] o sea, 
el médico; le dice algo de su problema), de trabajar, de comer; 
porque lo que me dice es que lo que viene es la muerte, 
que no hay remedio”.
 Pero si dice: “Hay un hombre que tiene la solución a 
ese problema”, pues la persona toma ánimo; va y dice: 
“Pues entonces no voy a morir aunque tenga ese problema. 
Quiero saber quién es ese hombre”.
 Y si el médico le dice… o si la persona dice: “No puede 
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haber otro hombre, sino tú ([JBP] o sea, si la persona le dice 
al médico: “Solamente tú”); así que en tus manos me pongo 
para que resuelvas ese problema”. Y si ese es el hombre, 
quedó resuelto el problema que era grave.

[JBP]	Así	pasó	con	Cristo	en	Su	Primera	Venida:	todos	habían	
caído en pecado, o sea, el mundo estaba perdido, sin esperanza, 
sin	 futuro;	 pero	 vino	 un	Hombre,	 y	 a	 través	 de	 Él	 obtuvimos	
nuestra	 salvación,	 obtuvimos	 vida	 eterna;	 y	 se	 corrigió	 el	
problema	que	tenía	la	raza	humana,	que	por	causa	de	la	caída	
allá	en	el	Huerto	del	Edén	había	pecado,	y	todo	era	de	continuo	
(en	todas	las	generaciones)	a	morir,	y	no	había	un	futuro	para	
la	humanidad.
	 Vean	 que	 lo	 que	 había	 eran	 tipos	 y	 figuras,	 los	 cuales	
representaba eso que iba a ser ya perfecto. Esos corderos que 
eran	 sacrificados	 por	 el	 pecado,	 eso	 era	 temporal:	 reflejaba,	
tipificaba	el	Cordero	perfecto,	el	Sacrificio	perfecto	de	Cristo	en	
la	Cruz	haciendo	esa	Obra	de	Redención	allí,	y	así	reconciliar	al	
ser	humano	otra	vez	con	Dios.
 Y conseguimos a ese Hombre. Y todo aquel que lo recibió 
obtuvo	vida	eterna;	salvación	y	vida	eterna;	que	fue	la	Obra	que	
Él	vino	a	llevar	a	cabo;	lo	cual,	el	Nombre	que	Él	tenía,	tenía	que	
ver	con	la	Obra	que	iba	a	realizar.
 Jesús	significa	‘Salvador’,	‘Redentor’.

Ahora	vean	[(RM) “JOSÉ, UN TIPO DE CRISTO”]:

 [WSS] Y si ese es el hombre, quedó resuelto el 
problema que era grave.
 Y ahora, José sabía, porque José no era ningún tonto. 
Un profeta no es un tonto. Un profeta es un hombre con 
las dos consciencias juntas, que se mueve conforme 
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al Programa de Dios para que Dios cumpla lo que Él 
prometió.
 Y José, entonces, por el Espíritu que estaba en él, de 
Dios…; porque es reconocido también (por el Gobierno) 
que el Espíritu de Dios está en él23, lo cual no estaba en las 
demás personas de gobierno. Y le dice: “Por cuanto viene 
todo esto…”; más o menos son las palabras, vamos a ver 
si las leemos aquí.
 Así que alguna recomendación Dios le va a dar 
([JBP] eso fue en ese capítulo 41). Nuestro José alguna 
recomendación le va a dar a aquellos que lo van a recibir.

 [JBP] Vean cómo recibiendo a nuestro José en este tiempo 
final	estaremos	recibiendo	los	beneficios	de	Su	Venida.
 La Primera Venida del Señor fue para traernos esa 
reconciliación,	que	fue	la	salvación,	la	vida	eterna.	Pero	ahora	
nos	 queda	 un	 problema:	 que	 deseamos	 vivir	 eternamente,	
pero	con	cuerpos	glorificados.	Entonces	Él	en	Su	Venida	viene	
a	 reclamar	eso	que	 redimió	con	Su	Sangre	en	 la	Cruz,	viene	
ahora	en	Su	Segunda	Venida	para	reclamar	eso	que	Él	redimió	
con Su Sangre.
	 Y	viene	en	esa	reclamación,	en	esa	cosecha,	viene	a	darnos	
la	solución,	viene	a	darnos	el	cuerpo	eterno	y	glorificado.
 Con la Primera Venida recibimos un cuerpo teofánico de la 
sexta	dimensión;	con	Su	Segunda	Venida	recibiremos	el	cuerpo	
eterno	y	glorificado.	Y	ahí	está	ese	Médico	Divino	trayéndonos	
la	 solución	 a	 esa	 enfermedad	 que	 ha	 estado	 pegándole	 a	 la	
raza	humana,	que	es	la	muerte.
	 Viene	a	quitar	la	muerte,	y	viene	a	darnos	el	cuerpo	eterno	
y	glorificado,	en	donde	jamás	veremos	muerte.	Ni	habrá,	dice	el	
hermano	Branham	[WMB]	“más	funerales,	ni	habrá	más	tristeza,	

23  Génesis 41:38-39
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ni	habrá	más	lloro	por	los	familiares	o	amigos,	hermanos	que	se	
mueren, que parten en el Señor”24.
	 Sigue	diciendo	nuestro	hermano	William	[(RM) “JOSÉ, UN 
TIPO DE CRISTO”]:

 [WSS] (…) Ahí, cuando José está subiendo a esa 
posición, vean ustedes, tipifica a Cristo luego que salió de 
la cárcel, salió de la tumba; y también, por consiguiente, 
salió del infierno, a donde fue y predicó a los espíritus 
encarcelados25.
 Y ahora, encontramos que ya José, el que era un preso, 
ahora para el copero José no va a ser un preso, José va 
a ser el virrey para el copero. Y José podía confiar en el 
copero; si venía a darle también a él la copa, no había 
problema, porque el copero podía decirle: “Yo estoy muy 
agradecido por lo que tú hiciste por mí”.
 Y José… y de lo que José le dijo también al copero: 
“Cuando estés restaurado en tu trabajo con el rey, háblale 
de mí al rey”. Miren todo el tiempo que esperó para 
hablarle. Pero todas las cosas obran para bien.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “DOLORES DE PARTO”26, 
nos dice en la página 20 y 21:

24 SPN59-0510M “El Día de las Madres”, pág. 9, párr. 59: [WMB] 59 
¡Y qué día será ese! ¡Qué tiempo será, cuando miremos sobre los rostros 
de aquellos que hemos amado tanto! ¡Qué diferencia en esa mañana, 
cuando veamos a nuestros amados, y observar lo que ellos van a ser 
entonces! Todas las aflicciones serán quitadas. Todas las heridas de 
sufrimiento habrán terminado. Ya no habrá mejillas pálidas de muerte. 
Ya no habrá lágrimas de los ojos. La resurrección promete todo esto. Ya 
no habrá funerales.
25 1 Pedro 3:19
26 SPN65-0124 “Dolores de parto”, pág. 18, párrs. 116-122
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 116 Él dijo: “¿No está escrito en vuestras leyes que 
llamáis ‘dioses’ a los profetas a quienes llegó la Palabra de 
Dios? Y ellos lo eran. Entonces ¿cómo podéis condenarme 
cuando digo que soy el Hijo de Dios?”.
 117 Donde la plenitud de Dios moró corporalmente en 
el Hijo de Dios. Él era la plena manifestación de Dios. 
Por eso finalmente… Los dolores de parto bajo aquellos 
profetas, pues siendo ellos la Palabra, ellos señalaban a 
esa plenitud de ellos mismos, la plenitud de la Palabra. Y 
finalmente los sistemas murieron, hasta que “la Palabra 
se hizo carne y habitó entre nosotros”.

[JBP] Escribe:
[WSS] «La Palabra hecha carne / Dioses sois».

 118 Observe cómo estaba representado en Jacob. 
Observe cómo estaba representado en José, exactamente. 
Amado por su padre; odiado por sus hermanos, sin causa. 
Él era espiritual, podía predecir cosas e interpretar sueños. 
Y él nada podía hacer para evitarlo. Él sencillamente 
había nacido así. Él fue predestinado para ser eso. Pero 
era odiado por sus hermanos, y finalmente le vendieron 
por treinta piezas de plata, casi treinta piezas. Y fue 
levantado, sentado a la diestra de Faraón. Vean, en su 
prisión había un panadero y un copero: uno se perdió y el 
otro se salvó.
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 119 Jesús en Su prisión, en la Cruz: uno se perdió, uno 
fue salvo. Exactamente. Y luego fue exaltado a los Cielos 
y sentado sobre el Trono de Dios. Y cuando Él salga 
nuevamente, saldrá un sonido ([JBP] “Cuando Él salga”, 
cuando	 Él	 salga	 del	 Trono	 de	 Intercesión,	 habrá	 un	 sonido,	
dice): “¡Doblad rodilla!”, y toda lengua confiese.
 120 Y cuando José salía del trono y comenzaba a 
avanzar, sonaba una trompeta, y toda rodilla tenía que 
doblarse, “venía José”.
 121 Así que, algún día sonará la Gran Trompeta de 
Dios, los muertos en Cristo se levantarán, y toda rodilla 
se doblará y toda lengua confesará a esta Palabra. ¿Pero 
qué es lo que Él viene a buscar?¿Para qué viene Él aquí?
 122 Note, Ella dio a luz esta Palabra completa que se 
hizo carne, bajo los dolores de parto de los profetas que 
exclamaron: “¡Viene Él! ¡Viene Él!”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «José viniendo y la Gran Trompeta».

Y escribe también:
[WSS] «La Palabra 
hecha carne».

[Rev. José B. Pérez]	Ahora	miren	en	el	mensaje	“REPROCHE 
POR LA PALABRA”,	en	la	página…	vamos	a	ver	aquí,	página	
2;	miren	lo	que	aquí	está	reflejando,	tipificando,	José,	el	hijo	del	
hermano	Branham.
	 Ahora,	recuerden	que	José,	el	hijo	del	hermano	Branham,	
también es un tipo de la Segunda Venida del Señor.
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	 Y	en	él,	al	estar	reflejado	la	Segunda	Venida	del	Señor…,	
lo cual él cuando oró… Vean, él allí en el libro de Citas,	hay	un	
lugar donde él dice que… él orando decía: [WMB] “Oro a Dios 
que seas un profeta”. Eso está en la página 9, párrafo 79:

 7927 - Dedicación de José Branham ([JBP] dice):
 “… Un profeta pequeñito, allá, más allá en la tierra 
del norte, Tú me prometiste este 
niño. Padre, que Tus bendiciones 
descansen sobre él ([JBP] escribe): 
[WSS] «Norte» ([JBP]	 y	 ahí	
escribe): [WSS] «José». José, mi 
chico, te doy para Dios, y pueda 
tu vida ser una bendición. Puedas ser tú un profeta, José. 
Pueda la gracia de Dios descansar contigo. Pueda el 
Dios de tu padre, el Señor Jesucristo, bendecirte y hacer 
que tu vida sea una bendición para otros. En el Nombre 
de Jesucristo, yo te bendigo. Amén”.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «José = dedicado profeta».

	 [JBP]	Ahora,	él	al	ser	tipo	de	la	Segunda	Venida	del	Señor…;	
no es que en él se cumple la Segunda Venida, sino que es un 
tipo de la Segunda Venida del Señor.
	 En	el	hijo	del	hermano	Branham,	vean,	además	de	cuando	
él dijo: [WMB]	 “Si	 yo	 no	 lo	 hago,	 este	Mensaje	 introducirá	 a	

27  Cita 79: Estudio Bíblico #237, 2022/sep/11 (domingo), págs. 51-52 
del (f), págs. 147-148 del (T2)
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Jesucristo al mundo”28.
	 Pero	vean	que	hay	un	grupo	de	nuestro	hermano	Branham	
que tiene que recibir y subir a la Piedra Angular para poder ser 
transformados. Y si no, tienen que partir para que pertenezcan 
a la séptima edad.
 Eso nos lo dijo29 (lo podemos colocar en el Estudio Bíblico) 
nuestro	hermano	William	en	varios	mensajes.
	 Pero	vean	que,	así	como	hubo	discípulos	de	Juan	que	más	
adelante	aparecieron,	y	 les	hablaron	del	bautismo	del	Espíritu	
Santo…,	y	ellos	ni	sabían	que	había	bautismo	del	Espíritu	Santo	
y	creyeron.	O	sea,	habrá	un	grupo	que	va	a	creer.
	 Y	José	va	a	ser	de	bendición	para	ellos,	para	ese	grupo	de	
la	séptima	edad	que	está	vivo.

[Rev. José B. Pérez]	Ahora,	donde	nos	quedamos	(que	íbamos	
a leer aquí) en el mensaje “REPROCHE POR CAUSA DE LA 
PALABRA”…

28 Citas, pág. 119, párr. 1058
29 Estudio Bíblico #242, 2022/sep/30 (viernes), pág. 17 del (f), pág. 
219 del (T4): 1997-08-05 “Cómo se prepara la tierra fértil” - (Sexta 
Promoción de Ministros: “La Tierra Fértil”): [WSS] (…) Y los poquitos 
que queden de esa séptima edad, tendrán que recibir el Mensaje de la 
Edad de la Piedra Angular si quieren ser transformados; y si no, pues 
tienen que partir para ser resucitados; y ya entonces resucitarán con el 
séptimo ángel mensajero.
 Así es como los discípulos de Juan que se quedaron con Juan, no 
pudieron recibir el Espíritu de Cristo hasta que recibieron a Cristo y 
entraron en el Programa de Jesucristo, a una nueva edad y a una nueva 
dispensación y a un nuevo Mensaje.
 2001-06-24-2 “El Avivamiento del Día Postrero”: [WSS] Los de 
las demás edades ya terminaron su tiempo, y por consiguiente están 
descansando en el Paraíso; y si queda alguno (si es un escogido): o 
morirá o recibirá el Mensaje del Día Postrero, el Mensaje de la Gran 
Voz de Trompeta, para subir a la etapa de la Edad de la Piedra Angular, 
y recibir así la fe para ser transformado y raptado.
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	 Ahora,	vimos	allí	que	en	el	mensaje	“DOLORES DE PARTO” 
nos está diciendo que cuando Él salga, o sea, Cristo salga del 
Trono de Intercesión, dice: [WMB] “Saldrá un sonido”.
	 Y	miren	 lo	que	el	hermano	Branham	aquí	nos	habla,	y	 lo	
que	nos	escribe	el	hermano	William.	Dice	página	2	del	mensaje	
“REPROCHE POR CAUSA DE LA PALABRA”30:

 19 Ahora, pasaré a contarles la experiencia más fuerte 
que yo haya tenido en una visión. Eran como las diez de la 
mañana, y mi esposa estaba tratando de entrar al cuarto, 
cuando entré en una visión; en la visión estaba hablando 
con mi hijo, José ([JBP] eran ¿las?, como las 10:00 de la 
mañana).
 [19] … en la visión estaba hablando con mi hijo, José.

[JBP]	Y	ahí	dibuja	una	Estrella	
de	David.

 20 Y cuando miré, vi como en forma de pirámide una 
formación de pajaritos en un arbusto. Eran como tres 
o cuatro en la primera rama. Ocho o diez en la de más 
abajo. Y quince o veinte en la última.
 21 Parecían cansados, y como que trataban de decirme 
algo. En la visión yo estaba en el oeste, me pareció que 
era en Tucson, Arizona. Y los pajaritos estaban mirando 
hacia el este. De pronto, los pajaritos volaron hacia el 
este.
 22 Y unos más grandes tomaron su lugar, parecían 
palomas, con las alas puntiagudas. Las cuales luego 

30  SPN62-1223 “El oprobio por la causa de la Palabra”, pág. 4, párrs. 
19-22/24-28 / Estudio anterior: Estudio Bíblico #237, 2022/sep/11 
(domingo), págs. 24-25 del (f), págs. 120-121 del (T2)
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volaron hacia el este.
 (…) 24 Tan pronto como dejé de mirar el segundo grupo 
de aves, torné a mirar al oeste, y vi algo que me pareció en 
la forma de una pirámide (como dos en cada lado y uno 
en la parte superior), vinieron cinco de los más poderosos 
ángeles que jamás haya visto en mi vida. A una velocidad 
terrible. Sus cabezas hacia atrás, y sus alas puntiagudas, 
¡volando rápidamente! Y el poder del Dios Todopoderoso 
me levantó de la tierra.
 Yo oía a José hablando.
 25 Y un gran rugido 
se oyó ([JBP] y escribe): 
[WSS] «los Truenos» 
a la distancia, hacia el sur ([JBP]	 ¿Para	 dónde	 volaron	
los	 Truenos?	 Dice	 que	 se	 fueron	 hacia	 el	 sur). Cuando fui 
levantado…
 26 Ahora, no estaba soñando; no. Yo estaba allí, bien 
despierto como lo estoy ahora. ¿Ven?
 27 Y oí la explosión… pensé que yo estaba próximo a 
morir en una explosión. Pero José seguía hablándome, 
de lo cual deduje que no sería eso, ya que José hubiera 
muerto también.
 28 Recuerden, yo no estaba soñando. Fue una visión.

	 [JBP]	Ahora	vean	cómo	el	hermano	Branham	partió,	y	aún	
José	está	vivo.	Y	cómo	el	hermano	William	Soto	Santiago	partió,	
y	aún	yo	estoy	vivo.
 O sea, todo lo que está representando allí, es lo que estaría 
sucediendo	en	este	tiempo	final	en	medio	de	Su	Iglesia,	y	ese	
ministerio	hablándole	a	Su	Iglesia,	dándole	a	conocer	los	Siete	
Truenos de Apocalipsis, capítulo 10.
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[Rev. José B. Pérez]	 Ahora	 miren,	 sigue	 diciendo	 nuestro	
hermano	William	[(RM) “JOSÉ, UN TIPO DE CRISTO”]:

 [WSS] Y ahora, José obtiene la posición segunda del 
rey31.
 Cristo cuando sube al Cielo… Vean, Dios es el Rey de 
los Cielos y de la Tierra; pero dice en Apocalipsis, capítulo 
3, verso 21:
 “Al que venciere, yo le daré que se siente conmigo en 
mi trono (ese es el Trono terrenal, el Trono de David), así 
como yo he vencido, y me he sentado con mi Padre en su 
trono”.
 Vean, cuando venció y ascendió al Cielo, se sentó con 
el Padre en Su Trono, y todas las cosas fueron entregadas 
a Cristo. Por eso Cristo dijo: “Todo poder me es dado en 
el Cielo y en la Tierra”32.
 Lo mismo que sucedió con José: “Por tu palabra se 
gobernará todo el reino, toda la gente ([JBP] eso le dijo el 
faraón a José). En el reino solamente seré yo mayor que 
tú”. Y Cristo dijo del Padre: “El Padre que mora en mí, 
mayor es que yo”33. ¿Ven? Ahí está el tipo perfecto.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “EL FUTURO HOGAR DEL 
NOVIO CELESTIAL Y LA NOVIA TERRENAL”34, en la página 
55 nos dice:

31  Génesis 41:40-44
32  San Mateo 28:18
33  San Juan 14:28
34  SPN64-0802 “El futuro Hogar del Novio celestial y la Novia terrenal”, 
pág. 52, párr. 401; pág. 53, párrs. 406-409
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 401 La Ciudad con el Trono encima. Revelación 21:23: 
“Y no tenían necesidad de luz, porque el Cordero y el 
Señor Dios es su Lumbrera”. ¿Ven? El Señor Dios es esa 
Columna de Fuego que seguía a los hijos de Israel a lo 
largo del desierto. Y Él ha ascendido sobre el Trono, en 
aquel Reino perfecto… cuando el tiempo… “el Reino que 
Jesús va a entregarle al Padre, para que Dios sea todo, y 
en todos”.

[JBP]	La	Columna	de	Fuego,	vean,	la	vimos	—en	esa	visión	que	
le	fue	mostrada	al	reverendo	William	Branham—	posarse	sobre	
el cuartito de madera.

 [401] Jesús se sienta sobre 
Su Trono [WSS] «gentil» 
([JBP]	 vean,	 se	 sienta	 sobre	Su	
Trono; Su Trono gentil) aquí, 
como nuestro José. Entonces el Rey es esa Lumbrera que 
estará encima del Monte de Sion, y Su santa Luz inundará 
la Ciudad completa.

[JBP]	Y	ahí	 nos	dice	el	 tamaño	de	esa	Ciudad,	 que	es	1500	
millas	de	ancho	por	1500	millas	de	largo	(o	sea,	es	cuadrada)	y	
mil quinientas millas de alto35.

[Rev. José B. Pérez] Y en la 56, página 56 de este mismo 
mensaje, dice [“EL FUTURO HOGAR DEL NOVIO CELESTIAL 
Y LA NOVIA TERRENAL”]	[PÁG.	53]:

35  SPN64-0802 “El futuro Hogar del Novio celestial y la Novia terrenal”, 
pág. 52, párr. 402
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 [406] ¡Noten, en Su Trono, a mil quinientas millas de 
alto!
 407 Recuerden, una vez Satanás trató de tentarle en la 
cima de un monte. ¿Ven?
 408 La Nueva Ciudad tiene doce fundamentos, como 
lo vimos, los doce patriarcas; ciento cuarenta y cuatro 
codos; siendo el pectoral de Aarón; doce puertas de perla, 
el nombre de los doce discípulos.
 409 Jesús está, la Piedra Angular, en el Trono, cuando 
Sus santos le han coronado a 
Él, “Rey de reyes, y Señor de 
señores”. Y Él es la Piedra 
Angular.

[JBP]	Y	dibuja	una	Piedra	Angular	y	la	flecha	hacia	ahí.

Y escribe: [WSS] «Coronado Rey de reyes».

[Rev. José B. Pérez] Eso está en el libro de Los Sellos, donde 
dice, página 134:

 142. Y noten ustedes: Cuando este Espíritu Santo que 
tenemos llegue a encarnarse, el que está en nuestro medio 
ahora mismo en la forma del Espíritu Santo, cuando 
Él llegue a ser encarnado en la Persona de Jesucristo, 
entonces nosotros le coronaremos como “Rey de Reyes y 
Señor de Señores”.
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[JBP]	Y	ahí	nos	está	diciendo	que	los	santos,	vean,	le	coronarán	
como Rey de reyes y Señor de señores, dice, en la Piedra 
Angular, arriba; porque Él es la Piedra Angular.  Y él escribe 
atrás,	refiriéndose	a	esa	página:

[WSS] «La Piedra Angular [el Reino, el Trono] = la Luz, 
Dios [Pilar de Fuego, José]».

[Rev. José B. Pérez]	Sigue	diciendo	nuestro	hermano	William	
[(RM) “JOSÉ, UN TIPO DE CRISTO”]:

 [WSS] Una cosa muy interesante también: ya Faraón 
sabía que estaba resuelto el problema antes de venir el 
problema; porque por medio del ojo profético José vio lo 
que venía, y pudo… y él pudo prever; él vio lo que venía, 
y entonces pudo prever, para que cuando viniera ese 
problema, ya antes de venir ya estaba resuelto; aunque iban 
a pasar por el problema, pero no iba a desaparecer el reino.

[JBP]	Ahora	 vean	que	 la	 Iglesia,	 con	 ese	 problema	que	 va	 a	
venir	de	la	apretura,	no	vamos	a	desaparecer:	vamos	a	pasar	
ese problema; porque está nuestro José en medio nuestro, y 
él	tiene	la	solución.	Ya	de	antemano	ha	provisto	la	solución.	Y	
pasaremos en seco el Jordán.
 Y la solución es los Siete Truenos, la solución es la Fe de 
Rapto que traen los Truenos. La solución es esa Fe que la Iglesia 
necesita	en	este	tiempo,	a	ese	nivel	alto	en	donde	ninguna	de	
las	etapas	de	la	Iglesia	la	obtuvo;	porque	no	tenían	a	Ese	que	
iba a traer la solución.
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	 Todas	 las	 edades,	 vean,	 lo	 que	 hablamos	 allí	 y	 leímos	
de “DOLORES DE PARTO”, y también… En “DOLORES DE 
PARTO”,	donde	habla	de	que	en	las	edades,	vean,	ni	en	la	de	
Lutero, ni en la de Wesley, ni en la etapa séptima tampoco, no 
hubo	esa	fe,	y	no	hubo	esa	Palabra;	la	cual	iba	a	ser	engendrada	
esa Palabra para producir ese Hijo, ese Hijo-Palabra, y producir 
también	 hijos-Palabra.	 Y	 así	 obtener,	 por	 medio	 de	 esa	
revelación,	la	fe	para	poder	ser	transformados	y	raptados.
 Eso no ocurrió en ninguna de las edades, pero en este 
tiempo sí; en este tiempo sí está en medio del pueblo Aquel que 
tiene esa solución.
	 Ahora	vean,	dice	[(RM) “JOSÉ, UN TIPO DE CRISTO”]:

 [WSS] … pero no iba a desaparecer el reino.
 Una de las cosas importantes ahí fue también, dice:
 [Génesis 41:45] “Y llamó Faraón el nombre de José, 
Zafnat-panea”.
 Y cuando Cristo subió al Cielo en Su cuerpo glorificado, 
se sentó en el Trono de Dios; eso es sentarse a la diestra 
de Dios. Sentarse a la diestra de Dios, eso es sentarse y 
obtener todo el poder de Dios.
 Dios no obra a menos que sea a través de Jesucristo; y 
Jesucristo es el Ángel de Jehová, el Ángel del Pacto.
 En el Trono de Dios, que es el Trono del Espíritu Santo, 
no se había sentado ningún hombre con un cuerpo físico; 
pero cuando Cristo ascendió, se sentó; y por consiguiente 
es el único hombre que se sentó con un cuerpo físico, y no 
se sentará otro allí; porque ese es el cuerpo físico de Dios, 
el cual está glorificado.
 Antes solamente era el cuerpo espiritual allá; y por eso 
cuando Isaías, Ezequiel y otros hombres de Dios, profetas 
de Dios, Micaías, cuando vieron a Dios sentado en Su 
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Trono… La Escritura dice que a Dios nadie le vio jamás36; 
entonces, ¿qué era eso? Era Dios sentado en Su Trono con 
y en Su cuerpo angelical, que es el Ángel del Pacto, el 
Ángel de Jehová. ¿Ven lo sencillo que es todo?
 Y ahora, se va a sentar en el Trono un cuerpo físico 
pero glorificado; y no se puede sentar otra persona que no 
sea el cuerpo o templo físico de Dios, que es Jesucristo. Y 
cuando se siente en el Trono de Dios…
 Miren, las luchas que ha tenido el diablo en su rebelión 
en contra de Dios, ha sido principalmente por sentarse en 
el Trono de Dios.
 Como espíritu, estaban dos espíritus, dos cuerpos 
espirituales o angelicales mayores; uno: Cristo, el Ángel 
del Pacto; y el otro: Lucero o Luzbel, que luego vino a ser 
Satanás. Y la lucha era por el diablo obtener el derecho a 
sentarse en el Trono de Dios.
 ¿Y qué significaría eso? Que entonces el cuerpo 
angelical a través del cual Dios se manifestaría sería el 
cuerpo espiritual o angelical llamado Lucero, diablo o 
Satanás.
 Pero gracias a Dios que el Ángel del Pacto, Cristo en 
Su cuerpo angelical, obtuvo la victoria y se sentó; o sea 
que se sentó, vean, se sentó con cuerpo espiritual primero, 
y después se va a sentar con cuerpo físico glorificado.
 Y entonces el cuerpo angelical de Dios, la imagen de 
Dios, es Cristo en Su cuerpo angelical llamado el Espíritu 
Santo; porque un espíritu es un cuerpo de otra dimensión. 
Y luego, el cuerpo físico de Dios es Cristo en Su cuerpo 
físico glorificado; fue adoptado, por lo tanto, Cristo obtuvo 
la victoria de nuevo.
 Y luego, ahora, falta la lucha por el Trono terrenal, el 

36  San Juan 1:18
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Trono de David, para obtener el Reino de David y gobernar 
sobre el pueblo hebreo y sobre todas las naciones.
 Y ahí es donde habrá el enfrentamiento entre Cristo y 
el anticristo; y ahí es donde Cristo va a obtener la victoria, 
“porque Él es Señor de señores y Rey de reyes; y los que 
están con Él son elegidos, escogidos”.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Las Edades, en la página 
434, que es la 428 de sus libros, dice [PÁG.	428]:

 47. ¿Puede ver usted cómo aquel espíritu de Judas 
regresó como un jinete de un caballo blanco? ([JBP] Él 
escribe): [WSS] «666 el papa = Judas» Fue blanco. Tan 
semejante a Cristo. Le fue dada una corona (al jinete del 
caballo blanco). ¿Cómo? Aquel espíritu ahora estaba en 
el líder del Sistema Nicolaíta, y él era el papa con una 
triple corona, quien se sentaba como Dios en su templo, 
llamándose el vicario de Cristo. Si vicario de Cristo quiere 
decir: “en vez de Cristo o en lugar de o de parte de Dios”, 
entonces el papa se estaba llamando el Espíritu Santo, o 
mejor dicho, estaba echando fuera al Espíritu Santo para 
actuar en Su lugar. Eso es el espíritu de Judas en él haciendo 
eso. ¿Ve usted cómo conquistó, saliendo victorioso y para 
conquistar? Cristo no hizo así. Todos los que vinieron a 
Él ya estaban predestinados por el Padre. Y así continuó 
aquel espíritu; y algún día literalmente llegará a encarnarse 
en un hombre quien encabezará el Concilio Mundial 
de Iglesias, así como hemos estado haciendo ([JBP] y él 



Estudio Bíblico #31880

escribe): [WSS] «el espíritu de Judas se encarnará en la 
cabeza del Concilio Mundial de Iglesias» ([JBP] o sea, 
en el papa). Y por medio de su oro (recuerde que Judas 
guardaba la bolsa) él controlará al mundo entero; y aquel 
sistema del anticristo poseerá todo y tratará de controlar a 
toda persona. Pero Jesús volverá y destruirá todo esto con 
el resplandor de Su Venida. Y su fin será el lago de fuego.

[Rev. José B. Pérez] En la 432 abajo… 431 [Las Edades]	[PÁG.	
425]:

 42. Ahora recuerde, fue la Roma pagana Imperial que 
cayó por la espada, la cual fue curada de su herida de 
muerte cuando se unió con la iglesia cristiana nominal 
de Roma, e incorporó el paganismo 
al cristianismo, y en eso llegó a ser el 
Santo Imperio Romano, el cual habría de 
permanecer hasta que viniera Jesús para 
destruirlo. Pero Roma no está luchando 
sola; sus hijas están a su lado, y ella 
obtendrá autoridad absoluta por medio del 
Concilio Mundial de Iglesias ([JBP] y él 
escribe allí): [WSS] «Roma será la cabeza 
del movimiento ecuménico». Esto puede 
parecer muy imaginativo para muchos, 
pero en realidad está a plena vista para 
todos, porque las iglesias están aun ahora 
controlando la política, y en el tiempo 
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oportuno manifestarán exactamente cuán enorme es aquel 
control.
 43. Este movimiento ecuménico terminará con Roma 
siendo la cabeza, aunque la gente no se lo ha imaginado así. 
Esto es correcto porque en Apocalipsis 17:3-6, la Palabra 
dice que la ramera, Misterio Babilonia, está sentada sobre 
la bestia. Ella está controlando 
el último o sea el cuarto imperio 
([JBP]	 los	pies	de	hierro	 y	de	barro	
cocido. Y él escribe): [WSS] «el 4to 
imperio» ([JBP] que son los pies 
de	 hierro	 y	 de	 barro	 cocido). Esta 
Iglesia Romana lo está haciendo. 
Con el sistema mundial de 
iglesias bajo su dominio, Roma tomará el control. Y esta 
imagen (el sistema de iglesias) será obediente a Roma, 
porque Roma controla el oro del mundo. Entonces, toda la 
gente tendrá que pertenecer al sistema mundial de iglesias 
o estar a la merced de los elementos, porque no podrán 
comprar ni vender sin la marca de la bestia en la mano o 
en la frente. La marca en la frente significa que tendrán 
que aceptar la doctrina del sistema mundial de iglesias, 
lo cual es trinitarianismo, etc.; y la marca en la mano, 
significa cumplir con la voluntad de la iglesia. Con este 
gran poder, los sistemas de la iglesia perseguirán a la Novia 
verdadera. Esta imagen tratará de prohibir que la Novia 
predique, enseñe, etc. Sus ministros serán prohibidos de 
dar consolación y verdad a los que la necesiten. Pero antes 
de que el anticristo se apodere completamente (en persona) 
de este sistema mundial de iglesias, la Iglesia verdadera 
será quitada de este mundo para estar con el Señor. Dios 
recogerá Su Novia para la Gran Cena del Cordero.
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[JBP]	Ahí	 está	 la	 solución	que	 tiene	nuestro	 José:	 llevarlos	a	
la Cena de las Bodas del Cordero, a la Casa de nuestro Padre 
celestial.

[Rev. José B. Pérez]	Ahora,	 sigue	 diciendo	 nuestro	 hermano	
William [(RM) “JOSÉ, UN TIPO DE CRISTO”]:

 [WSS] (Apocalipsis 17, verso 14 al 15). Y eso es un 
enfrentamiento entre Cristo y el anticristo, que estará con 
los diez reyes que le darán el poder y autoridad a la bestia; 
pero Cristo estará con todos Sus redimidos.
 Y Apocalipsis, capítulo 19, versos 11 al 21, Él viene con 
un Nombre que nadie conoce sino Él mismo, y Su Nombre 
es el Verbo de dios; y por consiguiente ese Nombre es el 
que Él recibió cuando se sentó en el Trono de Dios. Pues 
Él dice… Eso está en Apocalipsis, capítulo 19, versos 11 
en adelante. Y en Apocalipsis, capítulo 3, verso 21, dice:
 “Al que venciere, yo le daré que se siente conmigo en 
mi trono (eso está en Apocalipsis 3:21), así como yo he 
vencido, y me he sentado con mi Padre en su trono”.
 Y ahí, ya vemos que hay una bendición grande ahí, que 
no la vamos a tocar. Pero así como José se sentó en el trono 
de faraón y fue el segundo en el trono… Todas las órdenes 
que faraón iba a dar, las tenía que dar a través de José. Y la 
representación del faraón era José.
 (…) Apocalipsis, capítulo 2, verso 17…
 (…) Y ahora, la promesa es: “Al que venciere, Yo le 
daré a comer del Maná escondido, y le daré una Piedrecita 
blanca, y en ella un Nombre Nuevo escrito, que ninguno 
conoce sino aquel que lo recibe”.
 ¿Ven? Si conseguimos al que recibirá ese Nombre, 
pues entonces está resuelto el problema.
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 Pueden muchos grandes estudiosos de la Biblia decir 
(tanto de los estudiosos bajo la Dispensación de la Ley, 
bajo el judaísmo o bajo el cristianismo), decir: “Nosotros 
conocemos eso”. Bueno, y la Escritura dice: “Nadie lo 
conoce”.
 Cualquier persona puede decir: “No, yo lo conozco”. 
Ah, pues entonces tiene que ser esa persona que recibiría 
esa Piedrecita blanca; porque dice: “Le daré una Piedrecita 
blanca, y en ella un Nombre Nuevo escrito, el cual ninguno 
conoce (nadie) sino aquel que lo recibe”.
 Por lo tanto, tendrá esa persona la exclusividad de la 
revelación divina del Nombre que está en esa Piedrecita 
blanca; tendrá la exclusividad de la revelación divina del 
Nombre de nuestro Dios, Nombre de la Ciudad de nuestro 
Dios, y Nombre Nuevo del Señor Jesucristo. Porque es 
“aquel que lo reciba”, y será aquel sobre el cual Él, Cristo, 
lo escriba. Tan simple como eso.
 Podrán orar y ayunar muchos días, leyendo la Biblia y 
muchos libros; pero no lo podrán encontrar, sino cuando 
encuentren a aquel que recibirá esa Piedrecita blanca con 
ese Nombre Nuevo; y por consiguiente será aquel sobre el 
cual Cristo escribirá el Nombre de Dios, de la Ciudad de 
nuestro Dios y Su Nombre Nuevo.
 Por lo tanto, la búsqueda no tendría que ser en 
universidades o seminarios buscando a ver la interpretación, 
sino la búsqueda sería del hombre.
 Si conseguimos a ese hombre, él…, como hizo 
José… Vean, buscaron muchos hombres, muchos sabios, 
astrólogos, adivinos y todo, y ninguno conocía una cosa 
tan sencilla. ¿Cuánto más el Nombre de Dios, de la Ciudad 
de nuestro Dios y Su Nombre Nuevo (el Nombre Nuevo 
del Señor)?
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 Eso es más grande. Eso es más grande que siete espigas 
enjutas y siete espigas hermosas; eso es más grande que 
siete vacas gordas y siete vacas flacas. Porque ya no se 
trata de una etapa de hambre, sino se trata del mismo Dios 
y Su Nombre.

[Rev. José B. Pérez]	Ahora	vean,	en	el	mensaje	“FIESTA DE 
LAS TROMPETAS”37, página 24 dice:

 142 Ahora noten, la trompeta es para reunir a la gente, 
juntarse para algo ([JBP] la Trompeta es para reunir a la 
gente, juntarse para algo). En algún tiempo anunció una 
persona importante.
 143 Como en José, sonaron la trompeta, y José 
estaba apareciendo; lo cual fue un símbolo de la “Gran 
Trompeta” ([JBP] y él escribe): [WSS] «José y la Trompeta» 

de la que hablamos y a la que llegamos después de un rato 
en Isaías. Que dice que: “Cuando esa Gran Trompeta 
toque, y la bandera se levante allí afuera; entonces vendrá 
un tiempo cuando la Gran Trompeta se tocará y todas las 
naciones se reunirán en Jerusalén”. Eso es cuando el 
Milenio comienza; la Gran Trompeta.

37  SPN64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, pág. 19, párrs. 142-143
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[JBP]	Ahora,	la	Gran	Trompeta…	Vean,	él	escribe:
[WSS] «La Gran Trompeta».
«Todos se reunirán en Jerusalén».

[Rev. José B. Pérez]	Y	ahí	nos	habla	de	una	reunión,	de	juntar.	
Cuando	se	habla	de	trompeta	se	habla…	¿ve?	-	se	oye	el	sonido	
de Trompeta; dice que es para juntar, para reunir.
	 Y	me	pasaron	uno	de	los	significados	de	José.
	 Ahora,	miren	algo…	vamos	a	ver	aquí	algo…	Jacob	tenía	91	
años cuando le nació José.

Y allí en el capítulo 30 de Génesis,	en	el	verso	24,	verso 23:

 23 Y concibió, y dio a luz un hijo, 
y dijo: Dios ha quitado mi afrenta;
 24 y llamó su nombre José, 
diciendo: Añádame Jehová otro 
hijo.

[JBP]	Ahora	vean,	él	escribe	allí: [WSS] «José».
Le coloca como 2 palitos encima.
Y escribe: [WSS] «año 14 / 91 años».
91 años tenía Jacob cuando le nació José.
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[Rev. José B. Pérez]	Y	miren,	vamos	a	ver	algo	aquí…	Estamos	
en Estudio, y siempre los estudios toman un poquito de tiempo. 
Pero quiero mostrarles algo aquí. En el mensaje “YA SALIDO 
EL SOL”38, en la página 2 y 3… Página 3, aquí dice… Viene 
hablando	de	la	señal	del	Hijo	del	Hombre	en	el	cielo.	Recuerden	
que	este	mensaje	fue	predicado	el	18	de	abril	del	65.	Pero	vean,	
dice:

 15 Bien, si ustedes voltean la fotografía así y mirasen 
(y usted probablemente podrá verlo desde la audiencia), 
es Cristo. ¿Ven Sus ojos mirando aquí, absolutamente tan 
perfecto como puede serlo? Usando una peluca blanca 
de Deidad Suprema y Juez de todos los Cielos y la Tierra. 
¿Pueden ver Sus ojos, Su nariz y Su boca?

[JBP] O sea, él está mostrando esta foto39,	y	él	 la	voltea	a	 la	
derecha,	dice:	[WMB]	“Voltéenla	a	la	derecha”.
 Esta ya está un poquito gastada, pero si ustedes buscan 
la foto original, o por lo menos la que está bastante original, 
en	internet	yo	creo	que	está.	Que	él	dice:	pueden	ver	la	peluca	
formada	por	el	Ángel	que	era	diferente	a	los	demás,	y	dice:

 [15] ¿Pueden ver Sus ojos, Su nariz y Su boca? [La 
congregación dice: “Amén”.]. Solo volteen la fotografía, 
de esta forma como la tenían ([JBP] o sea, ellos la tenían 
así, y él dice: “Voltéenla	así	hacia	la	derecha”), a esta forma; 
la forma como está supuesto a estar ([JBP] o sea que 
está supuesta a estar es así; no así). Y ¿así puede verlo? 

38 SPN65-0418M “Ya salido el sol”, pág. 3, párrs. 15-17
39 Muestra la foto de la nube que apareció en la revista Life: Publicación 
del 17 de mayo de 1963. Título del artículo “… And a High Cloud - Ring of 
Mistery” - https://bit.ly/3ureXyD
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[“Amén”.] Él es el Juez Supremo, no hay otro sino Él. 
Y esta es una identificación perfecta, nuevamente, una 
vindicación de que este Mensaje es la Verdad. Esta es 
la Verdad. Es cierto. Y haciéndole a Él, no una tercera 
persona, sino la Única persona.
 16 Con la blanca… ¿Ven? ¿Ven ustedes lo oscuro, Su 
rostro, Su barba y Sus ojos? ([JBP] Su barba, Sus ojos) 
Y noten: Él está mirando… de Él proviene esta Luz 
resplandeciendo por el lado derecho, en dirección a 
donde Él está mirando ([JBP]	o	sea,	ven	el	resplandor,	y	Él	
está	mirando	hacia	acá,	hacia	la	mano	derecha,	hacia	la	parte	
derecha). Y estando en la cruz, Él miró hacia la derecha, 
donde Él perdonó al pecador. 
En la Luz de Su resurrección 
[WSS] «8vo Día» aún 
nosotros saldremos en Su 
Nombre.
 17 Deseo, en esta mañana, que tuviese solo bastante 
tiempo para hablarles sobre estos fenómenos, que están 
más allá de cualquier sombra de duda, siendo probado 
por los últimos treinta años…

[JBP]	Y	ahí,	en	un	lugar,	que	es	en	este	mensaje	“YA SALIDO EL 
SOL”	(ahí,	y	en	otros	escritos)…;	aunque	ya	Julio	Ángel	me	lo	
verificó,	que	dice:	“30	años”;	porque	viene	el	hermano	Branham	
hablando	de…	dice:	“En los últimos 30 años, o 35 años”. Pero 
en	el…	vamos	a	terminar	ahí	leyendo,	luego	regresamos	ahí:

 [17] … treinta años, o treinta y cinco años, aquí mismo 
en esta iglesia; desde abajo en el río, cuando esa misma 
Luz bajó aquí en Jeffersonville, en 1933, y bajó y habló 
aquellas Palabras: “Como Juan el Bautista fue enviado 
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para precursar la Primera Venida de Cristo, tu Mensaje 
precursará la Segunda Venida”. Estamos en el tiempo del 
fin, y nosotros lo vemos. Algunas veces nos preguntamos: 
¿Por qué no se ha extendido por toda la Tierra? Quizás 
alguna vez tendremos una oportunidad para explicar eso, 
Dios mediante.

[JBP]	Y	él,	ahí	escribe	allí:
[WSS] «¿Por qué no se ha esparcido sobre la Tierra?».

Y	también	arriba,	lo	que	habíamos	hablado	-	leído;	escribe:
[WSS] «en la Luz de Su resurrección, saldremos en Su 
Nombre».

[JBP]	Ahora	vean,	en	un	estudio	bíblico	le	colocaron	el	escrito	
de	esa	parte	ahí;	pero	en	la	versión	de	esta hay	un	error;	porque	
en	el	de	inglés,	me	dice	Julio	Ángel	que	dice:	[WMB] “De 30 a 
35 años”. Pero en este le escribe [Otra	versión	“YA	SALIDO	EL	
SOL”]:

 [17] Siendo probados por los últimos noventa años.

[JBP]	Y	le	escriben	en	el…	en	ese	estudio	bíblico	ese	extracto.
 Y en la parte de “90 años”…, ¡él sabía que era 30 años!, 
porque él tenía los libros, el original (y todo dice “de 30 a 35 
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años”,	como	viene	hablando);	pero	 le	colocaron	ese	extracto.	
Y él allí, en “últimos 90 años” (que sigue diciendo: “o 35 años”, 
porque	 tiene	 que	 ser	 “de	 30	 a	 35	 años”);	 hace	 entonces	 un	
cálculo al lado y escribe 1933 + 90 y le da: 2023.

[WSS] «1933 + 90 = 2023».

 Ahora	miren,	algo	muy	 importante	 también;	porque	Jacob	
tenía 91 años cuando nació José. Y eso lo… Vean, ese tiempo 
desde	que	el	Ángel	le	apareció	en	el	33	al	hermano	Branham…;	
o	sea,	esa	Voz	que	dijo;	porque	el	Ángel	le	aparece	también	en	
el 46; pero allí en el 33, cuando estaba bautizando a la persona 
número	17,	ahí	cuando	dijo:	[WMB] “Así como Juan el Bautista 
fue el precursor de la Primera Venida del Señor, tu Mensaje” o 
“tú precursarás”;	hay	muchos	lugares	donde	él	lo	habla:	[WMB] 
“Tú serás el precursor de la Segunda Venida”40.
	 Vean,	y	91	años	luego	ahí	representa	algo	también;	lo	cual	
él	ahí	sumó.	Y	en	esa	edad	de	91	años	en	la	vida	de	Jacob,	hay	
un	lapso	de	tiempo	en	donde	marca	en	el	Programa	Divino.	Y	
vean,	él	lo	sumó	allí	(y	eso	fue	en	el	2012,	este	estudio)…	Y	hay	
otros	escritos	y	sumas	y	 todo	eso,	que	eso	 lo	vamos	a	 tener	
todavía	guardado;	pero	voy	a	darles	ese	que	estamos	hablando	
ya	de	la	vida	de	José.

40  Citas, pág. 80, párr. 683; pág. 81, párr. 687; pág. 119, párr. 1058
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	 Ahora	 miren,	 también	 la	 muerte	 de	 Jacob	 fue	 muy	
significativa	en	la	vida	de	José,	porque	murió	cuando	José	tenía	
56 años.
	 Y	vean	que	ese	número	también	es	muy	importante	en	este	
tiempo	final,	porque	vean	cómo	el	hermano	Branham	parte	a	
los	56	años;	el	hermano	William	tuvo	un	ministerio	de	56	años;	
y	vean	cómo	se	repiten	nuevamente	esos	ciclos	y	ese	número.
	 Ahora	miren,	nos	detuvimos	un	poquito	en	esta	parte;	pero	
vean,	José	 representa	 o	 significa	 ‘él	 añade’,	 ¿verdad?,	¿dice	
allí?
	 Vea,	acá	en	este	dice	“él	añade”.	En	“Añádeme	otro	hijo”:

 Génesis 30:24
 24 y llamó su nombre José*, diciendo: Añádame Jehová 
otro hijo.

[JBP] Y aquí el escribe: [WSS] «los 144.000 añadidos». 
	 Vean,	 ahí	 están…	 Y	
tira	una	flecha	y	dibuja	una	
Piedra Angular y las edades; 
y	 la	 flecha	 hacia	 la	 Piedra	
Angular.
	 (Espérate,	 voy	 a	
acercarme un poquito 
más aquí). Miren, dice que 
*Significa “él añade” 
aquí en la Biblia; pero 
escribe: [WSS] «los 
144.000 añadidos».

 Son “judíos”, pero [usa] la palabra “añadidos”… Vean, 
[WSS] «los 144.000 añadidos», y dibuja una Piedra Angular.
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[Rev. José B. Pérez]	Ahora	miren,	José,	en	un	escrito	que	me	
enviaron	(eso	lo	pueden	buscar	en	internet)41 dice:

El significado del nombre de José
Israel Bible Weekly (israelbiblecenter�com)

[JBP]	Debe	ser	uno	de	 los	 lugares	donde	está	esa	definición.	
Dice en esa página:

 El nombre de José (ףֵסֹאי; yoséf)	es	un	verbo	en	hebreo	que	
literalmente	significa	«él	quita».	¿Qué	puede	ser	tan	importante	
en	este	significado?	Nada	en	apariencia,	pero	el	hebreo	antiguo	
es un idioma que se basa en la raíz lingüística y la raíz de su 
nombre es (ָףַסא; asáf),	que	significa	«reunirse,	recoger,	traer	o	
congregarse».	Una	palabra	clave	con	esta	misma	raíz	es	(ָףיִסא; 
asíf),	 que	 significa	 «cosecha»	—aquello	 que	 se	 recoge—.	 El	
nombre	 de	 José	 se	 relaciona	 con	 la	 idea	 de	 «quitar»	 en	 un	
sentido	de	«reunir»	(quitar	la	cosecha	del	campo)	como	ocurre	
cuando	se	recolecta	la	cosecha.
	 Ahora,	 considera	 el	 sueño	 de	 las	 gravillas	 de	 grano	
inclinándose delante de José (Génesis 37:7) a la luz de su 
nombre	refiriéndose	a	«reunir»	y	«cosechar».	De	pronto,	José	es	
«quitado»	de	Egipto	(removido	de	su	tierra).	En	la	casa	de	Potifar,	
José	es	puesto	a	cargo	de	todo,	de	la	«casa	y	del	campo»,	a	
excepción	de	la	comida	que	su	amo	comía	(Génesis	39:5-6).	En	
la cárcel, José se encontró con el copero real y con el jefe de los 
panaderos,	personas	cuyos	estilos	de	vida	están	directamente	
asociados	con	la	comida	y	la	cosecha	(Génesis	40:1).	Además,	
el	sueño	de	Faraón	fue	sobre	 la	cosecha	(Génesis	41:26-27),	

41  El significado del nombre de José - Israel Bible Weekly. (2020, Junio 
16). Israel Bible Weekly. Recuperado el 24 de junio, 2023, de https://
weekly.israelbiblecenter.com/es/el-significado-del-nombre-de-jose/
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y como resultado de este sueño, José fue puesto a cargo de 
la	 cosecha	 de	 Egipto	 y	 del	 futuro	 abastecimiento	 de	 comida	
(Génesis	41:47-49).	¿Estás	empezando	a	ver	el	hilo	en	común	
a	 través	de	estas	historias?	Existen	muchas	más	conexiones	
con	la	idea	de	«cosechar»	y	«reunir»	en	la	narración	de	José.
	 Al	 final,	 los	 hermanos	 de	 José	 llegaron	 a	 Egipto	 por	 la	
hambruna	 (una	 falta	de	cosecha	de	comida)	y	eventualmente	
toda	 la	 familia	se	 reunió	ahí.	 ¡Entonces,	 toda	 la	vida	de	José	
refleja	la	noción	de	«reunir»	y	«cosechar»	que	se	encuentra	en	
su	nombre	hebreo!	Al	considerar	la	terminología	hebrea	que	se	
encuentra	detrás	de	estas	historias	nos	puede	ayudar	a	ver	las	
Escrituras	de	formas	nuevas	y	más	profundas.

	 [JBP]	 Miren,	 el	 significado	 de	 José…	 el	 nombre	 siempre	
tiene	que	ver	con	la	Obra	que	viene	a	realizar.
	 Si	Él	viene	con	Gran	Trompeta,	pues	viene	a	juntar, a reunir.
	 Ahora,	 miren	 la	 importancia	 del	 Espíritu	 Santo	 decirle	 al	
hermano	Branham	que	su	hijo,	el	hijo	que	él	tendría,	lo	llamara	
José;	y	si	era	el	tipo	y	figura	de	la	Segunda	Venida	del	Señor,	
pues en el nombre tenía que estar la Obra por la cual él iba a 
venir	en	carne	humana.
	 La	Primera	Venida	del	Señor	vino	con	el	nombre	Jesús, que 
significa	‘Salvador,	‘Redentor’,	que	era	la	Obra	que	iba	a	realizar;	
pues	Su	Segunda	Venida	 tenía	que	venir	con	el	Nombre	que	
significara	la	Obra	que	realizaría.
	 ¿Y	dónde	vemos	en	las	Escrituras	esos	ministerios	llevando	
a	cabo	esa	labor?	En	Mateo	13:	los	Ángeles	Cosechadores.
	 Ahora	 vean,	 esos	 Ángeles	 también	 vienen	 a	 hacer	 la	
separación.
	 ¿Y	 dónde	 más	 los	 vemos?	 Los	 vemos	 en	 Zacarías;	 los	
vemos	en	Apocalipsis,	capítulo	11,	que	son	esos	ministerios	de	
los	Dos	Olivos.
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	 Ahora	miren,	en	esa	edad…	Vamos	a	ver	algo	aquí.	Lo	tenía	
para	mañana,	pero	vamos	a	ver	si…,	ya	que	estamos	entrados	
un	poquito	acá…	(Lo	tengo	arriba,	pero	eso	lo	podemos	hablar	
entonces mañana, porque quiero mostrarles algo).
	 Toda	la	vida	de	José,	José	Branham,	su	familia,	su	mamá,	
su	papá;	o	sea,	el	hermano	Branham,	 la	esposa	del	hermano	
Branham,	 y	 todo;	 está	 representando	allí	 la	 Iglesia	 del	Señor	
Jesucristo	por	 las	diferentes	etapas;	porque	vean	que	 la	vida	
del	hermano	Branham	sufrió	por	cada	siete	años	ese	malestar;	
pero luego él en ese mensaje “SOBRE LAS ALAS DE UNA 
BLANCA PALOMA”	allí	se	da	cuenta	que	no	le	vino	ese	dolor	
o esa molestia; dijo: [WMB]	 “Ahora	que	me	sanas,	 ahora	me	
tengo que ir”42.
	 O	sea	que	eso	representa	que	en	la	etapa	octava	la	Iglesia-
Novia	será	sanada	y	será	llevada	a	la	Casa	de	nuestro	Padre	
celestial.
	 Ahora…	 Estoy	 tratando	 de	 ver	 dónde	 es	 que…	 para	
proseguir, dónde es que tengo esta parte de… que les iba a 
traer,	que	era	mañana;	pero	vamos	a	ver	si	lo…
	 Podemos	 dejarlo	 para	 mañana;	 porque	 hay	 algo	 muy	
importante	en	la	vida	de	José,	en	la	fecha	en	que	nació,	la	que	
tenía Jacob.

[Rev. José B. Pérez]	Ahora,	miren	algo	que	nos	dice	en	este	
mensaje “LA OBRA MAESTRA”43 u “OBRA MAESTRA”, en la 
página 20 dice:

42 Citas, pág. 168, párr. 1496 / Estudio Bíblico #312, 2023/jun/02 
(viernes), pág. 37 del (f) (T1): SPN65-1128E “En las alas de una paloma 
blanca como la nieve”, pág. 30, párr. 225
43 SPN64-0705 “La Obra Maestra”, pág. 17, párr. 85
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 85 Y cuando Dios, a través de los profetas bajo la 
Ley, nos condenó al pecar… Y en la Ley no hay gracia; 
ella solamente le dice a usted que es un pecador. Pero 
cuando Jesús vino a la escena, Él fue el cumplimiento. 
Él fue el cumplimiento de todas las cosas que Dios 
había prometido. Él fue la imagen idéntica y perfecta de 
la promesa. Por lo tanto, todas las promesas del Viejo 
Testamento se cumplieron en Jesucristo. No podían 
cumplirse en Moisés, no podían cumplirse en ninguno de 
los profetas, pero se cumplieron en la Obra Maestra. Y 
ella cuadraba con todo lo que de ella se había dicho. Así 
la Iglesia, debería cuadrar con todas las cosas que Dios 
ha prometido. 

[JBP] Y él dibuja una Estrella de 
David	allí.

[Rev. José B. Pérez]	Ahora	vamos	a	seguir	adelante.	Dice	[(RM) 
“JOSÉ, UN TIPO DE CRISTO”]:

 [WSS] Porque ya no se trata de una etapa de hambre, 
sino se trata del mismo Dios y Su Nombre.
 Y ahora, muchos tratarán de buscar para comprender 
ese misterio; buscarán por todos los sitios y no lo 
encontrarán; porque la Escritura dice: “Un Nombre Nuevo 
que nadie conoce, sino aquel que lo recibe”. Por lo tanto, 
la búsqueda tendría que ser: el hombre en el cual y al cual 
Cristo le dé esa bendición.
 (…) Y ahora, vigilen esto aquí: Recuerden que José se 
reveló a sus hermanos cuando vio ¿a quién? A Benjamín; 
y Benjamín tipifica a los 144.000 hebreos. Al que se reveló 
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fue a Benjamín, pero a la misma vez a todos sus hermanos; 
porque cuando vio a Benjamín fue que dijo: “Yo soy José, 
vuestro hermano”, y se echó sobre el cuello de Benjamín.
 Vamos a verificar esto aquí. Capítulo 42, dijo… Ya 
ellos le habían dicho que tenían un hermano menor. Él 
dice en el capítulo 42 [verso 15] ([JBP] del Génesis):
 “En esto seréis probados: Vive Faraón, que no saldréis 
de aquí, sino cuando vuestro hermano menor viniere aquí.
 Enviad a uno de vosotros y traiga a vuestro hermano, 
y vosotros quedad presos, y vuestras palabras serán 
probadas, si hay verdad en vosotros; y si no, vive Faraón, 
que sois espías.
 Entonces los puso juntos en la cárcel por tres días.
 Y al tercer día les dijo José: Haced esto, y vivid: Yo 
temo a Dios.
 Si sois hombres honrados, quede preso en la casa de 
vuestra cárcel uno de vuestros hermanos, y vosotros id y 
llevad el alimento para el hambre de vuestra casa.
 Pero traeréis a vuestro hermano menor, y serán 
verificadas44 vuestras palabras, y no moriréis. Y ellos lo 
hicieron así”.
 Si no eran vivificadas [verificadas] sus palabras, 
entonces ellos morirían; todo dependía de que el hermano 
menor viniera a José.

[Rev. José B. Pérez]	Ahora,	vean,	en	el	 libro	de	Las Edades, 
nos dice en la página 34:

44  [Cuando el hermano William lee esta palabra “verificadas”, se 
le dificulta la lectura y dice en cambio “vivificadas”. En los siguientes 
párrafos sigue usando el término “vivificadas”, pero se refiere a esta 
porción de la Escritura –Ed.]
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 125. Ahora, volviendo a la historia de José 
encontrándose con sus hermanos, usted recordará que 
no todos los hermanos vinieron. José sabía eso e insistió 
que todos los hermanos aparecieran ante él, o él no podía 
hacerse conocer ante ellos. Al fin y al cabo trajeron al que 
había faltado, Benjamín. Fue el pequeño Benjamín, el 
hermano de sangre pura, que hizo arder su alma. Y cuando 
nuestro José, aún Jesús, venga al pueblo que ha guardado 
los mandamientos de Dios, y quienes han vuelto a la 
Palestina, Su alma arderá. El pequeño Benjamín tipificaba 
los 144.000 israelitas de toda la Tierra, que han vuelto a la 
Palestina para su redención. Ellos estarán allí listos para 
recibirle ([JBP] escribe): [WSS] «Año del Jubileo», Quien 

conociendo acertadamente es Vida Eterna. Ellos dirán: 
“Este es nuestro Dios a Quien hemos esperado”. Entonces 
verán a quien traspasaron. Y ellos clamarán en desaliento: 
“¿De dónde vienen estas heridas tan terribles? ¿Cómo 
sucedió?”. Y llorarán y se lamentarán cada familia por sí, 
todos por sí en la angustia de su tristeza.

[Rev. José B. Pérez] Vamos a ir a la página 41, nos detenemos 
un momentito allí. Y en la página 41 del libro de Citas, en el 
párrafo 33445	(este	extracto	es	de	esta	parte	acá)…	Y	él	escribe	
allí (es para que tengan ese escrito allí):

45  Cita 334: Estudio “El Ángel = Moisés y Elías, y los 144.000 judíos”, 
2022/nov/05 (sábado), pág. 53 del (f), pág. 139 del (T1) / Estudio Bíblico 
#294, 2023/mar/31 (viernes), págs. 28-29 del (f), págs. 266-267 del (T4)
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[WSS] «Los judíos verán a Cristo venir y dirán: “Este es 
nuestro Dios”».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [Las Edades]:

 126. Ahora, ¿dónde estará la Novia gentil mientras 
Jesús se está dando a conocer a Sus hermanos? Recuerden 
que la novia de José, juntamente con los dos niños, estaba 
en el palacio, porque José había mandado: “Que todos 
me dejen. Échenlos a todos de mi presencia”. Así que la 
novia gentil estaba escondida en el palacio de José. ¿A 
dónde irá la Novia gentil en el rapto? Al Palacio. La Novia 
será quitada de la Tierra. Ella será llevada antes de la gran 
tribulación para encontrar a su Señor en el aire. Por tres 
años y medio, mientras la ira retribuyente de Dios se vacía 
sobre la Tierra, Ella estará en la Gran Cena de la Boda del 
Cordero. Entonces Él volverá, dejando Su Novia en “la 
Casa de Su Padre” 
[WSS] «cuerpos 
celestiales», mientras Él se da a conocer a Sus hermanos. 
En este tiempo, el pacto del anticristo que los judíos han 
hecho con Roma, será desecho.

[JBP]	Ahora,	recuerden	que	ellos	ven	y	reciben	al	ministerio	de	
los	Dos	Olivos	antes	de	comenzar	la	gran	tribulación;	lo	vimos	
allí en el libro de Los Sellos en la página 359. Hay que saber 
colocar	y	ver	los	diferentes	ángulos.
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 [126]. Entonces Roma y sus aliados mandarán sus tropas 
para destruir a todos los judíos que temen a Dios y que 
se mantienen con la Palabra. Pero al llegar a la ciudad 
para destruirla, aparecerá en los Cielos la señal de la 
Venida del Hijo del Hombre con Sus ejércitos poderosos 
para destruir a aquellos que han estado destruyendo la 
Tierra. Con el enemigo 
derrotado, Jesús viene y se 
presenta a los 144.000 ([JBP] 
dibuja	una	Estrella	de	David	allí). Habiendo visto Sus obras 
poderosas de salvación, han llegado a conocer Su poder. 
Pero también viendo Sus heridas y sabiendo que ellos le 
habían rechazado hasta ese mismo momento, les causará 
llorar en la agonía del terror y temor así como hicieron 
sus hermanos en la antigüedad cuando vinieron ante José: 
atemorizados, pensando que él les daría muerte. Pero 
como dijo José: “No os pese de haberme vendido acá. Está 
bien. Dios estaba en todo esto. Él lo hizo para preservar 
vida”. Asimismo Jesús les hablará palabras de paz y amor.
 127. ¿Por qué rechazaron los judíos a Jesús? Dios estaba 
en todo eso. Fue la única manera en que Él podía sacar a 
la Novia gentil. Él murió en la Cruz para preservar la vida 
de la Iglesia gentil.
 128. Ahora, estos 144.000 no están en la Novia. En 
Apocalipsis 14:4 son llamadas vírgenes y siguen al 
Cordero dondequiera que fuere. El hecho de que no se 
han contaminado con mujeres muestra que son eunucos 
(Mateo 19:12). Los eunucos eran los que guardaban las 
cámaras de los desposados. Eran criados. Note que ellos 
no se sientan en el trono, pero están delante del trono. 
No, ellos no están en la Novia, pero estarán en el glorioso 
Reino Milenario.
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[JBP]	 Vean,	 ellos	 resucitan	 al	 final	 de	 los	 tres	 años	 y	medio	
para estar en el Milenio; no así las fatuas. Las fatuas resucitan 
después del Reino Milenial.

 129. Entonces vemos que cuando estos últimos de 
Israel han sido unidos en amor al Señor, y el enemigo ha 
sido destruido, Dios preparará Su monte santo, Su nuevo 
Huerto del Edén para la Novia y los criados de Él y de 
Ella, para la luna de miel de mil años sobre la Tierra. 
Como Adam y Eva estaban en el Huerto y no terminaron 
los mil años, ahora Jesús, nuestro último Adam, y Su Eva 
(la Iglesia Verdadera), cumplirán todo el plan de Dios.
 130. ¡Oh, cómo se 
repite la Biblia! La 
escena de José [WSS] 
«Moisés y Elías» y sus hermanos está a punto de repetirse, 
porque Jesús viene pronto.

[JBP]	Y	ahí	pueden	leerlo	luego.

[Rev. José B. Pérez]	Ahora	vean,	en	este	otro,	en	la	35	(en	la	
página 35, que debe ser el mismo…), él escribe arriba:

[WSS] «José Branham = tipo de la Venida de Cristo a y 
por Su Iglesia».

[JBP]	Ahí	lo	tienen,	en	el	escrito	que	hemos	estado	citando,	para	
que	lo	tengan	también	ahí.
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 Y aquí también escribe, en este…, donde dice [Las Edades]:

 [126]. … Se atemorizaron, pensando que él les daría 
muerte. Pero como dijo José: “No os pese de haberme 
vendido acá. Está bien. Dios 
estaba en todo esto. Él lo hizo 
para preservación de vida”. 
Asimismo Jesús les hablará 
palabras de amor y paz.

[JBP]	Y	ahí,	ese	es	otro	lugar	donde	escribe:
[WSS] «José = Jesús».

[Rev. José B. Pérez]	 Ahora	 miren	 también	 aquí,	 porque	 en	
este estudio él escribió… le pusieron, le colocaron esta misma 
porción,	 en	esta	hojita	 que	 tengo	aquí,	 que	es	de	un	estudio	
bíblico.	Sigue	diciendo	ahí	mismo	donde	nos	quedamos	(vamos	
a	terminar	esa	partecita	ahí).	Dice	[Las Edades]:

 131. Y al terminar el tipo de José, hay una cosa más que 
quiero traer a su atención acerca de este tiempo del fin. 
Se acuerdan que cuando José habló con sus hermanos, y 
cuando Benjamín no estaba con ellos, él les habló por medio 
de un intérprete, aunque sabía el hebreo perfectamente 
bien. Él habló a sus hermanos 
en otro idioma [WSS] «los 
Truenos».

[JBP] Y en este	escribe,	en	ese	estudio	bíblico,	al	 lado	ahí	de	
ese…	que	lo	pueden	colocar	ahí	mismo	también,	porque	es	de	
esa porción. Escribe:
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[WSS] «José habló por 
medio de un intérprete a sus 
hermanos».

 [131]. ¿Sabía usted que la primera edad gentil (la cabeza 
de oro, la Edad de Babilonia) terminó con un mensaje 
en lenguas escrito en una pared? Esta edad terminará de 
la misma manera. La abundancia de lenguas en este día 
es prueba además que los tiempos de los gentiles se han 
acabado, y Dios está volviendo a Israel.
 132. Él viene pronto. El Alpha y Omega, el Profeta, 
Sacerdote y Rey, el todo en todo.

[Rev. José B. Pérez]	Ahora	vean,	en	este	mensaje	“PREGUNTAS 
Y RESPUESTAS SOBRE HEBREOS”… Vamos a leer un 
poquito más aquí de este mensaje primero, luego leeremos esa 
porción allí.
 Dice, sigue diciendo. Estoy en el mensaje “JOSÉ, UN TIPO 
DE CRISTO”:

 [WSS] Y todo dependerá de que el hermano menor, 
Benjamín: los 144.000 hebreos, vengan a José, vengan 
al Señor Jesucristo. Él se revelará y le extenderá Su 
misericordia.

	 [JBP]	Ahora	vea,	él	escribe	allí	en	Edades: “José”, y escribe 
arriba: [WSS] «[Moisés 
y Elías]».
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	 ¿Y	 dónde	 vemos	 (en	 el	 libro	 de	Los Sellos) que en este 
tiempo	final	estará	la	misericordia	de	Dios?	En	Moisés	y	Elías,	
en los ministerios de Moisés y Elías.
	 ¿Por	qué	él	le	extenderá	la	misericordia	a	ellos?	Porque	en	
él	estará	la	misericordia	de	Dios	por	última	vez.	Y	cuando	ellos	
vengan,	ellos	recibirán	misericordia.	Es	su	hermano	menor.	Es	
el que Dios está añadiendo.

 [(RM) “JOSÉ, UN TIPO DE CRISTO”]
 [WSS] Si no aparece José [Benjamín] no son 
confirmadas, vivificadas [verificadas], las palabras de los 
demás hermanos, y morirán.
 “Y decían el uno al otro: Verdaderamente hemos 
pecado contra nuestro hermano, pues vimos la angustia 
de su alma cuando nos rogaba, y no le escuchamos; por 
eso ha venido sobre nosotros esta angustia”.
 Y vean, todo el problema que ha venido al pueblo 
hebreo ¿por qué fue? Por nuestro José: que lo rechazaron 
y lo mataron; lo cual fue tipificado cuando lo echaron en 
la cisterna, y luego lo sacaron, y colocaron sangre sobre 
la túnica de José. Esa túnica de siete colores representa al 
Espíritu Santo.
 Y ahora… Y después mintieron a su padre, a Israel.
 ¿Y no fue eso lo que hicieron? ¿No mintieron al pueblo 
hebreo diciendo que estaba muerto y Sus discípulos se lo 
llevaron?46 No quisieron decirle al pueblo hebreo (a Israel) 
que estaba vivo.
 Y ellos sabían (los líderes) que estaba vivo, porque 
ellos recibieron la noticia de parte de los soldados de que 
había resucitado; y les pagaron para que se callaran, o sea, 

46  San Mateo 27:11-15
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compraron el silencio de ellos; lo cual en la Corte Divina 
tiene que ser visto, juzgado y condenado.
 Sigue diciendo… Ellos mismos dicen: “Por lo que 
hicimos nos ha venido todo esto”, o sea, el juicio divino 
de parte de Dios en el Cielo. Fue todo eso que hicieron y 
la mentira que dijeron a su padre…

[Rev. José B. Pérez]	Ahora	vamos	a	leer	aquí	este	extracto	del	
mensaje “PREGUNTAS Y RESPUESTAS SOBRE HEBREOS 
#2”47 (del 2 de octubre de 1957), dice:

 533 Hermano, cuando usted vea a la higuera dar sus 
brotos, Él dijo: “Esta generación no pasará hasta que todo 
sea cumplido”. Mire el avivamiento de los formales. Mire 
el avivamiento de la Iglesia. Mire el avivamiento que viene 

entrando con los judíos, ellos 
están esperando la Venida 
del Mesías ([JBP] él escribe): 
[WSS] «el avivamiento con 
los judíos». La Iglesia, la 
Iglesia llena del Espíritu, la 
Novia con el… las vírgenes 
con el Aceite en sus lámparas 

entrarán en la Cena de las Bodas.
 534 El judío dirá: “Esto es eso. Este es nuestro Dios 
en quien hemos estado esperando”. Allí es en donde los 
144.000… en donde los russelitas se confundieron todos. 
Allí están esos judíos que lo recibirán. Ellos dirán: “Allí 
está nuestro Dios en quien nosotros hemos esperado”. 

47  SPN57-1002 “Preguntas y respuestas sobre Hebreos, Parte 2”, pág. 
259, párrs. 533-538 / Estudio Bíblico #305, 2023/may/07 (domingo), 
págs. 38-41 del (f) (T2)
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Ellos lo verán a Él, y le preguntarán: “¿En dónde 
recibiste? ¿En dónde recibiste esas cicatrices en Tus 
manos?”.
 535 Y Él les dirá: “En la casa de Mis amigos”. Correcto. 
“En la casa de Mis amigos”.
 536 “¿Qué hará Él?”. La Iglesia gentil será llevada a 
la Gloria y la Novia se unirá en matrimonio con Cristo.
 537 ¿Cómo se hizo manifiesto José a su pueblo? Él 
despidió a todo gentil de su presencia. Seguramente que 
lo hizo. ¿Qué sucederá al remanente de la Simiente de la 
mujer? El dragón arrojó agua de su boca para hacerle 
guerra; Jesús dijo: “Serán echados en las tinieblas de 
afuera, y allí será el llorar y crujir de dientes”, la gran 
hora de persecuciones y pruebas vendrán a la Iglesia 
gentil.
 538 ¿Qué sucederá entonces? Cuando el martirio 
venga, cuando Dios haya separado y traído a todo judío 
de lo más recóndito, Jesús regresará como lo hizo José. 
Cuando ellos escucharon a José, cuando él despidió a sus 
guardias y a todos los demás, y vio al pequeño Benjamín y 
a ellos allí parados, arrepentidos por haberle dado muerte 
a José. Ellos pensaron que le habían dado muerte, pero él 
estaba allí parado delante de ellos. Y él les dijo: “Yo soy 
José. Yo soy vuestro hermano”.

[JBP] Y él escribe allí:
[WSS] «Yo soy José».

[JBP] Ese es el Yo SoY	nuevamente	en	medio	del	pueblo	hebreo,	
revelándosele	a	ellos	y	diciéndole:	“Aquí	estoy”.
	 Vean	 que	 es	 Él	 el	 que	 se	 va	 a	 revelar	 a	 ellos;	 porque	
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aunque	dice	que	ellos	lo	verán	y	dirán:	“Este	es	el	que	nosotros	
estábamos	esperando”,	porque	lo	verán	en	medio	de	la	Iglesia	
obrando	las	maravillas	y	todo…;	vean,	en	la	otra	parte	dice	que	
fue	José	el	que	le	dijo:	“Yo	soy	José,	vuestro	hermano”.
	 O	sea	que	en	algún	momento	Él	se	 revelará.	Y	eso	 tiene	
que ocurrir antes de comenzar la gran tribulación.

[Rev. José B. Pérez]	Sigue	diciendo	nuestro	hermano	William	
[(RM) “JOSÉ, UN TIPO DE CRISTO”]:

 [WSS] (…) Y ahora, ya José vio: vino por Egipto, su 
hermano menor dio la vuelta, lo vio, sintió el amor hacia 
él; pero José todavía no se revela a ellos; pero ya los está 
viendo, está viendo a su hermano de sangre.
 Porque José solamente tenía un hermano de sangre de 
padre y madre, los otros eran hermanos de padre pero no 
de madre; eran hermanos y primos, a la misma vez primos 
hermanos de José, los otros hermanos.
 Pero ahora, en el 45 ([JBP] capítulo 45 de Génesis)… 
Ya se les acaba el alimento, y aquí él, Jacob, les dice que 
vayan a buscar alimento; y ellos dicen: “No podemos ir, 
ni ver el rostro de aquel varón, a menos que llevemos 
a nuestro hermano otra vez”. Y ya a lo último miren lo 
que dice Jacob; en el 43 ([JBP] capítulo 43), verso 13 en 
adelante, dice [Génesis]:
 “Tomad también a vuestro hermano, y levantaos, y 
volved a aquel varón.
 Y el Dios Omnipotente os dé misericordia delante 
de aquel varón (¿Ven? Os dé, ¿qué?, misericordia), y os 
suelte al otro vuestro hermano…”.
 O sea que el otro no salía de la cárcel (ese era Simeón) 
hasta que llegara Benjamín con sus hermanos.
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[Rev. José B. Pérez]	Ahora,	vean	lo	que	dice	en	el	Salmo 80:

 1 Oh Pastor de Israel, escucha…

 [JBP] Ese es el capítulo 80, o el número 80.
 ¿Dónde	fue	que	una	vez	el	hermano	William	habló	algo,	nos	
dijo que no dijéramos [WSS] “capítulo”? Eso me lo dijo un día: 
[WSS]	“Dile	a	Billy	que	no	diga	‘capítulo’;	que	diga:	‘el	número’”, 
en los Salmos: [WSS]	“que	diga:	‘el	número	tal’”.
	 Bueno,	el	número	80,	verso	1:

 1 Oh Pastor de Israel, escucha;
  Tú que pastoreas como a ovejas a José,
  Que estás entre querubines, resplandece.
 2 Despierta tu poder 
delante de Efraín, de 
Benjamín [WSS] «144.000» 
y de Manasés,
  Y ven a salvarnos.

 3 Oh Dios, restáuranos;
  Haz resplandecer tu rostro, y 
seremos salvos.

[JBP]	 Y	 ahí	 dibuja	 una	 Pirámide	 y	 las	
edades.
Y arriba escribe: [WSS] «Sol».
Y abajo: [WSS] «Luna».

Y al lado de “Efraín”,	ahí	en	el	verso	2,	ahí	escribe:
[WSS] «la Puerta del 
Oeste».
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	 [JBP]	Ahora,	hay	otro	lugar	donde	dice:	“de	misericordia”…;	
en Salmos también, donde nos dice…
	 Ahora	vean	cómo	coloca	allí	a	Efraín,	coloca	a	Benjamín	y	
coloca a Manasés.
	 En	un	saludo	o	un	audio	que	 le	envié	a	nuestro	hermano	
Miguel en estos días… Yo creo que podemos colocarlo para que 
ya	quede	de	una	vez.

[AUDIO-JBP]
[Rev. José B. Pérez] Es una bendición grande lo que Dios nos tiene 
para este tiempo que…, en la manera que Él lo está cumpliendo 
es tan y tan sencillo.
 Por eso es que cuando él le dijo a… en ese tiempo, allí 
cuando	le	dijeron:	“Pero	este	es	un	hijo	ilegítimo”	cuando	hablaron	
de	Jesús.	Porque	pues	allí	había	algo	que	ellos	no	entendían,	de	
lo que estaba pasando, o de lo que pasó con el nacimiento de 
Jesús.
	 Pero	si	te	fijas,	ellos	no	tenían	ese	conocimiento;	le	llamaron:	
hijo	ilegítimo;	no	sabían	que	José	había	adoptado	a	Jesús.	Por	
consiguiente	 entonces	 Jesús	 vino	 a	 ser	 de	 esa	 línea	 del	 rey	
David.	Y	María	también	era	descendiente	de	David,	del	rey	David.
	 O	sea	que	eran	descendientes	del	rey	David.	Por	consiguiente,	
Jesús,	 entonces	 viene	 a	 ser	 hijo,	 o	 sea,	 descendiente	 del	 rey	
David	también;	si	lo	ponemos	por	esa	línea	de	la	descendencia.	
	 Ahora	vean	cómo	José	al	adoptar	a	Jesús,	viene	a	ser	un	hijo	
adoptado; y eso no lo entendían las personas de ese tiempo y lo 
que	hacían	era	hablar	mal	de	Jesús:	que	era	un	hijo	ilegítimo.
	 Y	mira	cómo	en	este	tiempo	el	Hijo	prometido,	que	viene	a	ser	
hijo	engendrado	por	el	Espíritu	Santo	(que	es	el	Padre),	viene	a	
ser entonces también Él un Padre espiritual, el cual adopta a ese 
hijo	que	le	nace	a	la	Iglesia	(como	Iglesia,	pues	María).
	 Y	fíjate	que	allá	Su	padre	adoptivo	se	llamó	José,	y	en	el	hijo	
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estaba ese Nombre de Redención.
	 Y	entonces	vienes	acá	y	ves	ese	mismo	cuadro,	en	el	cual	
ya	viene	el	Espíritu	Santo,	el	Ángel	del	Pacto,	en	donde	está	el	
Nombre	(porque	el	Nombre	está	en	el	Ángel	del	Pacto);	y	viene	
y	engendra	al	Hijo,	a	 través	de	 la	 Iglesia,	 la	María	espiritual;	 y	
ahí	entonces	ves	la	Escritura	cuando	se	cumple,	de	que	el	hijo…	
[WMB]	“el	nombre	del	hijo	es	tan	bueno	como	el	de	su	padre”48.
	 Y	ahí	 es	donde	es	que	está	esa	gran	 revelación	que	Dios	
ha	escondido	desde	el	tiempo	en	donde	Moisés	le	preguntó	allí	
al	Ángel	del	Pacto	(que	estaba	allí	en	la	zarza	ardiente,	y	no	se	
quemaba la zarza, ese arbusto), él le preguntó: “Voy allá, y llego 
yo	a	los	hijos	de	Israel,	y	si	me	preguntan:	¿Quién	te	ha	enviado?”.	
Y	ahí	Él	le	dijo:	“Yo SoY	me	ha	enviado	a	vosotros”,	y	ahí	le	dio	
las - esas cuatro consonantes49.
	 Ahora	vean,	ese	Nombre	después,	o	antes	lo	vimos	también,	
cuando Jacob le pregunta por el Nombre50.
	 ¿Ve	 que	 siempre	 para	 una	 bendición,	 el	 nombre,	 hay	 un	
nombre	envuelto?	¿Por	qué	preguntas	por	Mi	nombre	que	 “es	
admirable”51?, o en otro lugar dice que “es oculto”52.
	 Pero	entonces	viene	él	y	le	pregunta:	“¿Cuál	es	Tu	nombre?”.
	 ¿Y	qué	tiene	que	ver	eso	con	la	bendición	que	le	va	a	dar?	
¿Ve que todo gira alrededor de un nombre y de los cambios de 
nombre?
 Y,	como	siempre,	cuando	hay	una	victoria	pues	un	nombre	
es	cambiado.	O	sea,	viene	a	haber	un	cambio	de	nombre	con	

48  SPN62-1104M “Nombres blasfemos”, pág. 23 (párr. 166 en inglés) / 
Estudio Bíblico #282, 2023/feb/17-2 (viernes), págs. 13-14 del (f), págs. 
49-50 del (T3) / Estudio Bíblico #291, 2023/mar/19 (domingo), pág. 31 
del (f), pág. 127 del (T3)
49  Éxodo 3:1-14
50  Génesis 32:29
51  Jueces 13:18
52  Jueces 13:18 [RVR 1909]
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una	victoria.
 —“¿Cuál es tu nombre?”.
 —“Jacob”. 
	 —“Pues	 no	 se	 va	 a	 llamar	 tu	 nombre	 Jacob,	 sino	 Israel;	
porque	has	luchado	con	Dios	y	con	los	hombres,	y	has	vencido”.
	 Pero	vea	cómo	hubo	ese	cambio	de	nombre	en	esa	lucha,	en	
esa	batalla,	y	en	una	victoria.
	 Ahora,	 mira	 cómo	 Dios	 ha	 tenido	 en	 este	 tiempo	 eso	 tan	
reservado,	que	cuando	Dios	le	mostró	allí	al	hermano	Branham	y	
le dijo: [WMB]	“Te	voy	a	dar	una	señal	eterna”. Y él le dice: [WMB] 
“Tu nombre está sobre la montaña”53. O sea, [WMB]	“¿Qué	tiene	
que	ver	la	montaña,	los	siete	picos,	con	una	señal	eterna?	Yo	no	
veo	ninguna	señal	eterna”,	dice	allí	el	hermano	Branham.
	 Y	ahí	es	cuando	el	hermano	William	dice:	[WSS]	“Detente	Ahí.	
No	es	Branham	el	nombre,	ni	Marrion”. Y luego, cuando él nos 
habla	y	me	dice…,	cuando	él	me	dice:	[WSS] “Sí, William”. ¿Ve? 
Ese es el Nombre, y en todos los lugares, en Las Edades, en Los 
Sellos, él escribe: [WSS] Nombre, y escribe: [WSS] «William».
	 Ahora,	para	Dios	en	este	tiempo	tener	el	palo	de	Judá	y	el	
palo	de	Efraín	en	la	mano	de	un	profeta,	todo	eso	tiene	que	ver	
también con el Nombre.
 Porque el palo de Judá, que es la tribu del sur compuesta por 
dos tribus, que es la tribu de Judá y la tribu de Benjamín; el palo 
de Judá y de Benjamín, que corresponde a las tribus del sur; sin 
la	tribu	del	norte,	sin	el	palo	de	José,	que	pasó	ahí	la	bendición	
a Efraín (porque la Bendición de la Primogenitura es una doble 
porción), sin esa bendición no es restaurado el reino de Israel.

53 Estudio “Las cosas que acompañan a la Tercera Etapa”, 2022/jun/04 
(sábado), págs. 34-36 del (f), págs. 88-90 del (T1) / Estudio “Las siete 
dimensiones”, 2022/jul/02 (sábado), págs. 43-46 del (f), págs. 89-92 del 
(T1) / Estudio Bíblico #288, 2023/mar/10-2 (viernes), págs. 32-34 del (f), 
págs. 88-90 del (T2)
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 Pero mira cómo Dios cumple en una manera tan sencilla lo 
que es el palo de Judá y el palo de Efraín (de José por Efraín) en 
la	mano	de	un	profeta.	Y	todo	eso	tiene	que	ver	con	el	Nombre.	
O	sea,	la	Obra	que	Dios	está	llevando	a	cabo	tiene	que	ver	con	el	
Nombre.
	 O	sea,	esa	Escritura	[Apocalipsis	19:11-16]:	que	Él	viene	en	
un	Jinete	en	un	caballo	blanco	como	la	nieve,	y	Su	Nombre	es	
el Verbo de dioS;	y	tiene	escrito	en	Su	vestidura	y	en	Su	muslo:	
reY de reYeS Y Señor de SeñoreS.	¿Por	qué?	Porque	viene	para	
establecer el Reino del Mesías; por consiguiente el Nombre tiene 
que	ver	con	 la	Obra	que	se	estaría	 llevando	a	cabo,	o	sea,	de	
Reclamación.
	 Y,	si	te	fijas	que	la	parte	en	donde	la	Escritura	viene	a	cumplirse:	
que [WMB]	“el	nombre	del	hijo	es	tan	bueno	como	el	de	su	padre”, 
entonces Dios allí nos está mostrando que esa manifestación que 
Dios tendría en medio de Su Iglesia en una Gran Carpa Catedral, 
tiene	que	ver	con	ese	profeta	que	uniría	esos	dos	palos,	y	que	
tendría	que	ver	esa	Obra	con	el	Nombre.
	 O	 sea	 que	 todo	 lo	 que	 el	 hermano	 Branham	 vio	 en	 el	
cumplimiento de la Visión de la Carpa, que él tenía que quedarse 
callado,	no	podía	decirlo.	Si	lo	decía,	iba	a	haber	tanta	confusión	
en	ese	tiempo,	y	el	enemigo	podía	hacer	mucho	daño.	Pero	él	se	
quedó calladito, no dijo nada.
	 Porque	 ¡cómo	 el	 Ángel	 le	 va	 a	 decir:	 “¿Tú	 recuerdas	 el	
nombre	que	buscabas	cuando	tuviste	la	Visión,	cuando	soñaste	
de ello?”54! ¡¿Por qué tiene que recordarle algo que era conocido 
por	él?!	O	sea,	¿cómo	el	Ángel	le	va	a	recordar	algo	a	él,	que	él	
mismo	lo	vio?,	o	sea	ya	Dios	lo	había…	Dios	se	lo	había	mostrado	
ya. “PARADO EN LA BRECHA”	allí	lo	habla55.

54 Citas, pág. 40, párr. 321
55 SPN63-0623M “Parado en la brecha”, pág. 31, párrs. 139-155 / 
Citas, pág. 101, párr. 879
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	 O	sea	que	había	algo	más,	que	tenía	que	ver	con	esa	Obra	
que	Él	estaría	llevando	a	cabo	en	el	cumplimiento	de	la	Visión	de	
la Carpa, y que era algo que podía tropezar a las personas, a los 
hermanos.
 Y todo eso, ese es el gran misterio del Séptimo Sello, el gran 
misterio	de	Su	Venida,	porque	viene	a	ser	nuevamente	un	hijo	
adoptado por su Padre (o sea, por el Padre que lo adopta); y 
viene	a	ser	entonces,	ese	Hijo,	tener	el	poder	de	su	Padre;	y	su	
Padre es nada más y nada menos que el Espíritu Santo. El Padre 
es	el	Espíritu	Santo.	Y	el	Espíritu	Santo,	dice	el	hermano	Branham	
que es Gabriel.
	 Y	ahí	es	que	está	todo	eso,	en	el	cual	en	este	tiempo	Dios	nos	
está dando a conocer todo ese gran misterio, lo cual causará y 
está	causando…,	porque	siempre	que	se	habla	de	un	nombre…,	
en	todos	los	tiempos,	siempre	que	se	ha	hablado	de	un	nombre,	
de	un	cambio	de	nombre,	ha	venido	una	situación,	un	disturbio.
	 Mira,	cuando	se	abre	una	trompeta	hay	disturbio	político,	pero	
cuando se abre un Sello es un disturbio religioso56.
	 Y	ahora,	al	estar	abriéndose	el	Séptimo	Sello:	vean	el	disturbio	
religioso	que	ha	ocurrido	en	medio	de	la	Iglesia,	lo	cual	todo	tiene	
que	ver	con	un	nombre.	Y	allá	fue:	“Dejen	ya	de	predicar	en	ese	
Nombre”. Y trae eso siempre una persecución; siempre por causa 
de un nombre.
	 Y	como	ya	 todo	 tiene	que	estar	siendo	hablado	para	darle	
a	los	escogidos	la	Fe	de	Rapto,	pues	va	a	producir	eso.	Lo	que	
en otros tiempos no podía producir porque no era el tiempo para 
el	rapto.	Si	eso	se	hablaba	antes,	entonces	venía	una	apretura,	
venía	una	persecución,	y	la	labor	que	Dios	iba	a	estar	llevando	a	
cabo	en	ese	tiempo	iba	a	ser	más	difícil	llevarla	a	cabo.
	 Y	Dios	dejó	eso	hasta	el	final,	hasta	ahora,	que	es	el	tiempo	

56 Los Sellos, pág. 112, párr. 66
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en donde el pueblo está listo para ser raptado. [WMB] “Yo lo 
revelaré	en	aquel	día,	cuando	tengan	necesidad	de	saberlo”57.
	 ¡Cuando	 es	 que	 tienen	 necesidad	 de	 saberlo	 es	 ahora!,	
porque es el tiempo en que ya los reinos de este mundo tienen 
que ser quitados, y ser colocado el Reino del Mesías-Príncipe.
 No podía ser en tiempos pasados sino en este tiempo en el 
cual	estamos	viviendo.
 Y esa es la promesa, de que en una Gran Carpa Catedral se 
iba a estar dando todo ese misterio.
	 Pero	no	nos	puede	sorprender	de	que	con	eso	van	a	tropezar	
muchas	 personas,	 porque	 ya	 el	 hermano	 Branham	 lo	 habló:	
[WMB] “Tropezarán con eso”. Pues si más claro… pues si nos 
dijo	que	iban	a	tropezar	pues	van	a	tropezar	algunas	personas.
	 Pero	los	escogidos	están	esperando	esa	revelación,	esa	Fe	
de Rapto, lo cual los Truenos darían en el cumplimiento de la 
Visión de la Carpa.
	 Y	todo	lo	que	fue	mostrado	por	el	reverendo	William	Branham:	
su	vida,	su	familia,	el	nacimiento	de	José	y	todo	eso,	es	un	tipo	y	
figura	de	lo	que	Dios	estaría	haciendo	en	este	tiempo	y	de	lo	que	
Dios estaría cumpliendo en medio de Su Iglesia.
	 De	todo	eso	vamos	a	estar	hablando	el	viernes.
 [FIN AUDIO-JBP]

[Rev. José B. Pérez]	Ahora	 vean	 cómo	 ahí,	 en	 ese	 pequeño	
audio	 que	 le	 mandé	 al	 hermano	 Miguel,	 ya	 allí	 se	 estaba	
abriendo algo más claro con relación a los palos: palo de José 
por Efraín y palo de Judá; compuesto esas dos tribus: la tribu de 
Judá y la tribu de Benjamín.
 Vean cómo estarían en este tiempo en una forma, miren, tan 
sencilla: en la mano del profeta. Y tiene que estar la Bendición 

57  Los Sellos, pág. 117, párr. 79
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de la Primogenitura, que la tenía José y la pasó a Efraín; o sea 
que tiene que estar también la Bendición de la Primogenitura.
	 Y	 tiene	 que	 estar	 también	 ese	 otro	 hijo.	 Vean,	 allí	 donde	
dice: [WMB] “El pequeño Benjamín”,	 vean,	 tiene	 que	 estar	
también (que es uno de las tribus del sur) con Judá.
	 Recuerden	 que	 la	Primera	Venida	 de	Cristo	 vino	 por	 esa	
línea de Judá, y la Segunda Venida de Cristo también.
	 Y	 vean,	 la	 tribu	 de	 Efraín,	 él	 nos	 decía	 que	 estaba	 acá	
en el occidente, en Puerto Rico, llegó a decir: [WSS] “Isla de 
Manasés”, no sé si llegó a decir [WSS] “en Cuba”. Hay que 
buscar ese mensaje58.
	 Ahora,	vean	cómo	esos	dos	palos	iban	a	estar	en	un	profeta,	

58  2004-06-25 “Lo que hay más allá de las siete edades de la Iglesia”: 
[WSS] Algunas veces pensamos que para ver hebreos hay que ir a Israel. 
¿Saben ustedes una cosa? Que hay más hebreos fuera de Israel que en 
Israel, y hay más hebreos en la América Latina y el Caribe que en el 
mismo Israel.
 Ya han identificado, según han hecho saber, a algunas de las tribus 
perdidas de Israel, de las diez tribus del Norte; y de esas tribus me han 
estado dando a conocer, me han informado que la tribu de Neftalí es 
hallada (o parte de ella) en Chile, y la tribu de Manasés (o parte de ella) 
en Cuba, y la tribu de Efraín en Puerto Rico.
 2004-07-24 “Los escogidos del Día Postrero viendo las maravillas 
de Dios”: [WSS] Y conforme a como he estado leyendo en informaciones 
que están en Internet: Norteamérica y toda la América Latina y el Caribe 
está llena de la descendencia de José. Estuve leyendo que Manasés, los 
de Manasés se fueron para Cuba; o sea, que por esa área está la tribu de 
Manasés: cubanos. Y estuvieron informando también acerca de que para 
Chile: la tribu de Neftalí, y para Puerto Rico: la tribu de Efraín. Eso fue 
lo que estuve leyendo y lo tengo ahí, fue una información que es sacada 
de una enciclopedia.
 RM 2004-09-25 “El misterio del occidente”: [WSS] Y conforme 
a informaciones que hay acerca de las tribus de Israel esparcidas por 
diferentes países, dicen que (eso está en Internet, en una enciclopedia ahí 
del pueblo), dicen que la tribu de Manasés corresponde a Cuba y la tribu 
de Efraín corresponde a Puerto Rico. ¿Y está dónde? En el oeste.
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para poder ser restaurado el Reino del Mesías.
	 Ahora,	deseé	colocar	ese	audio	aquí	para	que	quedara	en	
este	Estudio;	y	no	quedara	así…,	vamos	a	decir,	suelto,	como	
unas palabritas nada más, sino que fuera introducido en este… 
colocado en este Estudio; y así tener esa plática también que 
hubo	 allí,	 que	 fue	 una…	un	 audio que	 le	mandé	 al	 hermano	
Miguel.

[Rev. José B. Pérez]	Ahora,	 vamos	 a	 seguir	 aquí	 donde	 nos	
estuvimos,	en…	donde	dice,	donde	nos	dice	[(RM) “JOSÉ, UN 
TIPO DE CRISTO”]:

 [WSS] “Tomad también a vuestro hermano, y 
levantaos, y volved a aquel varón.
 Y el Dios Omnipotente os dé misericordia delante 
de aquel varón (¿Ven? Os dé, ¿qué?, misericordia), y os 
suelte al otro vuestro hermano…”.
 O sea que el otro no salía de la cárcel (ese era Simeón) 
hasta que llegara Benjamín con sus hermanos.
	 [JBP]	Que	eso	está	en	el	capítulo	44.	Ya	en	el	45,	ahí	él…,	
vean,	se	revela.	Todo	el	45	ahí.
	 Ahora	miren,	sigue	diciendo	aquí	nuestro	hermano	William:
 “… y os suelte al otro vuestro hermano, y a este 
Benjamín (o sea, ‘y no se vaya a quedar con Benjamín 
allá’). Y si he de ser privado de mis hijos, séalo”.
 “Si he de ser privado (así como fui de José) de 
Benjamín también, pues séalo”. Una buena decisión. 
Ahí, pues: “Dios dio, Dios quitó; sea el Nombre de 
Jehová bendito”. Y si tenía que ser privado de todos los 
demás hijos, también.
 [JBP]	 Vean,	 de	 los	 dos	 hijos	 que	 eran	 por	 su	 esposa	
amada: José y Benjamín.
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	 Ahora,	recuerden,	esos	dos	hijos	representan	también	los	
ministerios de Moisés y de Elías.
 [WSS] Era un asunto de una decisión de vida o muerte, 
y él no sabía qué iba a hacer; pero en el Programa de Dios 
era un asunto de vida y de gozo, de amor y de felicidad. 
Era un asunto de la revelación del Mesías en Su Segunda 
Venida, era la revelación de la Segunda Venida de Cristo, 
revelada a 144.000 hebreos y después a todo el pueblo 
hebreo, tipificada allá; o sea que ellos iban a estar viendo 
la Segunda Venida en tipos y figuras.
 [JBP] Sigue citando:
 “Entonces tomaron aquellos varones el presente, 
y tomaron en su mano doble cantidad de dinero, y a 
Benjamín; y se levantaron y descendieron a Egipto, y se 
presentaron delante de José.
 Y vio José a Benjamín con ellos, y dijo al mayordomo 
de su casa: Lleva a casa a esos hombres, y degüella una 
res y prepárala, pues estos hombres comerán conmigo al 
mediodía”.
 Como que no eran vegetarianos, ¿verdad? A José le 
gustaba la carne y a ellos también.
 (…) ¿Ve?, aquí José está haciendo más o menos así:
 “¿Es este vuestro hermano menor, de quien me 
hablasteis? Y dijo: Dios tenga misericordia de ti, hijo 
mío”.
 Está pidiendo la misericordia de Dios para Benjamín, 
que tipifica 144.000 hebreos. Nuestro José, Jesucristo, 
pidiendo la misericordia de Dios para 144.000 hebreos.
 “Entonces José se apresuró, porque se conmovieron 
sus entrañas a causa de su hermano, y buscó dónde 
llorar; y entró en su cámara, y lloró allí”.
	 ([JBP]	Vean,	así	mismo	hizo	el	hermano	Branham	cuando	
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leyó	la	historia	de	José:	se	encerró	allí	en	el	closet y empezó 
a llorar).
 “Y lavó su rostro y salió, y se contuvo, y dijo: Poned 
pan (o sea, ‘sirvan la mesa’).
 Y pusieron para él aparte, y separadamente para 
ellos, y aparte para los egipcios que con él comían…”.
 O sea que era un almuerzo con invitados, invitados 
gentiles también. Ahí era un intercambio, intercambio 
social o político, donde ahí estaban estos invitados.
 “… porque los egipcios no pueden comer pan con los 
hebreos, lo cual es abominación a los egipcios”.
 Y si van a Israel, pues entonces es abominación para 
los hebreos que coman pan, pan en el estilo que comen los 
gentiles, que no es comida kosher59 , algo así; entonces no 
pueden estar ahí comiendo carne de animales inmundos, 
juntamente con hebreos que están ahí comiendo comida 
ya seleccionada.
 “Y se sentaron delante de él, el mayor conforme a su 
primogenitura, y el menor conforme a su menor edad; y 
estaban aquellos hombres atónitos mirándose el uno al 
otro.
 Y José tomó viandas de delante de sí para ellos (aquí 
está la parte de los vegetales, la parte vegetariana); 
mas la porción de Benjamín era cinco veces mayor que 
cualquiera de las de ellos. Y bebieron, y se alegraron 
con él”.

59  [comida kosher: palabra hebrea para referirse a los alimentos que 
se pueden consumir conforme a los preceptos religiosos judíos –Ed.]
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[Rev. José B. Pérez] Génesis 43.	Quería	decirles	exactamente	
por dónde iba; porque aquí él escribe (para que lo tengan allí), 
capítulo 43, en el verso 29 donde dice:

  29 Y alzando José sus ojos 
vio a Benjamín su hermano…

[JBP]	Y	ahí	fue	que	le	preguntó: “¿Es 
este	 vuestro	 hermano	 menor?”. Y 
ahí	él	escribe:
[WSS] «Benjamín — 144.000».

Y	en	el	lado	derecho	escribe: 
[WSS] «Benjamín».

[Rev. José B. Pérez] Y en el capítulo 43, pero el verso 34 
[Génesis]:

 34 Y José tomó viandas de 
delante de sí para ellos; 
mas la porción de Benjamín 
era cinco veces mayor que 
cualquiera de las de ellos.

[JBP] Y él escribe al lado: [WSS] «5 es Gracia [Jesús]».
Y abajo escribe: [WSS] «Apoc. 7:2, 14:1».

[JBP]	 Estaba	 viendo	 en	 el	 registro	 demográfico,	 el	 peso	 que	
tuve	cuando	nací:	fueron	5	libras.	Y	medí	19	pulgadas.	Eso	está	
en	el	registro,	lo	tengo	ahí.
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	 Ahora	 vean,	 José,	 nosotros	 leímos	 que	 pesó	 creo	 que	
fueron 7 con 3.
	 Ahora	vean	cómo	hasta	el	peso…	y	5	es	Gracia,	vean.	Y	el	
19,	como	lo	hemos	dicho,	que	nos	persigue	el	19.
	 Ahora	el	519,	busquen	la	Cita 519, la cual es muy importante 
también60.
	 O	sea	que	vean	cómo	Dios	en	todo	eso	nos	está	mostrando	
todo	 lo	que	Él	estaría	haciendo	en	este	 tiempo	en	una	 forma	
sencilla.
	 Nos	habla	allí	del	Mesías	presentándose	él	mismo.	Eso	es	
de la página 59 del libro de Citas.

[Rev. José B. Pérez]	Ahora,	vean	allí	el…	-	ese	capítulo,	ya	el	
44;	ya	en	el	45	ya	ahí	se	revela.	Pero	vamos	a	seguir	aquí	un	
poquito	más,	porque	el	 hermano	William	aquí	nos	dice	 [(RM) 
“JOSÉ, UN TIPO DE CRISTO”]:

 [WSS] Vamos a ver algo… Esto aquí, más bien, es 
la primera vez que ve a [Benjamín]; pues en las otras 
ocasiones no había venido Benjamín, no había venido; 
había dicho hace un momento que era la segunda ocasión, 
pero es la primera. Aquí es donde está: “Cinco veces 
mayor (la porción)”.
 La segunda vez pero de ese viaje61.
 Sí, el [verso] 29… El [verso] 16 también dice que vio 
a Benjamín. O sea que ya esta es la tercera vez que ve 
a Benjamín, pero sin revelarse a él ([JBP]	porque	él	había	

60 Estudio Bíblico #301, 2023/abr/23 (domingo), págs. 26-27 del (f), 
págs. 208-209 del (T3) / Estudio Bíblico #308, 2023/may/19-4 (viernes), 
pág. 12 del (f), pág. 266 del (T3)
61 [El hermano William responde a un diálogo con el hermano 
Miguel –Ed.]
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dicho	acá	que	era	 la	45,	pero	es	un	poquito	antes); ya en la 
tercera es que se va a revelar.
 No, Miguel; es la primera vez que llega Benjamín 
allá ([JBP]	le	está	diciendo	ahí,	está	hablando	con	el	hermano	
Miguel); en la segunda vez aquí lo vamos a ver: el capítulo 
45. Vamos a ver aquí…
 Ahí fue que colocó la copa en…, ahí colocó la copa 
después que comieron, y ya los hicieron regresar a todos 
los hermanos con Benjamín; o sea que no lo quería dejar 
ir, y quería que lo dejaran en Egipto y sus hermanos se 
fueran. Después leen la historia completa.
 [JBP] Un poquito más adelante dice:
 (…) Cristo no quiere que Israel sea pobre: va a tenerle 
a la disposición las riquezas que José tiene, y por lo tanto, 
grande bendición.
 [Génesis 45:12] “He aquí, vuestros ojos ven, y los ojos 
de mi hermano Benjamín, que mi boca os habla”.
 No menciona a los demás por nombre, pero a 
Benjamín sí: “Y mi hermano Benjamín”. A ellos nos les 
dice “hermanos”, pero son sus hermanos.
 “Haréis, pues, saber a mi padre toda mi gloria en 
Egipto, y todo lo que habéis visto; y daos prisa, y traed a 
mi padre acá.
 Y se echó sobre el cuello de Benjamín su hermano, y 
lloró; y también Benjamín lloró sobre su cuello.
 Y besó a todos sus hermanos, y lloró sobre ellos; y 
después sus hermanos hablaron con él”.
 Y ahí tenemos el tipo y figura de Cristo en Su Segunda 
Venida. Todo va a ser cumplido, realizado, conforme a 
como fue mostrado en el tipo y figura.
 Los tipos y figuras, por cuanto son puestos por Dios, 
no pueden fallar.
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 Si usted se para y coloca su mano así, frente a la luz, y 
ve una sombra ahí, ve una mano con cinco dedos; cuando 
yo lo veo usted, cuando vea su mano, usted haga así, 
¿cuántos dedos voy a ver? Cinco dedos.
 Así que todo lo que fue visto en tipo y figura, será visto 
en el cumplimiento, en la realidad. Los tipos y figuras ya 
dejarán de ser, y tendremos ¿qué? La realidad.
 (…) Y esperen ustedes a que José mire a Benjamín. 
¿Dónde lo vio? ¿Dónde estaba Benjamín? Entre los 
gentiles. ¿Dónde llegó Benjamín para que lo viera? Entre 
los gentiles.
 Por eso el reverendo William Branham dice: “Cuando 
ellos vean a Cristo viniendo por Su Novia, por Su Iglesia, 
ellos dirán: ‘Este es el que nosotros estamos esperando’”.

[Rev. José B. Pérez]	Ahora	vean	aquí	algo,	en	el	 libro	de	Los 
Sellos, en la página 126 y 127, nos dice (eso es abajo, el último 
párrafo):

 114. Noten que cuando los hermanos vinieron a Egipto 
para comprar alimento… ¡Oh, hermanos, esto es tan 
hermoso! Esto no es parte del Sello, pero se los digo porque 
creo que así podrán ver mejor. Cuando ellos vinieron a 
comprar el alimento, José los reconoció inmediatamente. 
José fue el hijo de prosperidad, no importaba dónde se 
encontraba, él siempre prosperaba. Espere usted hasta que 
Él venga de nuevo a la Tierra, 
nuestro “José”; entonces los 
desiertos florecerán como 
la rosa, y el Sol de Justicia 
subirá con salud en Sus alas. 
Todos los cactus en Arizona 
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se desarrollarán en árboles hermosos, y todo será tan 
bello.

[JBP]	Vamos	a	ver	en	este	libro	también,	tenerlo	abierto	aquí,	
porque él aquí escribe, en la página 126 abajo, escribe:

[WSS] «Cristo por la Cruz echó la bendición sobre el 
menor. En la mano derecha del Ángel Fuerte es el Libro de 
los 7 Sellos, y está ahí la Bendición de la Primogenitura».

[JBP] Vean dónde está la Bendición de la Primogenitura.
 Y allí él escribe, en la 127, donde dice “nuestro	‘José’”,	ahí	
lo circula “José”, y escribe: [WSS] «José». Y escribe: [WSS] 
«Malaquías 4:2», también.

[JBP] Sigue diciendo [Los Sellos]:

 115. Noten cómo se presentó José: les jugó una 
travesura la primera vez y les preguntó: “¿Todavía vive 
vuestro padre?”. Él quería saber si el padre de ese hombre 
todavía vivía. Él dijo: “Sí”. José sabía que ese era su 
hermano.

[JBP]	 Ahí	 escribe:	 [WSS] «José» 
dos	 veces	 José:	 En	 la	 primera	
oración de “Noten cómo se presentó 
José”, escribió [WSS] «José». Y 
abajo de ese párrafo escribió [WSS] 
«José» también.
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 116. Pero ¿notó usted esto? 
Cuando estaba a punto de 
revelarse a sus hermanos, y 
conoció al pequeño Benjamín 

([JBP] escribe): [WSS] «Benjamín» ([JBP] a la izquierda; y a 
la	derecha	 también):	[WSS] «Benjamín, 144.000» (el cual 
había nacido después que él se había ido), que representa 
estos 144.000 judíos…

[JBP] Y él escribe, “después que 
Él	se	había	 ido”, escribe arriba: 
[WSS] «Jesús».

 [116]. … que representa estos 144.000 judíos que se 
están reuniendo ahora mismo en Israel, desde que Él 
(Jesús) se fue; luego él 
volvió, y al contemplar al 
pequeño Benjamín [WSS] 
«144.000» su corazón 
estaba a punto de quebrantarse. Y recuerden, ellos no 
sabían que él podía hablar el idioma hebreo, pues estaba 
usando un intérprete, y estaba actuando como un egipcio. 
Entonces cuando llegó el momento de revelarse, se quedó 
mirando a Benjamín; y recuerden: no estaba su esposa; 
ella estaba en el palacio cuando él se manifestó a sus 
hermanos. Y ahora, la Novia gentil, la Esposa… Después 
que Jesús fue rechazado por Su propio pueblo tomó una 
Novia gentil, la cual llevará de aquí al Palacio, a la casa 
de Su Padre allá en la gloria, para celebrar la Cena del 
Matrimonio; entonces Él regresará para darse a conocer 
a Sus hermanos, los 144.000 
[WSS] «Benjamín». Allí estará. Y 
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fíjense cómo los símbolos son tan perfectos.
 117. Cuando él volvió donde estaban juntos y les miró, 
ellos empezaron a hablar en hebreo, diciendo: “Ahora sí, 
Rubén, tú sabes que nos irá muy mal por lo que hicimos 
con nuestro hermano… No debimos haber vendido a 
nuestro hermano”. Ese 
príncipe [WSS] «José» 
parado allí era su hermano, 
y no lo sabían. Por eso también es que Israel no puede 
entender estas cosas hoy, todavía no es la hora para que lo 
entiendan.
 118. Él aparentaba como que no entendía el hebreo, 
pero estaba escuchando todo lo que decían. Ellos dijeron: 
“Ahora nos ha vuelto el mal encima”. Y José cuando los 
miraba, ya no podía aguantarse; pero su esposa e hijos 
estaban en el palacio durante este tiempo (el tipo de los 
santos ya fuera de la presencia de 
Israel), entonces José dijo: “Yo 
soy José vuestro hermano  ” ([JBP] 
y escribe): [WSS] «José», y corrió 
y tomó a Benjamín [WSS] 
«144.000», y abrazándolo 
comenzó a llorar. Allí se dio 
a conocer. Entonces los demás dijeron entre sí mismos: 
“Ahora de cierto sabemos que nos viene la ira, porque 
fuimos nosotros quienes lo vendimos. Lo tratamos de 
matar, y por cierto ahora nos matará”. Él más bien les 
respondió: “No os enojéis con vosotros mismos. Esto solo 
fue para preservar vidas, por eso Dios me envió aquí”.
 119. Ahora, en este caso, como nos dice la Biblia, 
cuando Jesús se da a conocer a los 144.000, el pequeño 
Benjamín de hoy, las reliquias de los judíos; cuando se dé 
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a conocer le preguntarán: “¿Dónde obtuviste esas heridas? 
¿Por qué están en Tus manos?”. Él entonces responderá 
humildemente: “Las recibí en la casa de mis amigos”.
 120. Entonces se darán cuenta que han asesinado al 
Mesías. Pero ¿qué dirá Él? Lo mismo que dijo José: “Lo 
hicisteis para preservar vida. No os entristezcáis por esto”. 
Porque los gentiles no hubieran podido entrar si los judíos 
no hubieran hecho eso. Entonces Él salvó la vida de la 
Iglesia por lo que ellos hicieron. Por eso es que ahora no lo 
pueden entender; todavía no es la hora. Igualmente como 
nosotros no podíamos entender todas estas cosas hasta que 
llegara la hora apropiada.
 121. Ahora, los Siete Truenos 
de Apocalipsis permitirán que 
Él muestre a la Novia cómo 
prepararse para obtener esa gran fe 
de traslación.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Fe de Rapto».

[Rev. José B. Pérez]	Ahora,	sigue	diciendo	aquí	nuestro	hermano	
William [(RM) “JOSÉ, UN TIPO DE CRISTO”]:

 [WSS] Y ahora pasen a la página 57 y 59, y 120 y 121, 
y el resto que ustedes saben del libro de Los Sellos, y ahí 
verán lo que está prometido para el cumplimiento de esa 
profecía. Dice:
 “‘Y vi otro ángel fuerte descender del cielo, cercado 
de una nube, y el arco celeste sobre su cabeza…’.
 17. Ahora, si usted se fija bien, notará que esta persona 
es Cristo, porque aun en el Antiguo Testamento Él fue 
llamado el Ángel del Pacto; y Él ahora viene directamente 
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a los judíos porque la Iglesia ha llegado a su fin. Bien, 
ahora continuando:
 ‘… y su rostro era como el sol, y sus pies como 
columnas de fuego’.
 18. ¿Recuerdan el Ángel de Apocalipsis, capítulo 1? 
Este es el mismo (y ese Ángel tiene los ojos como llama 
de fuego). Un ángel es un mensajero, y él es un mensajero 
a Israel. ¿Ve? La Iglesia está a punto de ser raptada, Él 
viene por Su iglesia”.

[Rev. José B. Pérez]	Ahora	vean	en	el	libro	de	“LAS SETENTA 
SEMANAS DE DANIEL” [PÁG.	70	 -	 Imprenta	LGCC]62, en la 
página 59 (en la de ustedes debe ser la 69 o la 70), nos dice:

 [70]. Todo lo que José hizo prosperó. Y cuando Jesús 
retorne en el Milenio, 
esa es la razón por la que 
los desiertos florecerán 
como una rosa. Todo lo 
que Él hace prosperará. 

Él es el Hijo de la Prosperidad. Dondequiera que usted 
pone a José, eso fue bendecido. Dondequiera que Jesús 
está, eso es bendecido. Así que téngalo en su corazón y 
será bendecido.

 [JBP] ¡Ténganlo en su corazón y serán bendecidos!
 Vean, es una promesa. Serán bendecidos con la 
transformación, y con todas las bendiciones contenidas en la 

62 Las Setenta Semanas de Daniel - SPN61-0730E “El séxtuple propósito 
de la visita de Gabriel a Daniel”. Pág. 70, párr. 70 en la publicación de la 
Imprenta LGCC
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Primogenitura.	Porque	dice	Malaquías,	capítulo	4,	que	Él	viene	
con sanidad en Sus Alas; y Sus Alas son los ministerios de 
Moisés y de Elías.

Y él escribe: [WSS] «La Venida de Cristo en el 7mo milenio».

 [“LAS SETENTA SEMANAS DE DANIEL”]
 71. Así hallamos que José entonces fue puesto en una 
cárcel. Y en la prisión había dos hombres: Uno de ellos 
fue perdido, y el otro fue salvo. Jesús en su tentación en la 
Cruz: un ladrón fue perdido y el otro fue salvo.
 72. Cuando Él fue exaltado, fue a la diestra de Dios. 
Cuando José fue exaltado, fue a la diestra de Faraón, y 
ningún hombre o nadie podía hablar a Faraón sin hablar 
a José primero y obtener permiso. Y cuando José dejó 
el palacio… ¡Oh, vaya! Cuando José dejaba el palacio, 
trompetas sonaban, y un hombre delante de él diciendo: 
“¡Doblen rodilla, viene José!”. ¡Amén! Y cuando Jesús 
deje la diestra de la Majestad en las Alturas, las trompetas 
sonarán… 

[JBP]	Miren,	 cuando	¿qué?	Cuando	Él…	Eso	 lo	 leímos	 hace	
unos minutos atrás.

 [72]. … cuando Jesús deje la diestra de la Majestad 
en las Alturas, las trompetas sonarán [WSS] «Fiesta de 
las Trompetas», y toda rodilla se doblará y toda lengua 

confesará: “Jesús está viniendo”. ¡Seguro! Lo que es…
 73. Y recuerde, cuando él fue rechazado de sus 
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hermanos, ¿qué hizo él? Él tomó una esposa gentil, tomó 
una esposa egipcia. Cuando Jesús fue cortado de sus 
hermanos allá atrás, los judíos, Él se casó con una Novia 
gentil. Pero ahora, después de años, después que los hijos 
habían nacido, Efraín y Manases, él tuvo una familia.

[JBP] Y escribe: [WSS] «José en Egipto, su esposa y sus dos 
hijos (Efraín y Manasés)».

Y toda la página 70 pueden leerla luego.

[Rev. José B. Pérez]	Ahora,	sigue	diciendo	aquí	nuestro	hermano	
William [(RM) “JOSÉ, UN TIPO DE CRISTO”]:

 [WSS] Ahí lo tienen, el Mensajero a Israel, el Ángel 
del Pacto que viene por Israel; por cuanto la Iglesia está 
a punto de ser raptada, Él viene por Su Iglesia; y ahí es 
donde lo van a ver manifestado y van a decir: “Este es el 
que nosotros estamos esperando”.
 Lo van a ver con Su Iglesia, y por consiguiente lo van 
a ver obrando en medio de la Iglesia. Y eso tiene que ver 
con la Tercera Etapa.

[JBP]	Ahora	 vean	 lo	 que	 leímos	 en	 el	mensaje	 “REPROCHE 
POR CAUSA DE LA PALABRA”,	que	habla	de	José	allí	hablando	
y él escribe: [WSS] «los Truenos», [WSS] «los 7 truenos».
 ¿Qué	estará	ocurriendo	en	la	Tercera	Etapa?	Los	Truenos	
siendo	hablados.



Estudio Bíblico #318128

[Rev. José B. Pérez]	Dice	el	hermano	William [(RM) “JOSÉ, UN 
TIPO DE CRISTO”]:

 [WSS] Y ahí yo creo que ya tienen bastante información 
para comprender, en el tipo y figura de José con Cristo…

[Rev. José B. Pérez]	Ahora	miren,	 en	el	mensaje	“LA OBRA 
MAESTRA” nos dice, a mitad de página dice63:

 68 El fundamento fue colocado por los patriarcas, pero 
el cuerpo fue construido por la Palabra, la cual eran 
los profetas 
[WSS] «los 7 
mensajeros». Y 
aquí viene la Cabeza de todo ello: Jesús vino a la escena.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Los patriarcas = los apóstoles – el fundamento».
«Los profetas = los 7 mensajeros – el Cuerpo».

Y dibuja una Piedra Angular y 
las edades. Y más abajo de las 
edades sigue el palito de la parte 
de abajo, porque allí escribe: 
[WSS] «patriarcas». En la 
parte de las edades escribe: 
[WSS] «profetas».

63 SPN64-0705 “La Obra Maestra”, pág. 13, párr. 68
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 [68] Y he aquí viene la Cabeza de todo ello: Jesús vino 
a la escena. Allí cuando este Yelmo fue puesto sobre Ella, 
encontramos en Él todo el trabajo hecho a mano por Dios. 
Encontramos en Él la reflexión perfecta de la Palabra, 
porque Él era la Palabra, la plenitud de la Palabra. 
Ahora nuevamente Dios tiene la Obra Maestra perfecta 
de nuevo. Como dijo Isaías: “He aquí Mi Siervo, Mi Obra 
Maestra, que Yo he tipificado a través de todas las edades, 
en la Venida de este Ser perfecto. Y aquí está Él ante Mí, 
un perfecto…”. Allí en Su propia imagen, reflejando a 
Dios. Porque Él dijo en San Juan 14: “Cuando me veis a 
Mí, ves al Padre”.

[JBP] Y en la parte de un escrito atrás, donde él coloca, escribe:

[WSS] «1. Abraham [Lutero] = Fe.
2. Isaac [Wesley] = Amor.
3. Jacob [WMB] = Gracia.
4. José [Moisés y Elías] = Perfección».

[Rev. José B. Pérez]	 Ahora	 vean	 aquí	 este	 otro	 lugar,	 en	 el	
mensaje “ISRAEL EN EGIPTO”64, en la página 24, para que 
vean	allí	 esto	mismo	que	acabo	de	 leer	 de	 ese	mensaje	 “LA 
OBRA MAESTRA”, aquí él las enumera, dice:

64 53-0325 “Israel y la Iglesia, Parte 1” (párr. 153 en inglés)
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 153 Ahora, vigile: [WSS] «1» Elección en Abraham; 
«2» justificación en Isaac; «3» gracia en Jacob; y «4» 
perfección a José. No hay una cosa registrada en contra 
de José. Eso es la perfección. Las tres etapas terrenas 
del peregrinar de los hijos de Israel, y la cuarta fue 
cuando ellos fueron hacia la tierra prometida, lo cual era 
el Milenio. Y las tres etapas de la Iglesia gentil… Esta 
semana, si Dios lo permite, yo puedo traerlo a través de 
la Biblia y mostrarles de que nosotros estamos en nuestra 
Tercera Etapa, ahora estar listos para entrar hacia el 
Milenio en el tiempo de José.

[Rev. José B. Pérez]	Ahora	vean,	sigue	diciendo	aquí	nuestro	
hermano	William [(RM) “JOSÉ, UN TIPO DE CRISTO”]:

 [WSS] (…) Pero ahora: lo que fue reflejado en José 
con relación a la Segunda Venida de Cristo. Eso es lo 
que corresponde a este tiempo; y eso es lo que traerá la 
bendición para la Iglesia, traerá el avivamiento para la 
Iglesia, y traerá la preparación para ser transformados y 
llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Y traerá también el Mensaje para el llamado de la Gran 
Voz de Trompeta, para los escogidos de la Iglesia, para 
así tener la Trompeta Final o Gran Voz de Trompeta, que 
antecede a la transformación, y con la cual son llamados 
los escogidos y son juntados.
 Y luego para Israel vendrá su bendición; y entonces 
ellos escucharán esa Gran Voz de Trompeta que los juntará, 
que será la Gran Trompeta de la Fiesta de las Trompetas 
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para Israel, en donde habrá una Santa Convocación donde 
serán juntados; y ahí es que serán juntados 144.000 
hebreos, para comenzar con el pueblo hebreo.
 [JBP]	Serán	¿qué?	Juntados.	¿Y	quién	es	el	que	hace	 la	
obra de juntar, de recoger, con el sonido de Trompeta? Nuestro 
José.
 [WSS] Así que continuamos entonces trabajando en 
medio de la Iglesia de Jesucristo, en favor de la Iglesia 
y de todo el Programa de Cristo con Su Iglesia; y nos 
dejamos usar por Cristo, para que Él cumpla Su Programa, 
que está enmarcado en José en tipo y figura, y en otros 
tipos y figuras y en otras profecías.

[Rev. José B. Pérez]	Ahora	miren,	hay	un	escrito	aquí	que,	en	
este estudio atrás, él escribe:

[WSS] «La 1ra y 2da Venida del Señor Jesucristo reflejada.
 En Hombres se reflejó en…:
 1. En Adán: como el padre de la raza humana, y del 
cual salió su compañera Eva, la cual tipifica la Iglesia [la 
segunda Eva] del Señor Jesucristo, el segundo Adán.
 Primera de Corintios 15:41-48.
 2. En Abel: muriendo por mano de Caín, y Cristo 
muriendo por mano de los romanos y del sumo sacerdote 
Caifás, Anás, y entregado por Judas Iscariote».

 [JBP] Vean, ¿por quién fue entregado? Por Judas Iscariote. 
Él	no	tocó	ni	una	espada,	ni	un	martillo,	ni	un	clavo,	ni	la	lanza,	
pero lo entregó. Y tanto es culpable el que manda a matar como 
el que mata. Y posiblemente no mata ni un mosquito, pero esos 
son	los	peligrosos;	porque	vean,	después	fue	tan	cobarde	que	
va	y	se	ahorca.
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 [WSS] «3. En Set: resucitando Cristo glorificado 
inmortal.
 4. En Enoc: siendo raptado luego de caminar con 
Dios. Y Cristo caminó con Dios y fue raptado para no ver 
muerte.
 5. En Noé.	(Ahí	no	escribe,	en	Noé,	nada).
 6. En Abraham: como el padre de familia (patriarcas) 
y padre de la fe. Y Jesús es el Padre de la Fe y Padre de 
la Familia de Dios. Dios el Padre se reflejó en Abraham 
también.
 7. En Isaac: como Cristo el Sacrificio [de la Expiación] 
por el pecado, Cristo el Hijo de Dios.
 8. En Jacob: como el amado de Dios y heredero de la 
Primogenitura, y padre de los patriarcas».

[JBP]	Ahora,	el	9,	10,	11	y	12,	que	los	enumera	así,	ahí	coloca	
a [WSS] «José».

 [WSS] «9. 10. 11. 12. En José:
 Aborrecido por sus hermanos y vendido por los 
patriarcas, los líderes del pueblo [padres]: Cristo 
aborrecido por los líderes religiosos.
 José preso: Jesús muerto y preso en la tumba y en el 
infierno.
 José sacado de la cárcel: Jesús resucitado.
 José sentando [exaltado] en el reino del faraón de 
Egipto como el 2do en el reino, Cristo exaltado al Reino y 
Trono de Dios, sentándose en el Trono de Dios.
 José alimentando a los gentiles y luego a los hebreos: 
Cristo alimentando con Su Palabra del Evangelio el alma 
del ser humano. (Y	escribe	ahí	algunas	Escrituras):
 Mateo 4:4, Amós 8:11-12, 3:7; Deuteronomio 8:1-9, 
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18:15-19.
 José revelándose a sus hermanos: Cristo revelándose a 
Israel, los hebreos, en Su 2da Venida, y ellos recibiéndole».
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[JBP]	O	sea,	ya	 la	Obra	que	estaría	 llevando	a	cabo	en	el	fin	
del	 tiempo,	que	se	vio	allí	en	José,	 lo	cual	se	reveló	a	ellos	y	
dijo: “Yo soy José” y ellos lo recibieron; pues eso mismo estará 
ocurriendo	 en	 este	 tiempo:	 Él	 se	 revelará	 a	 ellos	 y	 ellos	 lo	
recibirán.
 Pero primero está en medio de la Iglesia: trayéndole esa fe 
que	necesita	la	Iglesia-Novia	para	ser	raptada.

[Rev. José B. Pérez]	Ahora,	sigue	diciendo	aquí	nuestro	hermano	
William, y ya para ir concluyendo esta pequeña plática, dice 
[(RM) “JOSÉ, UN TIPO DE CRISTO”]:

 [WSS] (…) Y ahora, el Ángel del Pacto, el Ángel de 
Apocalipsis 10, es Cristo; y es el Ángel del Pacto, y es 
llamado Columna de Fuego, y así por el estilo.
 Ese es nuestro José, el cual se revelará a 144.000 hebreos, 
representados en Benjamín; y a todo Israel, representado 
(todo Israel o el resto) en los demás hermanos de José; y a 
Israel representado en Jacob, al cual se reveló más adelante, 
después de revelarse a Benjamín y a sus hermanos.
 Que Cristo nos permita comprender todas estas cosas, 
y comprender que estamos en el tiempo en que todas 
estas cosas deben ser cumplidas en medio de la Iglesia y 
después con el pueblo hebreo.
 Y cuando veamos estos acercamientos de Israel, 
pensemos que ellos fueron más de una vez a buscar alimento; 
y por consiguiente, antes de revelarse completamente, él 
los vio y tuvo compañerismo con ellos; ellos estuvieron 
con él, pero no sabían que era su hermano; lo cual tipifica 
a Cristo en medio de Su Iglesia teniendo también un 
compañerismo con Israel o con los hijos de Israel.
 Por lo cual, vamos a ver ese acercamiento.
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	 [JBP]	Vean,	hubo	ese	acercamiento.	Recuerden	que	(como	
él	 dice	 allí)	 los	 hermanos	 de	 José	 tuvieron	 varias	 veces	 ese	
acercamiento,	pero	no	sabían	que	José	era	su	hermano.
	 Y	estuvimos	viendo	ese	acercamiento	varias	veces;	y	hubo	
ese acercamiento allí en ese día, en diciembre del 2016. Vean, 
incluso	hasta	él	allí	les	habló,	antes	de	esa	noche	final	donde	él	
les dijo que [WSS]	había	sido	enviado	de	la	presencia	de	Dios	
para	dar	esas	Buenas	Nuevas65.
	 Pero	vean,	antes	de	eso,	ese	día	anterior,	allí	él	les	habló…,	
me	hizo	decirle:	[WSS] “Dile que eres de la tribu de Judá; díselo”. 
Y	él	venía	ya…	en	varias	ocasiones	había	dicho	que	él	era	de	la	
tribu de Efraín.
	 Ahora	vean	cómo	 la	bendición	ahí	se	 iba	a	estar	uniendo	
en	la	mano	del	profeta;	vean	los	dos	palos	cómo	se	unen	en	la	
mano del profeta.
	 Ahora,	 recuerden	 que	 palos,	 libro,	 vean	 cómo	 también	
el…	Juan	el	Bautista	hablaba	de	“el	hacha	está	puesto	sobre	
el	árbol”	[San	Mateo	3:10],	¿ve?,	árboles,	y	todas	esas	cosas,	
terminologías, todo eso representa…
	 Por	ejemplo,	el	Título	de	Propiedad,	nos	dice	el	hermano	
Branham	que	es	un	libro	abstracto66. Cuando se dice: “El Título 
de	Propiedad”,	vean,	también	él	dice	que	es	el	Libro	de	la	Vida	
del Cordero, el Libro de los Siete Sellos, la Primogenitura, la 
Bendición de la Primogenitura. Vean, tiene un sinnúmero de 
significados,	pero	se	habla	en	esa	forma.
	 Pero	 vean	 cómo	 estará	 eso	 siendo	 cumplido	 en	 la	mano	
de un profeta: palo de José por Efraín, con el palo de Judá y 
Benjamín (que son las tribus del sur, son 2; y las tribus del norte 

65 Tomo “La Restauración del Reino de Israel” – Cierre del Congreso 
Mundial de Rabinos: Por un mundo mejor y los 7 preceptos de Noé, 
págs. 310-311
66 Los Sellos, pág. 70, párr. 63
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son 10), estarán juntas en la mano de un profeta.
 Vean, usted suma José y Benjamín, y a usted le suman 
doce	letras.	Ahí	están	también	unidas.	Vean,	hasta	en	las	letras,	
si lo ponemos por ese lado.
	 Y	cómo	hasta	12	+	7	son	19.	Mira	cómo	sigue	el	19.
	 Ahora,	vean	cómo	todo	eso	Dios	lo	está	mostrando	y	dando	
a	 conocer	 en	 este	 tiempo	 final,	 cómo	 sería	 ese	 misterio	 del	
Nombre	del	Señor,	del	Nombre	Nuevo	del	Señor,	y	cómo	sería	
paralelo a la Primera Venida.
	 Dios	 hizo	 a	 Jesús	 Señor	 y	 Cristo.	 Y	 lo	 conocimos	 como	
Señor Jesucristo.

[Rev. José B. Pérez]	Ahora	 vean,	miren,	 aquí	 sigue	 diciendo	
nuestro	hermano	William	(ya	para	terminar) [(RM) “JOSÉ, UN 
TIPO DE CRISTO”]:

 [WSS] Y cuando veamos estos acercamientos de 
Israel, pensemos que ellos fueron más de una vez a 
buscar alimento; y por consiguiente, antes de revelarse 
completamente, él los vio y tuvo compañerismo con ellos; 
ellos estuvieron con él, pero no sabían que era su hermano; 
lo cual tipifica a Cristo en medio de Su Iglesia teniendo 
también un compañerismo con Israel o con los hijos de 
Israel.
 Por lo cual, vamos a ver ese acercamiento. Y cuando lo 
veamos, algunos dirán: “Pero ¿por qué ese acercamiento de 
los hebreos, de los israelitas?, ¿por qué ese acercamiento?”.
 Recuerden que hubo un acercamiento de ellos con 
José, pero no sabían que estaban acercándose a José, 
el cual estaba entre los gentiles; tipo y figura: Cristo en 
medio de Su Iglesia.
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 Porque Él viene por los hebreos; pero la Iglesia está en 
ese tiempo a punto de ser raptada ([JBP] ¿En qué tiempo? En 
ese	tiempo	que	se	revelaría	al	pueblo	hebreo), porque está en 
el tiempo final, y por consiguiente viene por Su Iglesia.
 Y ellos van a ver esa Venida de Cristo, el Ángel del 
Pacto, la Columna de Fuego, y van a tener un acercamiento. 
Y ese acercamiento lo vamos a ver.
 Yo creo que Miguel se preguntará: “Pero ¿no será 
que el acercamiento está por ahí?, ¿no será que estamos 
viendo señales de un acercamiento?”. Porque a Miguel le 
gusta averiguar. Y ustedes han visto también; hoy vieron 
en el video algo.
 Por lo tanto, en una de estas ocasiones que estarán 
sucediendo cosas así, una de esas ocasiones, o todas esas 
ocasiones, estarán enmarcadas en los acercamientos que 
tuvieron los hermanos de José, y luego el acercamiento de 
Benjamín con José, que fue ya el acercamiento final para 
José revelarse a él y a sus hermanos; y llegar la noticia a 
Israel, a Jacob, de que José estaba vivo, y que le decía que 
viniera a él: el llamado para venir a nuestro José.

[JBP]	Miren	cómo	ellos	 lo	 reconocerán	cuando	Él	se	 revele	a	
ellos. Y eso no ocurrió en tiempos pasados, ni ocurrió en el tiempo 
del	 hermano	 Branham,	 ni	 ocurrió	 en	 el	 tiempo	 del	 hermano	
William. Todo eso estaba enmarcado en esos acercamientos 
que	tuvieron	allí	con	José.	Sus	hermanos	con	José.
	 Y	luego	iba	a	venir	un	último,	en	el	cual	él	se	iba	a	revelar.
 “EL ÁRBOL FRUCTÍFERO”� Ese es el tema que estaremos 
escuchando	en	esta	ocasión.	Nos	ponemos	en	pie,	y	dejamos	
así en este tema “EL ÁRBOL FRUCTÍFERO” a nuestro 
apreciado	hermano	y	amigo,	el	doctor	William	Soto	Santiago.
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José = Rey, León
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días, o buenas tardes, misionero Miguel Bermúdez 
Marín, allá en Barcelona, en la congregación que pastorea 
nuestro	 amigo	 y	 hermano,	 el	 reverendo	 Jesús	 Barrolleta,	 y	
toda	 la	 congregación	 allá	 reunida;	 y	 los	 diferentes	 hermanos	
de	 los	 alrededores	 también,	 que	han	 ido	 y	 han	 viajado	hacia	
allá	en	este	fin	de	semana,	del	23	al	25	de	 junio	de	este	año	
2023,	 para	 tener	 estas	 actividades	 allí	 con	 nuestro	 hermano	
Miguel	Bermúdez	Marín	y	su	esposa	Ruth,	y	 todos	 los	que	 lo	
acompañan.
 Hoy sábado, 24 de junio de este año 2023, también 
saludamos	 a	 todos	 los	 que	 nos	 están	 escuchando	 a	 través	
del internet y del satélite Amazonas en los diferentes países, y 
también aquí en Puerto Rico.

Nos dice en el libro del Génesis, en el capítulo 49, verso 22:

 22 Rama fructífera es José,
  Rama fructífera junto 
a una fuente
 ([JBP]	 ahí	 en	 “rama” 
escribe): [WSS] «pámpano»,
  Cuyos vástagos se 

extienden sobre el muro
 [WSS] «Efraín y 
Manasés, hijos».
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 23 Le causaron amargura,
  Le asaetearon,
  Y le aborrecieron los arqueros;
 24 Mas su arco se mantuvo poderoso,
  Y los brazos de sus manos se fortalecieron
  Por las manos del Fuerte de Jacob
  (Por el nombre del Pastor, la Roca de Israel),
 25 Por el Dios de tu padre, el cual te ayudará,
  Por el Dios Omnipotente, el cual te bendecirá
  Con bendiciones de los cielos de arriba,
  Con bendiciones del abismo que está abajo,
  Con bendiciones de los pechos y del vientre.
 26 Las bendiciones de tu padre
  Fueron mayores que las bendiciones de mis 
progenitores;
  Hasta el término de los 
collados eternos
  Serán sobre la cabeza 
de José,
  Y sobre la frente del que fue 
apartado de entre sus hermanos.

[JBP] Y en la bendición de Benjamín nos dice… Estoy buscando 
la otra Biblia, que acá también él escribe algo allí al lado, en la 
bendición de Benjamín.
	 Vean,	 en	 esta	 Biblia,	 en	 el	 capítulo	 49,	 en	 el	 verso	 26,	
ahí	escribe,	en	donde	dice	 “hasta	el	 término	de	 los	collados”,	
escribe: [WSS] «reinos».
	 Y	donde	dice	“serán	sobre	la	cabeza	de	José”,	de	ese	verso	
26, escribe: [WSS] «José = Jesús».
 Ese es el otro lugar donde escribió: [WSS] «José = Jesús».
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[JBP]	Y	abajo	de	ese	verso	26	escribe	las	Escrituras	de: [WSS] 
«Apoc. 2:17, 3:12, 7:12, 14:1, 22:4, 9:4».

[Rev. José B. Pérez] Y seguimos, pasamos al verso 27 del 
capítulo 49 de Génesis:

 27 Benjamín es lobo arrebatador;
  A la mañana comerá la presa,
  Y a la tarde repartirá los despojos.

[JBP] Y en “A la mañana”, al lado escribe:
[WSS] «Dispensación del Reino».
Y en “Y a la tarde”, al lado escribe:
[WSS] «Dispensación Gracia».

Y	en	ese	verso	27	arriba,	las	Escrituras	de:
[WSS] «Apoc. 7:2, 14:1, 11:3-7», del Apocalipsis.
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[JBP] Nuestro tema, para esta ocasión de este pequeño Estudio 
Bíblico,	 le	 vamos	 a	 colocar:	 “JOSÉ = REY, LEÓN”, de ese 
escrito que él colocó allí en “CRISTO ES EL MISTERIO DE 
DIOS REVELADO”,	que	vamos	a	leer	allí,	donde	nos	habla	de	
esta porción.

JOSÉ = REY, LEÓN

JOSÉ JUNTO A LA FUENTE
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 22 de diciembre de 2007
Cayey, Puerto Rico
 Y ahora, podemos ver a José junto a la Fuente, al ver 
a la Iglesia del Señor Jesucristo junto a Cristo, y cada 
creyente en Cristo junto a Cristo, que es el Pozo del Agua 
de la vida eterna, representado en el pozo de Jacob que 
heredó José.
 Y por consiguiente fue colocado, fue colocado José, 
o sea, sus descendientes: la tribu de Efraín y la tribu de 
Manasés, fueron colocados allí, en el área donde estaba el 
pozo; fue una herencia para José y sus descendientes.

[Rev. José B. Pérez] Miren en el capítulo 48 del Génesis, nos 
dice, verso 1,	vean:

 1 Sucedió después de estas cosas que dijeron a José: 
He aquí tu padre está enfermo. Y él tomó consigo a sus 
dos hijos, Manasés y Efraín.
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[JBP]	Y	él	escribe	arriba	ahí:
[WSS] «José tenía 56 años»1.
Lo	 que	 hablamos	 en	 estos	 días	 y	 ayer,	 de	 la	 edad	 de	 José	
cuando murió Jacob.

 2 Y se le hizo saber a Jacob, diciendo: He aquí tu hijo 
José viene a ti. Entonces se esforzó Israel, y se sentó sobre 
la cama,
 3 y dijo a José: El Dios Omnipotente me apareció en 
Luz en la tierra de Canaán, y me bendijo,
 4 y me dijo: He aquí yo te haré crecer, y te multiplicaré, 
y te pondré por estirpe de naciones; y daré esta tierra a tu 
descendencia después de ti por heredad perpetua.

 5 Y ahora tus dos hijos Efraín y 
Manasés, que te nacieron en la tierra 
de Egipto, antes que viniese a ti a 
la tierra de Egipto, míos son; como 
Rubén y Simeón, serán míos.

 6 Y los que después de ellos has engendrado, serán 
tuyos; por el nombre de sus hermanos serán llamados en 
sus heredades.

[JBP]	Él	escribe	allí	al	lado	del	verso	5:
[WSS] «Apoc. 7:1-8, 14:1».

1 Estudio “El Ángel = Moisés y Elías, y los 144.000 judíos”, 2022/
nov/05 (sábado), pág. 18 del (f), pág. 104 del (T1)
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Y abajo él escribe: [WSS] «Todos los hijos de José serán 
llamados por los nombres de Efraín y Manasés, por las 
tribus de Efraín y Manasés».

Y escribe allí:
[WSS] «Efraín = la Iglesia.
Manasés = Israel».

[Rev. José B. Pérez]	Ahora,	sigue	diciendo	aquí	nuestro	hermano	
William [(RM) “JOSÉ JUNTO A LA FUENTE”]:

 [WSS] Y ahora, la descendencia de José por Efraín, 
miren cómo se ha extendido por el mundo entero; y la 
promesa es que formará multitud de naciones2. Y cuando 
entren esas naciones al Reino Milenial de Cristo, ahí se 
verá claramente la relación que tendrán con Efraín.
 Recuerden que Efraín fue el que recibió - la tribu de 
Efraín fue la que recibió las diez tribus; o sea, la tribu de 
Efraín estaba a la cabeza del reino del norte, pues Jeroboam 
era un descendiente de Efraín, y por consiguiente de José3.

2  Génesis 48:17-19
3  1 Reyes 11:31
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 Y ahora, podemos ver que hay una bendición grande 
para Efraín; o para José a través de la bendición que es 
manifestada en Efraín.

[JBP] Y recuerden que José tenía la Bendición de la 
Primogenitura, la cual pasó a Efraín cuando cruzó las manos 
allí,	cuando	llevó	sus	dos	hijos	para	que	Jacob	los	bendijese.

Sigue diciendo más adelantito, en este mensaje [(RM) “JOSÉ 
JUNTO A LA FUENTE”]:

 [WSS] (…) “JOSÉ JUNTO A LA FUENTE”. José 
junto a Cristo, la Fuente del Agua de la vida eterna.
 Podemos ver por qué, cosas que corresponden a la 
Bendición de la Primogenitura en medio del cristianismo, 
han estado siendo manifestadas, y para este tiempo final 
serán manifestadas más ampliamente.
 Las tribus del sur: Judá y Benjamín, con parte de los 
levitas, no podrán tener el Reino de David restaurado sin 
las tribus del norte, encabezadas por Efraín.
 Efraín, que estaría junto a la Fuente. Y por consiguiente 
tendría bendiciones terrenales y bendiciones celestiales 
también, que es lo que tiene y que tendrá la Iglesia del 
Señor Jesucristo; y que más adelante veremos —y sobre 
todo en el Reino Milenial— que será reconocida como 
parte de Israel.

[JBP]	Ahora	vean,	recuerden	que	Él	viene	por	Su	Iglesia,	pero	
fíjense	que	él	nos	dijo	que	Él	venía	por	el	pueblo	hebreo;	pero	
como	la	Iglesia	está	a	punto	de	ser	raptada,	entonces	viene	por	
Su	Iglesia;	y	ahí	es	donde	el	pueblo	hebreo	lo	verá:	en	medio	
de Su Iglesia.
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	 Por	eso	dirán:	“Pero	¿qué	hace	allá?,	si	estamos	esperándolo	
nosotros”.

[Rev. José B. Pérez]	 Vean	 cómo	 también	 el	 pueblo	 hebreo	
siempre desea tener un rey. Vean, lo pidió allí en el tiempo de 
Samuel, pidió un rey4.
 Y él en un escrito nos muestra allí, dice:

[WSS] «Israel es pluralista».
«Los cuatro Mesías:
1ro. Saúl.
2do. David.
3ro. Salomón.
4to. — ??».

4  1 Samuel 8:4-22
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[JBP]	Ahora,	recuerden	que	ellos	no	recibieron	la	Primera	Venida	
de Cristo, o sea, no recibieron a su Rey (como nación); y ellos 
aún están esperando la Primera Venida. La cual ya aconteció. 
Y para el mundo gentil es la Segunda Venida, pero el pueblo 
hebreo	piensa	que	es	 la	Primera;	pero	 luego	se	 les	explicará	
todo eso.
	 Ahora	vean,	él	escribe:	[WSS] «4to. — ??». Y	ahí	escribe	
también…	parece	que	estaba	ahí	estudiando,	y	ahí	mismo,	ahí	
abajo escribe: [WSS] «En el año 2000 el papa fue al Kotel, 
el muro de los lamentos, y marcó un hito».
 Y	luego	vuelve	otra	vez	al	mismo	tema,	y	escribe:	[WSS] 
«El 4to Mesías está por llegar».
 Y escribe abajo una: [WSS] «J».
	 Y	 ahí	 escribe…	 o	 sea,	 como	 en	 cursivo,	 y	 ahí	 escribe:	
[WSS] «Yeshua Ben Joseph».
 Eso	es	un	escrito	del	hermano	William	y	quería	compartirlo	
para que lo tengan también.
	 Ahora	 vean	 cómo	 el	 pueblo	 hebreo	 está	 esperando	 a	 su	
Rey,	 está	 esperando	 a	 su	 Ungido;	 y	 lo	 van	 a	 recibir;	 como	
recibieron	los	hermanos	de	José	allá	cuando	él	se	les	reveló;	o	
sea,	él	se	les	reveló,	se	dio	a	conocer	quién	era:	“Yo	soy	José,	
vuestro	hermano”,	y	ellos	lo	recibieron.

[Rev. José B. Pérez]	Ahora	miren,	sigue	diciendo	[(RM) “JOSÉ 
JUNTO A LA FUENTE”]:

 [WSS] Sin la Iglesia del Señor Jesucristo no habrá 
Reino de David restaurado. Por lo tanto, la Iglesia necesita 
de Judá, y Judá necesita del cristianismo…
 [JBP]	O	 sea,	 tanto	 uno:	 el	 reino	 de	David	 restaurado,	 no	
puede ser restaurado sin la Bendición de la Primogenitura; 
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y tampoco la Iglesia, que es donde está la Bendición de la 
Primogenitura, no puede ser restaurada sin la tribu de Judá y de 
Benjamín, o sea, de las tribus del sur.
 [WSS] … la Iglesia necesita de Judá, y Judá necesita del 
cristianismo, de la Iglesia, para la restauración del Reino 
de David; porque en medio del cristianismo, en medio de 
la Iglesia, están miles o millones de descendientes de las 
tribus del norte; y de entre ellas, los descendientes de José 
tienen la Bendición de la Primogenitura.
 [JBP] Vean, ¿dónde está la Bendición de la Primogenitura? 
En medio de la Iglesia, que son, en su mayoría, los descendientes 
de esas 10 tribus del norte encabezadas, o sea, son las tribus 
de	José	encabezadas,	y	ahí	entra	Efraín…	O	sea	que	serían	
esas tribus representadas en Efraín.
 [WSS] Así que viendo a José junto a la fuente, nos 
llenamos de gozo y de agradecimiento a Dios por esta 
bendición tan grande que habló Jacob sobre José, y que 
luego también habló Moisés; porque no podía hablar 
diferente a lo que habló Jacob, tenía que ser en acuerdo a 
lo que habló.
 [JBP]	O	sea,	Moisés	no	podía	hablar	otra	cosa	distinta	a	esa	
tribu	de	José,	de	lo	que	habló	Jacob	de	José.
 Sigue diciendo… (un poquito más adelante):
 [WSS] (…) Este pozo de Jacob representa a Dios a 
través de Cristo dándonos el Agua de la vida eterna: el 
Espíritu Santo; y José junto a ese pozo por medio de 
Efraín, que representa la Iglesia de Jesucristo.
 Y ahora, Manasés, pues representa al pueblo hebreo 
o a los judíos, los cuales también tienen una bendición 
grande para recibir en este tiempo final.
 Los cristianos nacidos de nuevo y los judíos son 
hermanos, por eso tienen el mismo Dios, y a Abraham 
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como el padre de la fe. Y en este tiempo hay un mejor 
entendimiento entre cristianos y judíos.
 Y el cristianismo comenzó con hebreos, hebreos de las 
tribus del norte y algunos de las tribus del sur. Y Cristo, 
que vino por la tribu de Judá, por una de las tribus del sur; 
por la tribu principal del sur, que es la de Judá.
 [JBP]	 Vean,	 vino	 Cristo	 por	 la	 tribu	 del	 sur	 (encabezado	
por	 Judá,	 la	principal),	 vino	el	Mesías	en	Su	Primera	Venida,	
el	Ungido;	 y	 la	Segunda	Venida	 tiene	que	venir	 por	esa	 tribu	
también; o sea, por esa descendencia.

[Rev. José B. Pérez]	 Miren,	 en	 un	 escrito	 él	 nos	 habla…	 él	
escribe allí:

[WSS] «La paz imperecedera permanente la vendrá 
anunciando Elías y la estará estableciendo el Mesías (la 
anuncia Elías y la establece el Mesías), el Cristo, el Ungido, 
un hombre que vendrá ungido con el Espíritu Santo».
	 Y	 él	 escribe,	 ahí	 encima	 de	 su	 escrito	 escribe:	 [WSS] 
«Nacerá en la Tierra y será un judío».
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[JBP]	Vean,	porque	viene	por	esa	descendencia	de	Judá,	o	sea,	
es un descendiente de la tribu de Judá.
	 Y	ahí	es	que	ustedes	pueden	ir	viendo	ese	cuadro	de	ese	
tiempo y ese momento cuando él me decía: [WSS] “Dile que 
eres de la tribu de Judá”5.
 Recuerden que el Séptimo Sello cuando es abierto…

[Rev. José B. Pérez]	Miren	en	la	página,	vamos	a	ir	un	momentito	
aquí a la página 113, 112 abajo [PÁG.	112] [Los Sellos]:

 66. Trompetas significa confusión política y guerras. 
En Mateo, capítulo 24, Jesús habló acerca de esto: “Oiréis 
guerras, rumores de guerras… mas aún no es el fin”. 
Ustedes recuerdan bien esa parte de las Escrituras donde 
dice que habrá guerras y rumores de guerras, guerras y 
rumores de guerras…

[JBP]	Él	abajo	ahí	en	la	112	escribe:
[WSS] «Trompetas = confusión política y guerras».
«Sellos — disturbios y guerras religiosas».

[JBP] Paso a la página 113 [Los Sellos]:

 [66]. … de guerras, guerras y rumores de guerras ([JBP] 
ahí	también	escribe):	[WSS] «Trompetas = guerras»; todo 
esto seguirá así hasta el final. Esas son las Trompetas 

5  Plática “Cosas cumpliéndose en la media hora de silencio en el 
Cielo”, 2023/ene/09 (lunes), págs. 24-25 del (f), págs. 82-83 del (T2)
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que suenan. Ahora cuando lleguemos a 
las Trompetas veremos en detalle cada 
una de esas guerras, para mostrarles que 
cada guerra siguió una edad de la iglesia, 
y también siguen estos Sellos. Entonces 
la Trompeta significa disturbios políticos, 
mientras que los Sellos significan 
disturbios religiosos. ¿Ve usted? Se abre 
un Sello y es depositado un Mensaje. 
Luego, siendo que la iglesia ha estado 
tan bien formada en sus sistemas y 
formas políticas, entonces cuando el 

Mensaje es entregado, el mensajero sale y les da una 
buena sacudida. Correcto. Entonces resulta un disturbio 
religioso cuando se abre un Sello. Esto es lo que sucedido. 
Toda la iglesia está reposada en Sion; se acomoda bien 
y dice: “Todo está bien”. Como por ejemplo, la Iglesia 
de Inglaterra estaba bien acomodada. La Iglesia Católica 
estaba bien acomodada cuando llegó Lutero, y entonces 
hubo un disturbio religioso. Sí señor. La Iglesia siguió 
pues con Zwinglio y de allí pasó a distintos líderes como 
Calvino. Luego la Iglesia Anglicana se acomodó y estaba 
reposando, cuando llegó Wesley, y entonces hubo otro 
disturbio religioso. Correcto. Siempre causa un disturbio 
religioso.

[JBP]	O	sea,	se	acomodan	ahí,	en	ese	tiempo,	en	esa	etapa	o	en	
esa	dispensación,	se	acomodan	ahí	y	están	bien	comoditos	ahí;	
pero	cuando	aparece	el	mensajero	por	el	cual	fue	hablado	en	
tiempos	pasados	que	vendría,	entonces	al	ser	abierto	ese	Sello,	
entonces ocurre ese disturbio religioso, esa guerra religiosa.
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Ahora	 vean,	 él	 escribe	 aquí:	 [WSS] «La apertura de un 
Sello = trae un disturbio religioso». Y en signo de pregunta 
escribe: [WSS] «¿Qué del 7mo Sello cuando abre?» (o sea, 
cuando se abre).

[JBP] Vean, ¿cómo sería cuando se estaría abriendo el Séptimo 
Sello, que es la Venida del Señor, la Venida del Hijo del Hombre 
con	Sus	Ángeles?	 Iba	a	ocasionar	 un	disturbio	 religioso,	 una	
guerra religiosa.
	 ¿No	es	eso	lo	que	ha	estado	ocurriendo?	Que	han	estado	
cómodos	por	tanto	tiempo,	vean,	y	cuando	Dios…,	entonces	es	
que llega el momento en que Dios abre ese Sello, porque es el 
tiempo en que tiene necesidad la Iglesia para irse en el rapto, 
y es el tiempo cuando lo necesita conocer la Iglesia; entonces 
ocurre un disturbio religioso.
	 Y	el	pueblo	que	está	esperando,	que	está	anhelando	eso:
 “Eso era (dice ese pueblo) lo que yo estaba esperando. Eso 
era lo que yo deseaba por años. Y ya lo veo con mis ojos, ya lo 
puedo escuchar, ya lo puedo ver; y puedo ver el cumplimiento de 
eso que me habían prometido a mí, de que yo vería, entendería, 
recibiría, el misterio del Séptimo Sello. Y yo le doy gracias a 
Dios, le doy gloria a Dios por haberme colocado, predestinado 
desde antes de la fundación del mundo, para verlo, para 
comprenderlo, recibirlo, creerlo”.
	 Y	entra	ese	avivamiento	en	la	Iglesia;	 lo	cual	no	había	en	
tiempos pasados.
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 Y está el otro grupo que entonces dice: “Así no puede 
ser, eso no es así”.	 Y	 entonces	 empiezan	 a	 hacerle	 guerra	
al	 cumplimiento	 de	 lo	 que	 Dios	 había	 prometido,	 de	 lo	 que	
Dios	había	dicho;	pero	como	nunca	 llegaron	a	comprender	el	
Mensaje,	entonces	 les	pasa	por	alto	y	más	bien	vienen	a	ser	
seguidores	de	un	hombre,	o	del	hombre;	no	del	Mensaje,	de	la	
Palabra.
	 Y	 dondequiera	 que	 está	 la	 Palabra	 estará	 velada,	 estará	
siendo	manifestada	en	carne	humana.

[Rev. José B. Pérez]	Ahora	vean,	sigue	diciendo	aquí	en	este	
escrito,	dice…	voy	a	leerlo	nuevamente:

[WSS] «La paz imperecedera permanente la vendrá 
anunciando Elías y la estará estableciendo el Mesías (la 
anuncia Elías y la estará estableciendo el Mesías), el Cristo, 
el Ungido, un hombre que vendrá ungido con el Espíritu 
Santo». Y	escribe	ahí:	[WSS] «Nacerá en la Tierra y será 
un judío».

[WSS] «Ese es el Príncipe de Paz que destruirá al anticristo 
y establecerá Su Reino con su capital en Jerusalén; lo 
cual será el Reino de David restaurado, y es el Trono de 
David, el Mesías. Para el judaísmo, para el cristianismo 
y el islam, será Jesús viniendo, destruyendo al anticristo y 
estableciendo Su Reino, y trayendo paz y felicidad».

Eso	es	un	escrito	allí	de	nuestro	hermano	William.
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EL PASTOR DE LOS PASTORES
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 12 de noviembre de 2005
(Segunda actividad)
Santiago de Chile, Chile
 Y ahora, así como Cristo pastorea a Su Iglesia como 
Cuerpo Místico, y pastorea a los miembros de Su Iglesia 
como ovejas…; porque el Redil de las ovejas es la Iglesia 
del Señor Jesucristo.
 Y ahora, todas esas ovejas son pastoreadas por Cristo 
el Buen Pastor. Y así como Él pastorea esas ovejas, esas 
personas, esos creyentes como individuos…, vean aquí lo 
que nos dice en el Salmo 80, verso 1 en adelante, dice:
  “Oh Pastor de Israel, escucha…”.
 Y ahora, el Pastor de Israel, del pueblo hebreo 
completo, de la nación hebrea, vean, pastorea a Israel.
  “Oh Pastor de Israel, escucha;
  Tú que pastoreas como a ovejas a José,
  Que estás entre querubines, resplandece.
  Despierta tu poder delante de Efraín, de Benjamín 
y de Manasés,
  Y ven a salvarnos.
  Oh Dios, restáuranos;
  Haz resplandecer tu rostro, y seremos salvos”.
 Y ahora, aquí tenemos una forma establecida por Dios 
para Israel ser salvo: es por medio del Pastor de Israel, el 
que pastorea a José, el que está en medio de los querubines, 
entre los querubines. Y la oración es:
 “Despierta tu poder delante de Efraín, de Benjamín y 
de Manasés”.
 Con este poder divino siendo despertado delante 
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de Efraín, de Benjamín y de Manasés, entonces Dios 
regresa para salvar a Israel, para restaurar a Israel: “Haz 
resplandecer Su rostro, y serán salvos”.
 Y ahora, Efraín (hijo de José) es tipo y figura de la 
Iglesia del Señor Jesucristo; Benjamín es tipo y figura de 
los 144.000 hebreos; y Manasés es tipo y figura de Israel.
 [JBP]	Ahora,	vean	que	allí	se	está	añadiendo	a	los	144.000	
(lo que leímos ayer)6, además de esa Iglesia, de la Iglesia del 
Señor Jesucristo. Vean:
 [WSS] Ahí tenemos delante de quién (en oración) es 
pedido que Dios despierte Su poder.
 Y aquí Dios despertará Su poder; y esto corresponde 
a la Tercera Etapa: despertará Su poder delante de Su 
Iglesia-Novia, delante de los 144.000 hebreos, y luego 
delante del pueblo hebreo. Y el pueblo hebreo dirá: “¡Esto 
es lo que nosotros estamos esperando!”.

LA BENDICIÓN SACERDOTAL
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Miércoles, 17 de septiembre de 2008
(Segunda actividad)
Torreón, Coahuila, México
 Y ahora, Dios resplandece a través del velo de carne 
que Él tenga para el tiempo en que Él se está manifestando.
 Dios va a resplandecer para el pueblo hebreo pronto…
 [JBP]	Ahora,	Él	ha	estado	resplandeciendo	a	través	de	esa	
mecha,	de	esa	vela	encendida	en	cada	edad,	pero	eso	es	una	
luz	que	se	fue	apagando;	lo	cual	reflejaba,	representaba,	la	luz	
del Sol.

6  Estudio Bíblico #318, 2023/jun/23 (viernes), pág. 48 del (f) , pág. 90 
del (T4): [WSS] «los 144.000 añadidos».
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	 Y	en	este	tiempo	final	ya	no	sería	una	vela,	un	resplandor,	
sino sería la misma Luz propia, sería el mismo Dios.

 Isaías 60:1
 1 Levántate, resplandece; porque ha venido tu luz, y la 
gloria de Jehová ha nacido sobre ti.

[JBP] Vean, la Luz es la que estaría resplandeciendo en medio 
de	Su	 Iglesia,	 y	 luego	en	medio	de	 los	144.000	hebreos	y	el	
pueblo	hebreo.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [(RM) “LA BENDICIÓN 
SACERDOTAL”]:

 [WSS] Dios va a resplandecer para el pueblo hebreo 
pronto; y ellos van a ver esa Gloria de Dios manifestada 
en el Lugar Santísimo del Templo espiritual de Cristo, que 
es la Edad de la Piedra Angular.
 Y ellos van a ver esa manifestación en esa “Tercera 
Etapa” que llamó el reverendo William Branham. Ahí 
ellos van a ver a Cristo, el Ángel del Pacto, el Mesías, 
resplandeciendo y manifestando Su gloria, manifestando 
Su poder, y así por el estilo.

	 [JBP]	Ahora	 vean,	 todo	 eso	 es	 en	 una	 forma	 progresiva,	
cada	vez	más	y	más	en	aumento.
 Recuerden que lo primero es la Palabra, la Palabra siendo 
hablada,	 el	 Séptimo	 Sello	 siendo	 abierto,	 dándole	 la	 Fe	 de	
Transformación y Rapto.
	 La	Fe	de	Rapto,	vean,	es	primero.	Luego	los	milagros	y	las	
maravillas.
 Es importante pasar por esta etapa.
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 Toda persona que no pasa y no está pasando por esta etapa 
de	preparación,	y	no	ha	recibido	esta	Enseñanza	que	se	está	
dando y se está mostrando todo el contenido de ese Séptimo 
Sello,	trayéndole	la	revelación,	lo	que	el	pueblo	necesita	para	ser	
raptado;	toda	persona	que	no	escucha	esta	parte	tan	importante	
de Enseñanza, ya puede estar consciente de que no será uno 
de	los	que	se	va	en	el	rapto.	Tan	sencillo	como	eso.
 Porque para poder ser raptado se necesita la Fe de Rapto; 
y si le da la espalda a aquel que está trayendo la Fe de Rapto, 
pues	no	va	a	recibir	los	beneficios	de	eso	que	está	trayendo	ese	
instrumento.
	 Ahora,	eso	es	para	los	que	no	lo	reciben	y	no	creen	y	le	dan	
la espalda, y más bien lo combaten; esos son peores: los que 
combaten.
	 Ahora,	 los	 que	están	 recibiendo	 y	 lo	 han	 recibido,	 lo	 han	
creído; y aunque no entiendan algunas cosas, ellos saben que 
más	adelante	 las	entenderán,	y	si	no,	en	el	nuevo	cuerpo	 las	
comprenderán completamente; para ellos les tengo la noticia de 
que	los	beneficios	de	recibir	esa	Enseñanza	que	se	está	dando	
a conocer bajo Carpa: usted como escogido de Dios, como 
virgen	prudente,	va	a	ser	transformado,	va	a	ser	raptado,	y	nos	
veremos	en	la	Cena	de	las	Bodas	del	Cordero.	De	eso	no	hay	
lugar a duda.
	 Porque	esa	 fue	 la	promesa	que	Dios	hizo	a	 través	de	 los	
profetas,	a	través	del	hermano	Branham	y	a	través	de	nuestro	
hermano	William:	 que	 en	 una	Gran	 Carpa	 Catedral	 se	 iba	 a	
estar predicando, se iba a estar dando una Enseñanza, la cual, 
en su contenido, tendría la Fe de Rapto.
 Así que le damos gracias a Dios que somos esos escogidos 
que estamos recibiendo y preparándonos para nuestra 
transformación.
	 Y	ese	grupo	es	el	grupo	que	verá	a	los	que	van	a	resucitar.	
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Los	 que	 van	 a	 ser	 transformados	 van	 a	 ver	 a	 los	 que	 van	 a	
resucitar;	y	van	a	estar	con	nosotros	esos	que	van	a	resucitar,	y	
al	verlos	vamos	a	ser	transformados;	estaremos	de	30	a	40	días	
y	nos	vamos.
	 Pero	los	que	no	se	están	preparando	van	a	ver	algo,	van	a	
ver	algo,	¡claro	que	van	a	ver	algo!:	van	a	ver	los	juicios	divinos	
cayendo. Y ellos dirán: “Pero ¿no se supone que haya ocurrido 
el rapto?”,	eso	es	lo	que	dice	el	hermano	Branham	allí	en	varios	
lugares7.
	 O	 sea	 que,	 por	 lo	 que	 se	 ve,	 no	 verán	 a	 los	 que	 van	 a	
resucitar;	 porque	 vean,	 ellos	 lo	 que	 preguntaron	 primero	 fue:	
“Pero ¿y estos juicios? ¿No se supone que iba a haber un 
rapto?”, o sea, aun se les pasó la resurrección.
	 Aquellos	que	están	esperando	a	nuestro	hermano	William	
Soto	Santiago,	pues	son	los	que	están	preparándose	para	verlo,	
con el Mensaje, con la Palabra; tanto repasando todo lo que él 
nos	trajo	y	también	los	mensajes	del	hermano	Branham,	como	
también	 escuchando	 esta	 predicación,	 esta	 Enseñanza	 bajo	
Carpa;	y	para	ellos	es	la	promesa	que	los	veremos.
	 Pero	los	que	no,	pueden	tener	todos	los	libros	del	hermano	
Branham	 y	 todos	 los	 libros	 del	 hermano	 William,	 y	 pueden	
escuchar	todos	los	mensajes	que	quieran	escuchar;	si	no	están	
bajo	el	Liderato	de	Cristo	en	este	 tiempo	final,	escuchando	 la	
Enseñanza	bajo	Carpa,	no	van	a	poder	verlo.
	 Y	ahí	podrán	decir:
 —“Pero, Señor, ¿no hicimos tal cosa, tal cosa, en Tu 
Nombre?”.
 —“No sé de dónde sois. Apartaos de mí, obradores de 
maldad”.
	 Y	serán	echados	en	 las	 tinieblas,	donde	será	el	 lloro	y	el	

7  Los Sellos, pág. 199, párr. 37 / Citas, pág. 90, párr. 778
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crujir de dientes.
	 Y	estas	cosas	se	hablan	para	que	después	no	digan:	“A mí 
no me dijeron nada, a mí no me lo advirtieron”.
	 Se	 les	está	advirtiendo	ya	de	un	 tiempo	para	acá;	y	cada	
vez	se	les	da	un	recordatorio,	para	que	sepan	ya	y	vayan	viendo	
quiénes	van	a	hacer	el	rapto	y	quiénes	no.
	 Él	 en	 un	mensaje	 nos	 había	 dicho	 que	 las	 fatuas	 sabrán	
que	se	van	a	quedar,	o	sea,	esa	persona	va	a	saber	que	se	va	
a	quedar;	pero	también	la	prudente	va	a	saber	y	conocer	que	es	
la	que	se	va8.
 Y eso será antes de que se cumplan esas promesas, porque 
ellas	 tienen	que	prepararse	para	dar	su	vida	en	 la	 tribulación,	
dar	la	vida	por	el	Mensaje.

[Rev. José B. Pérez]	 Ahora,	 sigue	 diciendo	 aquí	 nuestro	
hermano	 William	 (donde	 me	 quedé)	 [(RM) “LA BENDICIÓN 
SACERDOTAL”]:

 [WSS] Ya eso va a ser en los últimos días ya, que 
la Iglesia-Virgen va a estar en la Tierra ([JBP]	Vean,	va	a	
estar	en	 la	Tierra	cuando	esté	el	Ángel	del	Pacto,	el	Mesías,	
resplandeciendo	 y	 manifestando	 Su	 gloria;	 la	 Iglesia-Novia	
todavía	estará	en	la	Tierra). Cuando llegue ese momento, ya 
sabemos que serán pocos días los que nos faltarán para ir 
con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.
 En esos días: el que no haya sido transformado todavía, 
va a ser transformado; y los muertos en Cristo que no 
hayan resucitado, van a ser resucitados.
 Va a ser un tiempo en que la gloria de Dios estará 

8  Estudio Bíblico #227, 2022/ago/07 (domingo), págs. 16, 18-19 del 
(f), págs. 136, 138-139 del (T1): 1975-01-12 “Bienaventurados los que 
no vieron y creyeron”
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manifestada, en donde el rostro de Cristo, de Dios, estará 
resplandeciendo sobre Efraín; y Dios estará despertando 
Su poder delante de Efraín.
 Y Efraín es el hijo de José, el cual fue bendecido 
primero que su hermano Manasés.

[JBP] Un poquito más adelante, aquí en este mismo mensaje:
 [WSS] (…) Y ahora, en [Primera] Crónicas, capítulo 
5, vean lo que nos dice [verso 1]:
 “Los hijos de Rubén primogénito de Israel (porque él 
era el primogénito, mas como violó el lecho de su padre, 
sus derechos de primogenitura fueron dados a los hijos de 
José, hijo de Israel, y no fue contado por primogénito;
 bien que Judá llegó a ser el mayor sobre sus hermanos, 
y el príncipe de ellos; mas el derecho de primogenitura 
fue de José)”.
 Así que la tribu de José, que consta de dos tribus: de 
la tribu de Efraín y de la tribu de Manasés, tiene José el 
derecho de la primogenitura.
 Por lo tanto, Dios manifestará Su poder delante de 
Efraín, o sea, delante de Efraín y de Manasés (los que 
tienen el derecho de la primogenitura y forman la tribu de 
José); y también delante de Benjamín, que es el hermano 
de José. Y va a abarcar, por consiguiente, el reino del norte 
y el reino del sur; porque Benjamín pertenece al reino del 
sur y José al reino del norte.
 [JBP]	Miren,	¡hasta	eso!,	Dios	unió	esos	dos	nombres.
	 Vean	cómo	Dios	en	una	 forma	 tan	sencilla,	algo	ahí	Dios	
hizo,	porque	José	pertenece	a	la	tribu	del	norte;	y	Benjamín,	una	
de las tribus del sur.
 Sigue diciendo:
 [WSS] Así que esta petición, esta oración del salmista 
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aquí, va a ser una realidad para el cristianismo y luego el 
judaísmo: van a ver el poder de Dios manifestado. Y va 
Dios a despertar ese poder delante de Efraín, de Benjamín 
y de Manasés.
 Y los descendientes de José, y por consiguiente de 
Efraín y Manasés, están en medio del cristianismo bajo un 
Nuevo Pacto, los que han entrado al Nuevo Pacto.

[Rev. José B. Pérez]	 Ahora,	 miren	 en	 la	 página	 14	 de	 “EL 
TERCER ÉXODO”9, del mensaje “EL TERCER ÉXODO”, 
página…	Vamos	a	ir	a	la	página	12	para	ver	algo	aquí.	Página	
12 abajo, de este mensaje (12 y 13), dice:

 66 Todos sabemos que estamos dispersos, y estamos 
en una condición terrible. Y la condición más terrible en 
la que el cristianismo haya… jamás ha vivido, es hoy. Y 
estamos al borde mismo o la orilla de un juicio grande y 
terrible esperando para la iglesia. Y antes que este juicio 
pueda acontecer, Dios está llamando a un éxodo, como 

lo hizo en aquel entonces. Los pecados de 
los amorreos fueron amontonados, así que Él 
está llamando a un éxodo espiritual. Ahora, 
regresemos solo un momento, y tipifiquemos, 
y averigüemos.
 67 Ellos descendieron a Egipto, todos, a 
causa del celo de un hermano ([JBP] y escribe): 
[WSS] «José y sus hermanos». Esa es la 
razón por la cual Israel estaba en Egipto en 
ese tiempo, fuera de la tierra. Recuerden: las 
promesas de Dios eran solamente mientras 
ellos permanecían en esa tierra.

9 SPN63-0630M “El tercer éxodo”, pág. 10, párrs. 66-77
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 68 ¿Ahora pueden ver lo que estábamos hablando en 
oración, hace pocos momentos? ¿Por qué Dios tuvo que 
endurecer el corazón de Faraón? Para poner al pueblo de 
nuevo a la tierra prometida, antes de Él poder bendecirlos; 
para traerles el Mesías a ellos.
 69 ¡Cómo tuvo Él que endurecer el corazón de Hitler, 
para estar en contra de los judíos, cuando él mismo 
era medio judío! ¡Cómo Él pudo haber hecho eso en 
Stalin, Mussolini! ¿Ve? Gente que no es inspirada, como 
una nación, ellos… Dios tiene que tomar las cosas por 
las cuales ellos están viviendo (las leyes de la Tierra, 
muchas veces), para hacer que Sus promesas lleguen a 
ser verdaderas. Así que Él tuvo que endurecer aquellos 
corazones de los dictadores para hacer correr al judío de 
nuevo a la tierra prometida. Tuvo que ser de esa manera.
 70 Ahora, descubrimos que yéndose José… Sabemos 
la historia, cuando regreso a Génesis, y ustedes pueden 
leerlo. Porque es un poquito tarde para comenzar sobre 
esta lección larga de la escuela dominical, trataré de 
apurarme.
 71 Noten ahora. Lea la historia de José cuando usted 
pueda; nació como último de sus hermanos, el penúltimo. 
La mente espiritual captará eso ahora mismo. Él no era el 

último hijo; Benjamín era el último. Pero 
en la excomunión, vigile: José y Benjamín 
eran hermanos de padre y madre, y los 
únicos dos que eran hermanos. Benjamín 
nunca recibió el reconocimiento hasta 
que él se encontró con José. Y él era 
superior al resto de ellos, a Benjamín le 
fue dada una doble porción de cada cosa 
que José dio.
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[JBP]	 Ahora,	 recuerden	 que	 José	 y	 Benjamín	 eran	 hijos	 de	
Jacob	por	parte	de	padre	y	madre;	o	sea,	por	eso	dice	ahí	que	
Benjamín	era	mayor	que	esos	otros	hermanos.	Y	escribe	ahí	al	
lado: [WSS] «Doble porción a Benjamín»10.

 [71] Correcto. Note ahora, hallamos que allí abajo 
hubo…
 72 Él fue tomado de sus hermanos porque él era 
espiritual. Él era un gran hombre, aunque era el más 
humilde del grupo, el menor del grupo. “Y ellos le odiaron 
sin causa”. Ellos no debieran haberlo odiado; ellos 
debieran respetarlo. ¿Por qué le aborrecieron?, ¿porque 
él era un hermano? No exactamente por eso. Ellos le 
odiaban porque Dios lidiaba con él más que con el resto 
de ellos.

[JBP]	Vean.	Dice	el	hermano	Branham	en	el	libro	de	Citas11 que 
[WMB] “es mejor meterle una puñalada (vamos	 a…	en	 otras	
palabras) a una persona y matarlo”, algo así dice, “que	hablar	
mal de la persona”,	o	sea,	matar	su	influencia	hablando.	Eso	es,	
vea,	ahí	hay	odio	y	hay	todas	esas	cosas.
	 Ahora	vean	cómo	ellos	le	odiaban	sin	causa,	porque	veían	
que Dios estaba obrando y lidiaba más con él que con ellos.

 [72] Él le dio entendimiento espiritual. Él podía 
interpretar sueños, perfectamente. Él podía predecir 
cosas que acontecerían, perfectamente, exactamente en 
la manera que ellos fueron; y él no retiraba ninguno de 
los golpes.

10 Estudio Bíblico #308, 2023/may/19-4 (viernes), págs. 6-7 del (f), 
págs. 260-261 del (T3)
11 Citas, pág. 21, párr. 166
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 73 Él vio el sueño de aquellos manojos postrándose 
delante de su manojo, y sus hermanos entonces se 
enojaron con él. Dijeron: “Me supongo, entonces, que tú, 
pequeño santo rodador”, en otras palabras, “¿tendremos 
que postrarnos delante de 
ti algún día?” ([JBP] y él 
dibuja	una	Estrella	de	David); 
pero esa es la manera que 
aconteció. ¿Cómo podrían postrarse aquellos enormes y 
grandes gigantes delante de este pequeño e insignificante 
tipo parado allí? Pero ellos lo hicieron, ellos de seguro lo 
hicieron, y rogaron por misericordia.

	 [JBP]	Eso,	vean,	lo	habla	nuestro	hermano	Branham	también	
para aquellos que desprecian y despreciaron la misericordia de 
Dios	por	última	vez.
	 Y	la	misericordia	de	Dios	por	última	vez…	Eso	está	allí	en	la	
página 369 y 370, donde él dice [Los Sellos]: [WSS] «Elías y 
Moisés, el que recibe Su Mensaje recibe misericordia»12.
	 Y	ahí	en	ese	último	párrafo	(ya	lo	hemos	leído)13,	vean	cómo	
ellos	se	habían	mofado	grandemente	de	esos	profetas,	o	sea,	
de	 los	ministerios	que	estaban	ahí.	Dice	que	había	 venido	 la	
Palabra encarnada; y él escribió allí: [WSS] «Moisés y Elías».

12  Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), pág. 15 del (f), pág. 25 del (T3)
13  Estudio Bíblico #273, 2023/ene/15 (domingo), págs. 24-25 del (f), 
págs. 78-79 del (T3) / Estudio Bíblico #296, 2023/abr/07 (viernes), págs. 
39-40 del (f), págs. 243-244 del (T1) / Los Sellos, pág. 369, párr. 194 - 
[WSS] «en el Ángel de Jesús, Moisés y Elías». / Estudio “El Avivamiento 
final bajo Elías y Moisés”, 2022/dic/28 (miércoles), pág. 12 del (f), pág. 
18 del (T5): SPN63-0323 “El Sexto Sello”, pág. 403, párr. 360 - [WSS] «en 
Elías y Moisés».
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	 O	sea,	vean	que	estaban	esos	ministerios	en	ese	tiempo	allí	
obrando y trayendo misericordia al pueblo.
	 Así	 como	 en	 el	 tiempo	 de	 José,	 vean,	 sus	 hermanos	
recibieron misericordia porque allí estaba aquel que les podía 
dar misericordia; y la misericordia estaba en José, en ese tiempo 
allí.

[Rev. José B. Pérez]	Ahora,	vean	cómo	los	que	desprecian	esa	
misericordia,	vean,	llegará	un	momento	en	que…	dice	que	ellos	
clamaron, en la página 370 del libro de Los Sellos:

 [195]. Ellos clamaron a los montes y a las piedras; 
oraron, pero las oraciones fueron hechas muy tarde.

[JBP]	Vean,	ya	no	había	oportunidad	para	recibir	la	misericordia	
de	Dios	por	última	vez.

[Rev. José B. Pérez]	Ahora,	sigue	diciendo	aquí	[“EL TERCER 
ÉXODO”]	[PÁG.	11]:

 [73] … ellos de seguro lo hicieron, y rogaron por 
misericordia ([JBP]	 o	 sea,	 los	 hermanos	 de	 José). Pero él 
todavía no había llegado en poder…

[JBP]	O	sea,	José	todavía	no	vino	en	poder.

[Rev. José B. Pérez]	Ahora	miren	algo	aquí	importante,	porque	
hasta	que	vino	Benjamín…
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	 Vean	algo	del	significado	de	Benjamín14, para que también 
lo tengan. Lo pueden conseguir en internet, dice:

 La palabra Benjamín es un nombre personal masculino de 
origen	bíblico,	y	como	 tal,	proviene	del	hebreo	antiguo	ןיִמָיְנִּב, 
que puede transliterarse como Binyamin, cuya madre, Raquel 
murió al momento de parirlo en Canaán. Era el duodécimo 
y	más	 joven	 hijo	 de	 Jacob,	 que	 tiempo	 después	 también	 fue	
llamado Israel. Raquel, ya agonizando lo llamó יִנוֹא־ןֶּב = Ben-’oni 
o Benoi	que	se	traduce	como	‘hijo	de	mi	pesadumbre	o	dolor’,	al	
salírsele el alma ([JBP] o sea que murió), que podemos leer en 
Génesis 35:16-18. Pero Jacob decidió cambiar su nombre por 
Binyamin (Benjamín ya castellanizado)…

[JBP]	Vean	cómo	ahí	recibió	un	cambio	de	nombre.	Jacob	sabía,	
porque…	vean	el	significado	que	le	dio	allí;	o	sea,	el	nombre	que	
le	puso	Raquel,	y	él	sabía	lo	que	significaba;	pero	viene	Jacob	y	
le	cambia	el	nombre.	Ahora	vean:

	 …	que	significa	 ‘hijo	de	mi	mano	derecha’	o	 ‘hijo	del	sur’,	
en alusión de que el sur está a nuestra diestra si nos paramos 
de	frente	al	oriente,	de	donde	el	sol	sale.	Pero	tal	vez	al	decir	
‘hijo	de	mi	mano	derecha’	era	en	el	sentido	de	que	para	Jacob,	
Benjamín simbolizaba la fuerza de la diestra, ya que la mayoría 
de	 los	humanos	 tenemos	más	poder	y	habilidad	con	 la	mano	
derecha.	Hay	muchas	interpretaciones.
 En ןיִמָיְנִּב (ben yāmīn, Binyamin) encontramos los términos 
ben (נְִּב) que	significa	‘hijo’	más	yāmīn (ןיִמָי),	es	decir,	‘diestra	o	
mano	derecha’,	‘sur’,	como	recién	lo	señalamos.	En	Israel	había	

14  Treviño Rodríguez, J. G. (n.d.). Etimología de BENJAMÍN. Diccionario 
etimológico.  Recuperado el 24 de junio de 2023, de https://etimologias.
dechile.net/?Benjami.n
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doce	tribus,	cada	una	fundada	por	los	doce	hijos	de	Jacob,	una	de	
ellas por supuesto fue llamada precisamente tribu de Benjamín 
a manera de epónimo. Saúl fue el más connotado de esta tribu. 
En	virtud	de	que	Benjamín	fue	el	último	y	el	predilecto	hijo	de	
Jacob (quizás porque Raquel era su esposa más querida), es 
común	todavía	llamarle	Benjamín	al	hijo	más	pequeño	de	una	
familia	y	además	le	dicen	‘el	consentido’,	‘el	mimado’…

[JBP]	 Ahora	 vean	 cómo	 Benjamín significa	 ‘hijo	 de	 la	 mano	
derecha’.	Y	ahora	vean	cómo	tenía	que	aparecer	Benjamín	allí	
frente a José.

[Rev. José B. Pérez]	 Ahora,	 también	 vamos	 a	 ver	 aquí	 en	
Génesis, capítulo 35… Hay que buscar luego toda esa 
información,	porque	vean,	 Jacob	 tenía	91	años	cuando	nació	
José, y aquí dice en el verso 16:

 16 Después partieron de Bet-el; y había aún como 
media legua de tierra para llegar a Éfrata, cuando dio a 
luz Raquel, y hubo trabajo en su parto.

[JBP] Eso es en el nacimiento de Benjamín. Y él escribe 
allí: [WSS] «Jacob tenía sobre 97 años cuando nació 
Benjamín».
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O sea que fueron unos 6 años o 7 años después que nació 
Benjamín.

 17 Y aconteció, como había trabajo en su parto, que 
le dijo la partera: No 
temas, que también 
tendrás este hijo.

[JBP]	Y	ahí	el	hermano	William	escribe:
[WSS] «Benjamín».
Y escribe: [WSS] «12», o sea, sería el número 12.

 18 Y aconteció que al salírsele el alma (pues murió), 
llamó su nombre Benoni; mas su padre lo llamó Benjamín.

[JBP]	Ahí	está	lo	que	leímos	allí	(porque	aquello	es	un	escrito);	
pero	vean,	en	la	Biblia	también,	ahí	nos	aclara	eso	también,	que	
él	ahí	lo	llamó	Benjamín.
	 El	 significado	 de	 Benoni	 aquí	 dice:	 significa	 ‘hijo	 de	 mi	
tristeza’;	pero	Jacob	lo	llama	Benjamín.
 Y en el comentario aquí de Scofield, él escribe:

 (35:18) Benjamín. [Es decir, Hijo de mi mano derecha]. 
Benjamín, quien era un hijo de mi tristeza (Benoní) para su 
madre, pero al mismo tiempo un hijo de mi mano derecha para 
su padre, se presenta así como un tipo de Cristo en dos sentidos. 
Como Benoni, Cristo es el Varón de dolores, cuya madre fue 
traspasada por una espada en su alma por amor de él (Lc. 2:35); 
como Benjamín, el jefe de la tribu guerrera (Gn. 49:27) que 
estaba fuertemente ligada con Judá, la tribu real (Gn. 49:8-12; 1 
R. 12:21), Él es el Cristo victorioso.
 43:34 Comp. Génesis 35:18, nota. Es digno de notarse que 
Benjamín fue honrado de manera muy especial entre los gentiles.
 Son tantas las distintas recetas de la personalidad y Obra 
de Cristo, que para describirlas es necesario tener muchos tipos. 
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José es el tipo más completo de Cristo. Benjamín le representa 
solamente como el varón de dolores (Is. 53:3-4) quién ha de 
reinar un día sobre la Tierra.

[JBP] Miren cómo esos dos nombres están ligados al poder de 
Dios, están ligados a ese Reino del Mesías, están ligados a la 
Venida del Señor como León de la tribu de Judá, como Rey de 
reyes y Señor de señores en Su Obra de Reclamo.

[Rev. José B. Pérez]	Ahora,	sigue	diciendo	en	la	página	14	aquí	
de “EL TERCER ÉXODO”	[PÁG.	11]:

 [73] Pero él todavía no había llegado en poder, ¿ve 
usted? Él solamente entonces estaba en forma de un niño.
 74 Y entonces hallamos que por hacer esto, José fue 
sacado de en medio de sus hermanos, las denominaciones, 
para que viese por sí mismo. Todos sus hermanos en la 
Tierra. Y luego vino una cosa tan grande. Nosotros nos 
damos cuenta que mientras Israel habitaba en su lugar de 
morada, y continuaba… Ahora, eso es una buena cosa, de 
permanecer en el lugar, posicionalmente, eso es correcto. 
Pero ellos se deshicieron del Espíritu.
 75 Los fundamentalistas, hoy, posicionalmente saben 
lo que ellos son, por el concepto intelectual de la Biblia, 

pero no hay Espíritu. 
Ellos han rechazado a 
José ([JBP] y dibuja una 
Estrella	 de	 David), lo 
echaron fuera. Ellos no 

querían tener nada que ver con ello. “Son un grupo de 
santos rodadores… No queremos tener nada que ver con 
ello”. Ellos lo excomulgaron, lo vendieron al mundo.
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[JBP]	 Lo	 vendieron	 al	 mundo.	 Vean,	 eso	 mismo	 hizo	 Judas	
Iscariote:	lo	vendió	allá	al	sumo	pontífice	Caifás	y	todos	ellos.

 [75] … lo vendieron al mundo. Ellos estaban fuera de su 
compañerismo.
 76 Ahora, por hacer eso, ellos fueron quitados del 
lugar, llevados a Egipto, más tarde.
 77 Ahora, la historia de estos hermanos celosos, es 
ciertamente una gran comparación con el lado espiritual 
hoy. Todos estamos enterados de eso, que es puro celo; no 
puro; es viejo, sucio y asqueroso celo.

[JBP]	Eso	mismo	que	 tenían	 los	hermanos	de	José	allá	es	 lo	
mismo	que	 tienen	ministros	en	este	 tiempo	final	en	contra	de	
nuestro	José;	es	un	celo	viejo,	sucio	y	asqueroso	celo.

 [77] Cuando ellos ven la misma Biblia y la naturaleza 
del mismo Dios que escribió la Biblia, vindicándose a Sí 
mismo, y luego rechazar eso sin ninguna razón. Puro… 
Bien, no puro. Como yo dije: “Es celo sucio”.

[JBP] Vean, y el celo, el originador del celo es el diablo.

[Rev. José B. Pérez]	Ahora,	vean,	sigue	diciendo	en	este	mismo	
mensaje, un poquito más adelante dice [(RM) “LA BENDICIÓN 
SACERDOTAL”]:

 [WSS] Y ahora, viendo el contenido de esa bendición 
sacerdotal, que nos dice: “El Señor te bendiga y te guarde 
(bendición y protección); haga resplandecer Su rostro 
sobre ti”; ya hemos visto cómo Él hace resplandecer Su 
rostro.
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 Y en el Monte [de la Transfiguración] vimos el rostro 
del Señor resplandeciendo, y aparecieron Moisés y Elías.
 Cuando los ministerios de Moisés y Elías sean vistos 
manifestados en medio del cristianismo y después en 
medio del judaísmo, y por consiguiente el ministerio 
también de Jesús, el rostro de Dios estará resplandeciendo; 
esa es la forma para estar resplandeciendo el rostro de 
Dios: mirando primero a Su Iglesia, y después mirando a 
Su pueblo Israel con amor y misericordia.

[Rev. José B. Pérez] Recuerden lo que leímos ayer, que él, dice 
en la página 35 de este libro de Las Edades, que dice… Vamos 
a	ver	aquí	como	a	mitad	de	página,	un	poquito	más	abajo	dice:

 [126]. Con el enemigo 
derrotado, Jesús viene y 
se presenta a los 144.000 
([JBP]	 allí	 dibuja	una	Estrella	 de	David). Habiendo visto Sus 
obras poderosas de salvación, han llegado a conocer Su 
poder. Pero también viendo Sus heridas y sabiendo que ellos 
le habían rechazado hasta ese mismo momento, les causará 
llorar en la agonía del terror y temor así como hicieron 
sus hermanos en la antigüedad cuando vinieron ante José: 
atemorizados, pensando que él les daría muerte. Pero como 
dijo José: “No os pese de haberme vendido acá. Está bien. 
Dios estaba en todo esto. Él lo hizo para preservar vida”. 
Asimismo Jesús les hablará palabras de paz y amor.

[Rev. José B. Pérez]	 Vean,	 y	 aquí	 nuestro	 hermano	 William	
nos	está	diciendo	que	después	Él	mirará	al	pueblo	hebreo,	a	
Israel…	Mirando	al	pueblo	hebreo,	a	Israel:	 [WSS] “Mirando a 
Su pueblo Israel con amor y misericordia”.
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Sigue diciendo [(RM) “LA BENDICIÓN SACERDOTAL”]:

 [WSS] [Números 6:25] “Jehová haga resplandecer su 
rostro sobre ti, y tenga de ti misericordia (ahí obtiene la 
misericordia: al resplandecer el rostro de Dios mirando a 
Su pueblo);
 Jehová alce sobre ti su rostro, y ponga en ti paz”.
 ¿Y ponga qué? “Y ponga en ti paz”, porque Dios es el 
que da la paz.
 También el que… Él dice: “Yo he quitado la paz de 
este pueblo”15; por causa de los pecados del pueblo fue 
quitada la paz.
 Por causa del pueblo acercarse a Dios con sinceridad 
de corazón, viene la restauración para el pueblo, y —por 
consiguiente— viene la paz también como bendición para 
el pueblo, y como meta: la felicidad; porque sin paz no 
hay felicidad.

PALABRAS DE SALUDO A LOS PASTORES
(“La dualidad del segundo Adán: el gran misterio de 
Cristo y Su Iglesia”)
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Jueves, 12 de agosto de 2010
San Luis Potosí, México
 Por ejemplo, la Tercera Etapa, de la cual tanto habló el 
reverendo William Branham que va a ser llevada a cabo, 
y que nos dio una muestra a través del reverendo William 
Branham, y nos dijo: “He visto la poderosa mano de Dios 
manifestada cinco veces”; nos dio cinco ejemplos; y esos 

15 Jeremías 16:5
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cinco ejemplos son el tipo y figura de lo que Dios va a 
hacer en medio de Su Iglesia-Novia en el Día Postrero.
 [JBP]	Y	ahí	nos	habla	de	la	resurrección	del	pececito,	nos	
habla	 también	 de	 la	 tormenta,	 y	 nos	 habla	 también	 que	 ese	
poder	lo	van	a	tener	los	Dos	Olivos,	Moisés	y	Elías.	Dice…	para	
no	 leer	 toda	 esa	 parte	 ahí	 cuando	 él	 está	 hablando	 de	 esas	
cinco manifestaciones, dice:
 [WSS] (…) Es una manifestación plena…
 [JBP] Hablando del poder sobre la naturaleza, lo cual fue 
reflejada,	representada	allí	en	esa	ocasión	cuando	el	hermano	
Branham	habló	la	Palabra	y	esa	tormenta	se	detuvo.	Dice:
 [WSS] Es una manifestación plena de Dios, 
representada en esas cinco ocasiones que menciona el 
reverendo William Branham de la poderosa mano del 
Señor.
 • El tumor en el ovario de la hermana Branham.
 La Iglesia está representada en la hermana Branham; 
porque el mensajero siempre representa a Cristo en cada 
edad, y la esposa, pues representa la Iglesia. Tan sencillo 
como eso.
 Un problema de salud, pues es un problema espiritual 
que impedía para el cumplimiento de una promesa: la 
promesa de un hijo que le fue prometido al reverendo 
William Branham; y que él lo vio en las Escrituras, y dijo: 
“Si yo llego a tener un niño varón, le pondré por nombre 
José”; y entonces el Ángel le dijo que iba a tener un hijo, 
y que le llamara José.
 [JBP]	El	Ángel,	vean,	el	mismo	que	 le	dijo	a	María	que	 le	
pusiera por nombre Jesús.
 [WSS] Pero el tumor en… ahí, en la hermana Branham, 
hay que ver bien ahí qué pasó ahí (luego hablamos de eso, 
no tenía escrito para hablar acerca de eso); pero vean, 
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muestra un problema de salud ahí, tipificando un problema 
espiritual.
 El problema de salud vino porque le cerró la puerta, y 
eso fue algo malo delante de Dios: irrespeto. Irrespetar a 
un mensajero, no importa que sea el esposo, que lo haga 
la esposa, Dios no se lo pasa por alto.
 Y eso representa el pueblo o el grupo de su edad 
cerrándole la puerta a Cristo, cerrando la puerta a lo que 
fue precursado que vendrá.

[JBP]	Ahora	vean,	si	tampoco	Dios	le	tomó…	O	sea,	Dios	tomó	
en	 cuenta	 lo	 que	 hizo	Miriam	 o	María	 y	Aarón	 en	 contra	 de	
Moisés,	al	hablar	en	contra	de	Moisés	que	había	tomado	una	
mujer cusita, una mujer de color, y también diciendo que Dios 
también	había	hablado	por	ellos16.
	 Vean,	eso	a	Dios	no	le	gustó;	no	importa	que	hayan	sido	los	
hermanos	de	Moisés.
	 Y	acá	tampoco;	aunque	era	la	esposa	del	hermano	Branham,	
tampoco,	vean,	Dios	no	se	lo	dejó	pasar.
 Así que si con familiares Dios no le deja pasar la parte 
de	 irrespeto	 hacia	 el	mensajero,	 tampoco	 se	 lo	 dejará	 pasar	
a ninguna persona, sea quien sea; porque no es contra ese 
hombre,	es	contra	el	Espíritu	Santo	que	está	en	ese	hombre.
 Sigue diciendo:

 [(RM) “PALABRAS DE SALUDO A LOS PASTORES”] 
 [WSS] Si lo que un profeta —por Palabra de Dios— 
anuncia que ha de suceder, y no sucede: no queda 
vindicado, confirmado, como que es un profeta de Dios.
 Y si lo que habló el reverendo William Branham y 
precursó (dijo que vendría), si no se cumple: entonces no 

16  Números 12:1-16
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queda confirmado como profeta.
 La última vindicación o confirmación de que él es el 
profeta precursor es el cumplimiento de la Venida de Aquel 
que él dijo que vendría después de él; esa es la confirmación 
final. Puede tener todas las demás confirmaciones, pero si 
no tiene esa, le faltó la más importante, porque esa es la 
más importante.
 La más importante de un precursor es lo que él precursa; 
si se cumple… Y lo que él precursó fue lo más grande: la 
Venida del Señor; y ese es el misterio más grande en el 
Cielo y en la Tierra.

[Rev. José B. Pérez] Eso está…, búsquenlo allí en el libro de 
Las Edades, en este es en la página 369; debe ser la 363 o 
365. Dice [PÁG.	365]:

 30. Aunque él no será popular, sí será vindicado por 
Dios. Así como Jesús vindicó a Juan, y el Espíritu Santo 
vindicó a Jesús, nosotros podemos tener la confianza que 
este hombre será primeramente vindicado por el Espíritu 
obrando en su vida con hechos de poder que serán 
indiscutibles y no hallados en ningún otro lugar; y Jesús 
mismo, al volver 
[WSS] «con 
Moisés y Elías», le vindicará, así como lo hizo con Juan. 
Juan testificó que Jesús venía. Este 
hombre también, como Juan [WSS] 
«Elías», testificará 
que Jesús viene [WSS] 
«Moisés y Elías». Y 
el mismo regreso de Cristo probará que este hombre en 
verdad era el precursor de Su Segunda Venida. Esta será la 
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evidencia final de que este hombre es en verdad el profeta 
de Malaquías 4, porque Jesús mismo aparecerá [WSS] 
«Elías y Moisés» al fin de la edad gentil. Entonces será 
demasiado tarde para aquellos que le han rechazado.

[JBP] Y escribe: [WSS] «los últimos 3 años y ½ de los 1954 
años»,	ya	eso	lo	habíamos	hablado17.

	 Ahora	vean,	aparecerá	al	fin	de	la	Iglesia	gentil;	al	final	de	
la Dispensación de la Gracia es que aparecería Jesús. Y él 
escribe: [WSS] «con Moisés y Elías».
 El ministerio de Moisés y Elías, el cumplimiento del Séptimo 
Sello.
	 Y	 el	 reverendo	William	Branham,	 para	 los	 que	 lo	 deseen	
recibir, él fue el precursor de la Segunda Venida del Señor, con 
el	espíritu	y	virtud	de	Elías	en	su	cuarta	manifestación,	allá	en	
Norteamérica.

[Rev. José B. Pérez]	Ahora,	sigue	diciendo	[(RM) “PALABRAS 
DE SALUDO A LOS PASTORES”]:

 [WSS] (Pueden tomar asiento, era un saludito nada 
más, ya que estamos cerca de la actividad con todo el 
pueblo).
 [JBP] Esto fue unas palabritas que él les dio allí. Sigue 
diciendo:

17  Estudio Bíblico #266, 2022/dic/23 (viernes), págs. 26-27 del (f), 
págs. 66-67 del (T4) / Plática “Los ministerios de Moisés y Elías”, 2023/
mar/23-2 (jueves), págs. 4-6 del (f), págs. 50-52 del (T4) / Estudio “El 
socio de Dios del Día Postrero - Parte 2”, 2023/may/01 (lunes), págs. 
12-13 del (f) (T1) / Estudio Bíblico #309, 2023/may/21 (domingo), págs. 
32-33 del (f), págs. 60-61 del (T4)
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 [WSS] Ahora, ¿cómo va a ser el cumplimiento de 
esa promesa? Sencillísimo: como Dios dijo a través del 
precursor. No hay que buscarle explicaciones que dé otra 
persona; como él dijo, así será ([JBP]	como	dijo	el	hermano	
Branham	así	será); y dijo que sería un secreto completo, el 
cual será revelado a la Iglesia-Novia.
 Ahora, la Venida del Señor está tipificada, representada, 
en el nacimiento del hijo del reverendo William Branham: 
José.
 Por eso cuando el Ángel le muestra el libro de José, 
le muestra acerca de José, y entonces el reverendo 
William Branham dice: “¡José viene!, ¡viene José!”, está 
anunciando la Venida del Señor tipificada en José.
 Y a José… José es el que tiene la Bendición de la 
Primogenitura. A través de Efraín y Manasés la Bendición 
de la Primogenitura fue dada a José, cuando Jacob bendijo 
a los hijos de José; y la bendición más grande cayó sobre 
Efraín, que era el menor18.
 Y José le dice a su padre: “Señor mío, no así”, o “Padre 
mío, no así”19. Los dos eran profetas. Dos profetas…, 
¿ve?, cuando hay dos profetas a la misma vez hay algunas 
veces problemas, porque cada cual quiere dirigir las cosas.

[JBP]	Ahora	vean,	hay	algo	muy	 interesante	que	no	vemos…	
Aunque	José,	el	padre	adoptivo	de	Jesús,	no	era	profeta,	a	él	
en	la	forma	secundaria	(como	dice	el	hermano	Branham)20, que 

18  Génesis 48:8-20
19  Génesis 48:18
20  SPN63-1222 “Los dones de Dios siempre hallan su lugar”, pág. 8, 
párrs. 34-40 / Estudio “La Edad de Oro de la Piedra Angular”, 2022/
sep/02 (viernes), págs. 18-19, 21-23 del (f), págs. 44-45, 47-49 del (T1): 
[WSS] «Sueños, forma secundaria de Dios hablar. Por profeta es la 
primera».
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es	la	parte	de	los	sueños…	(y	los	sueños	hay	que	verlos	por	la	
Palabra si son correctos o no).
	 Ahora	 vean,	 en	 esa	 forma	 secundaria	 fue	 que	 Dios	 le	
apareció, el Arcángel Gabriel le apareció, el Espíritu Santo le 
aparece;	 y…	 pero	 vean	 que	 es	 visto	 solamente	 cuando	 fue	
perdido entre ellos y no lo encontraban; y fueron al templo y allí 
lo	vieron21; y… ustedes saben ya lo que ocurrió allí.
	 Ahora	vean,	ya	de	allí	en	adelante	no	vemos	nuevamente	
a José. O sea que el momento cuando Jesús comenzó Su 
ministerio José no estaba presente.
	 Ahora	 miren	 cómo,	 cuando	 partió	 el	 hermano	 Branham,	
José tenía unos 10 años; y cuando comenzó el ministerio José 
Branham	tampoco	estaba	el	hermano	Branham	presente.
	 Y	vean,	cuando	en	este	tiempo	se	comenzó	ese	ministerio	
de	lleno,	ya	allí	en	el…,	vamos	a	decir,	bajo	Carpa,	sin	estar	ese	
ojo profético en medio del pueblo, y se fue apagando…
 Vean, él partió el 30 de marzo del 2019,	nuestro	hermano	
William	 Soto	 Santiago,	 y	 vemos	 que	 de	 ahí	 va	 ya…,	 había	
venido	ya	entrelazándose	ahí	un	ministerio;	y	ya	se	comienza	
bajo Carpa por octubre22;	 y	 vean	 cómo	 ya	 va	 creciendo	 ese	
ministerio.
 Y se entra como en una quietud del mundo completo; 
pasó ese tiempo como que todo el mundo se aquietó por lo 
que	estaba	pasando	de	 la	pandemia;	vean,	 todo	eso,	algo	en	
el	Programa	Divino	estaba	representando;	porque	luego,	ya	a	
finales	del	2021,	comienzo	del	2022,	ya	entra	ahí	un	ministerio	
en	medio	de	la	Iglesia,	lo	cual	ha	ido	creciendo	más	y	más.
 Y llegará a la parte culminante, que es en donde se estarán 
viendo	las	señales	y	milagros	físicos	a	nivel	internacional;	pero	
primero estará ocurriendo el milagro más grande, que es el 

21  San Lucas 2:41-51
22  [Domingo, 20 de octubre de 2019 –Ed.]
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revelar	la	Palabra.
	 Ahora,	 vean,	 él	 no	 estaba	 y	 no	 ha	 estado	 presente	 en	
ese	ministerio,	porque	no	puede	haber	dos	profetas	al	mismo	
tiempo.
	 Ni	tampoco	mi	papá	ha	estado	presente.	Vean,	ahí	también	
hay	algo.
 Vean, en el 1946 (para que tengan ese dato también allí), el 
hermano	Branham	tenía	37	años,	cuando	le	apareció	el	Ángel	
allí. Y mi papá, cuando yo nací en el 74, mi papá tenía 37 años 
también.
	 Así	que	algo	Dios	 también	ahí	estaba	mostrando;	porque	
vean	cómo	las	edades	de	los	padres,	allá	en	el	tiempo	de	Jacob,	
de	 Isaac,	 de	Abraham,	marcan	 tiempos,	 los	 cuales	 son	muy	
importantes; y eso lo tenemos para nuestro estudio, nuestros 
estudios	y	todo;	y	ese	es	un	dato	que	muchos	no	sabían,	pero	
ya	ahora	lo	saben.
 O sea que miren cómo corre paralelo en ciertas cosas en 
el	Programa	Divino	aun	las	edades	de	nuestros	padres,	y	más	
cuando son padres de profetas.

[Rev. José B. Pérez]	 Ahora,	 sigue	 diciendo	 aquí	 nuestro	
hermano	William,	vamos	a	ver	dónde	nos	quedamos	aquí	[(RM) 
“PALABRAS DE SALUDO A LOS PASTORES”]:

 [WSS] … cuando hay dos profetas a la misma vez hay 
algunas veces problemas, porque cada cual quiere dirigir 
las cosas.
 Pero Jacob estaba vigente todavía, y era su padre, y era 
el que tenía la Bendición de la Primogenitura. José no la 
tenía. Era Jacob el que la tenía para pasarla a uno de sus 
hijos; y la pasó directamente a uno de sus hijos a través de 
los nietos.
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 Si José la pasaba, se la iba a pasar a Manasés; como 
Isaac, si la daba consciente, se la daba a Esaú. ¿Qué 
significaría? Se la daba a Roma en este tiempo…
 [JBP]	¡Mira	para	allá!,	lo	que	hubiese	ocurrido.
	 Ahora,	Dios	estaba	vigilando	todo	eso	para	que	se	cumpliera	
Su	 Programa,	 el	 cual	 estaría	 Dios	 llevando	 a	 cabo	 en	 este	
tiempo	final,	para	la	restauración	del	Reino	del	Mesías.
 [WSS] … porque es la Bendición de la Primogenitura, 
que está ligada al Reino de Dios en la Tierra.
 Estaban luchando allá, y están luchando también por 
dos mil años; porque lo que se quiere es la Bendición de 
la Primogenitura del Reino de Dios en la Tierra.
 [JBP] Y más adelantito dice:
 [WSS] (…) Y después, cuando Cristo ya termina 
Sus días en la Tierra (40 días con Sus discípulos), sube 
al Cielo con ellos. Se cumple el Salmo… ¿cuál? (¿23 o 
24, Miguel?) 24: “Abrid, oh puertas, vuestras cabezas, y 
entrará el Rey de la gloria”. Y preguntan los que están en 
el Cielo: “¿Quién es este Rey de la gloria?”, y los santos 
que van con Cristo dicen: “Jehová, el poderoso en batalla, 
Él es el Rey de la gloria”. Ese era Cristo; se diría Yeshua.

[Rev. José B. Pérez]	Ahora	miren	en	el	mensaje “SHALOM”23 
(el que fue predicado el 19 de enero de 1964), nos dice en la 
página 20:

 114 Así que, solo recuerde, Dios tomó miles de años 
para cumplir Su promesa de un Salvador que vendría. 
Dios tomó cuatro mil años para cumplir esa promesa. 
Pero Él sabía, desde el principio, exactamente cuándo 

23 SPN64-0119 “Shalom”, pág. 20, párrs. 114-133
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iba a acontecer. Él sabía; nadie más sabía. El solamente 
dijo que acontecería. Y cuando 
ocurrió ([JBP] él escribe allí): [WSS] 
«4000 años», el pueblo estaba en tan 
grande desilusión, que ni aun sabían 

cómo aceptarlo.

[JBP]	 Miren,	 vino	 de	 una	 manera	 tan	 sencilla	 que	 ni	 sabían	
cómo aceptarlo.

 [114] ¡Si esa misma cosa no se ha repetido igual! Siempre 
sucede así, nunca falla, de ningún lado, siempre.
 115 ¿Qué es lo que Él hizo durante estos años? Él 
mostró tipos de Su Venida.
 116 Él lo mostró en José. Si 
usted estudia la vida de José 
[WSS] «José»: aborrecido de sus 
hermanos, amado de su padre. ¿Por qué? Porque él era 
espiritual, porque él veía visiones. Los demás no veían 
visiones; ellos eran patriarcas, pero no vieron visiones, ni 
tampoco interpretaron sueños. Pero ellos estaban celosos 
de él. Y él fue vendido por casi treinta piezas de plata, 
sacado del pozo donde él debiera 
haber muerto, se sentó a la diestra 
del faraón. Y cuando él dejaba 
el trono, sonaba la trompeta: 
“¡Doblad la rodilla, viene José!”.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «la Trompeta / José».
Y una Piedra Angular y las edades.
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 117 Exactamente igual que con Jesús: está a la diestra de 
Dios; y cuando Él deje el Trono, las trompetas sonarán, y 
toda rodilla se doblará, y todos confesarán que Jesucristo 
es el Hijo de Dios. Exacto.
 118 Él lo mostró en tipos, como con David, cuando él 
estaba allá, un rey rechazado, mirando sobre Jerusalén, 
llorando: “¿Cuántas veces te hubiera yo juntado, como la 
gallina a sus polluelos? Pero tú no quisiste”.

[JBP]	Ahora,	vean	también	que	en	la	Primera	Venida	no	estaba	
la Obra de Reclamación, la Obra de juntar, porque era la Obra 
de	Redención	la	que	Él	llevaría	a	cabo.

 119 Por todas las edades Él lo ha mostrado en tipos, 
sabiendo que algún día el último tipo sería cumplido, y 
la manifestación total de Su Mesías prometido estaría en 
escena. Y cuando viniera la promesa completa, aunque 
Él lo tipificó día tras día, año tras año, Él lo tipificó, y 
cuando vino a la realidad ellos no lo creyeron.

[JBP]	Vean,	venían	creyendo	que	iba	a	venir	un	Mesías,	venían	
leyendo	en	las	Escrituras,	y	el	mismo	día	que	estaban	crucificando	
a	Jesús,	dice	el	hermano	Branham:	[WMB] “Estaban cantando 
en	la	sinagoga:	‘Horadaron	mis	manos	y	mis	pies,	contar	puedo	
todos	mis	huesos’”24.	Y	estaban	allí	crucificando	a	esa	Palabra	
que	estaba	allí	siendo	vivificada,	siendo	cumplida.
	 O	sea,	estaban	viendo	allí	la	letra,	pero	no	la	estaban	viendo	
en	 la	 realidad.	 ¿De	 qué	 les	 valió	 tener	 la	 letra	 si	 cuando	 se	

24  Estudio “La Enseñanza para la adopción de la Iglesia en el Día 
Postrero”, 2023/may/06 (sábado), pág. 70 del (f), pág. 220 del (T1): 
SPN63-1229M “Hay un Hombre aquí que puede encender la Luz”, pág. 
27, párr. 147
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cumplió no lo aceptaron? No sabían ni cómo recibirlo. De nada 
le	vale	tener	la	letra	si	después	cuando	se	van	a	cumplir	esas	
promesas	no	las	van	a	creer;	es	como	si	no	estuvieran	leyendo	
ni	escuchando	nada.	Son	como	las	lagartijas,	que	les	entra	por	
un	lado	y	les	sale	por	el	otro	lado	lo	que	escuchan.

 120 Él ha hecho la misma cosa. Lo ha tipificado, y lo 
ha mostrado en las edades de la Iglesia, y todo, aun hasta 
la hora que vivimos, y el pueblo aún está en oscuridad, 
parece como que ellos no pueden comprenderlo. ¡Qué 
cosa tan triste!

[JBP]	Es	triste	ver	a	personas	así,	que	creen	las	promesas	pero	
cuando	Dios	 las	 está	 cumpliendo	 entonces	 las	 rechazan,	 las	
combaten.

 121 No es más que cuando uno ve a un joven en la calle, 
un individuo bien formado con su cabello, que se lo riza 
como hacen las mujeres, y con ropa ceñida al cuerpo, 
y con un suéter largo colgando, y con zapatos color 
púrpura. ¿Masculino? ¡Oh, qué va, vaya, qué cosa tan 
horrible para decir que es hombre! Correcto.
 122 Luego se ve una mujer que debe ser delicada y 
amable, y sale con pantalones de hombre, un cigarro en 
la boca, y el pelo bien cortito. ¡Qué cosa, y decir que es 
mujer! Jesús llamó a María “mujer”. A estas no se les 
debería ni decir así, solo llamarlas “hembras”.
 123 ¡Noten, y la hora! ¿Por qué? Algunas veces, gente 
que reclaman y piensan que son sinceros, pero una densa 
oscuridad los tiene en esto. La Biblia dice que ellos 
estarían así. Lean Isaías 6 y dense cuenta si las mujeres 
no deberían ser de esa manera en los últimos días. Son 
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exactamente lo que la Biblia dijo que serían. Es la Palabra 
de Dios. Jeremías y otros hablaron de esta hora en la que 
estamos viviendo ahora, porque ellos vieron el fin desde el 
principio. Así que vemos estas cosas, y la densa oscuridad 
sobre el pueblo.
 124 Sí, Dios por miles de años vino mostrándose en tipos 
y todo, y finalmente ellos no lo conocieron cuando Él vino, 
aunque Él fue tipificado en 
José y David y Elías, y todos 
aquellos. Él fue tipificado 
en todos ellos, y aún no 
podemos comprender por 
qué ellos no lo vieron. Y allí 
estaba, allí en la Escritura ([JBP] y escribe): [WSS] «José / 
David / Elías»: “En Belén de Judea. Él habrá de nacer”. 
Encontramos eso en la Escritura, cómo es que Él habría 
de nacer, de una virgen: “Una virgen concebirá y dará a 
luz un Hijo, y llamará su nombre Emanuel”.
 125 ¿Por qué lo mataron? “Porque Él se hacía Dios”, y 
Él era Dios. Seguro, ellos mismos lo admitieron. Dijeron: 
“Él mismo se hace Dios, igual con Dios, diciendo: ‘Yo soy 
el Hijo de Dios’”. ¡Pues, Él era!
 126 La Biblia dice que Él debería ser llamado: 
“¡Consejero, Príncipe de Paz, el Dios Todopoderoso, el 
Padre Eterno, Admirable!”. Eso es lo que Él era ¿Por qué 
ellos no entendieron eso?
 Con razón Él dijo: “Deben escudriñar las Escrituras”.
 Ellos dijeron: “Nosotros somos discípulos de Moisés”.
 127 Dijo: “Si ustedes fueran discípulos de Moisés, me 
conocerían a Mí. Moisés escribió de Mí”. Y ellos no lo 
sabían.
 128 Y la hora está sobre el pueblo nuevamente, cuando 
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ellos correrán a sus credos y cosas, en vez del amoroso 
Jesús. Correcto. Estas cosas grandes vienen, y los están 
llevando a más y más oscuridad. Y Dios lo está declarando 
aquí en Su Palabra, y por señales y maravillas en los cielos, 
y mostrándolo, prediciendo las cosas que luego acontecen 
exactamente a la hora y al minuto, lo que acontecería. 
Y ellos continuamente siguen por la misma vía. Parece 
como que ellos no lo pueden evitar. Gente buena, sí señor, 
haciendo la misma cosa hoy como ellos hicieron allá.
 129 Nosotros somos criaturas del tiempo. Dios es 
Criatura de la eternidad… Dios es Criatura de la 
eternidad. Él nunca comenzó y Él nunca terminará. ¿Por 
qué no se entrega usted a 
Él? Mire hacia arriba, y 
resplandezca con el gozo 
de la Luz de la Palabra de 
Dios que está brillando hoy 
día ([JBP] dibuja una Piedra 
Angular y las edades). ¿Por qué es que la gente no puede 
ver eso, amigos?
 130 Escuchen, yo soy su hermano. Yo los amo. ¿No 
sería más fácil para mí tolerar, y seguir adelante y 
decir: “Bueno, yo me comprometo con esto, yo me 
comprometo…?”. Pero es que yo no soy hecho de tal 
material. No, señor. Cuando es la Palabra, es la Palabra. 
¡Dios nos ayude a pararnos por aquello que es la Verdad! 
Sí, señor. Eso estaría bien, seguro, y uno recibiría más 
palmadas en la espalda. Pero ¿qué haré yo parado allá 
en aquel día cuando los dedos huesudos me apunten en 
la cara y me digan: “Tú sabías mejor, pero fallaste en 
decírnoslo?”. ¡Ah! ¡No!
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[JBP]	Ahora	vean,	por	eso	yo	les	digo,	y	mejor	se	los	digo,	para	
que después no digan: “Fallaste en decírmelo, no me dijiste 
nada”;	no.	Se	les	ha	dicho	todo	este	tiempo.	Y	todo	el	tiempo	que	
Él me diga que lo diga lo estaré diciendo, porque seré también 
llamado	a	cuenta,	y	yo	diré	lo	que	me	fue	dicho	que	diga.

 131 Yo seré como Pablo: “Porque no he rehuido de 
anunciaros todo el Consejo de Dios”. La sangre de ningún 
hombre está sobre mí. Que esto corra por dondequiera, 
aún es la Verdad. Dios lo sabe, y Él lo respalda y dice que 
es la Verdad.
 132 ¿Vuelvan a qué, hermano Branham? Usted sería un 
necio al hacer semejante cosa. ¡Vuelvan a Cristo, y Él es 
la Palabra! ¡Vuelvan a Cristo!

[JBP] Dibuja una Piedra Angular y 
las edades.

 133 ¡Aléjense de los credos! Vuelvan a… A mí no 
me importa que usted quizás comenzó su credo hace 
quinientos años, o que usted apenas… Eso no quiere decir 
nada con Dios. Aquellos saduceos y fariseos comenzaron 
mucho antes que usted y fueron condenados.

[JBP]	 O	 sea,	 no	 nos	 vengan	 a	 decir:	 “No, que yo desde el 
sesenta y pico estoy yo recibiendo el Mensaje”. A ellos no les 
valió	de	nada,	y	vean,	están	todos	condenados.
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[Rev. José B. Pérez]	Ahora	vean,	sigue	diciendo	aquí	nuestro	
hermano	 William	 [(RM) “PALABRAS DE SALUDO A LOS 
PASTORES”]:

 [WSS] Y así, pues, vean cómo fue cumplida en Cristo 
esta promesa, y fue en medio del pueblo que estaba bajo 
el Pacto correspondiente a aquel tiempo. Y las promesas 
para el Nuevo Pacto son cumplidas en medio del pueblo 
que está dentro del Nuevo Pacto.
 Ahora: “¡Viene José!, ¡viene José!”, el reverendo 
William Branham clamando. Vendría físicamente un 
hijo que se llamaría José, y viene a ser tipo y figura de la 
Segunda Venida de Cristo. Tan sencillo como eso.
 Ese es el misterio y bendición grande que tiene ese hijo 
del hermano Branham: que es tipo figura de la Segunda 
Venida de Cristo; y por consiguiente hay una bendición 
grande para él. Pero no en él se cumple la Segunda Venida 
de Cristo, sino que él es solamente el tipo y figura; como 
fue José y como fueron otras personas, como David, como 
Salomón también, y así por el estilo.

[Rev. José B. Pérez]	 Ahora,	 en	 el	 mensaje…	 (Ahora,	 vean	
primero aquí…) en el mensaje “CRISTO ES EL MISTERIO DE 
DIOS REVELADO”…

Y en un escrito de un estudio bíblico él escribe:
[WSS] «La Venida del Señor Jesucristo fue reflejada en 
personajes (del Antiguo Testamento) de la Biblia, tales 
como José hijo de Jacob (Israel), Moisés, David, Salomón, 
Juan el Bautista; y luego llegó el Mesías, Jesús, el Cristo, 
el Ungido».
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Y	más	abajito,	ahí	mismo	escribe:
[WSS] «Mt. 13:1-21, 13:30-43».

[WSS] «Hoy tenemos el Programa de Dios tipificado en 
estrellas, luna, sol, la buena semilla de trigo, el trigo y la 
cizaña, la higuera, los dos olivos, la vid y sus vástagos».

[JBP]	Vean	lo	que	representó	allá.	Y	hoy,	dice	que	en	el	Programa	
Divino	tenemos	tipificado	en	estrellas,	la	luna,	el	sol,	todo	eso.	Y	
ahí	escribe	ciertas	Escrituras	también.

[Rev. José B. Pérez]	 Ahora,	 vamos	 un	 momentito	 aquí	 a	
“CRISTO ES EL MISTERIO DE DIOS REVELADO”25, en la 
página 27 abajo y 28; dice:

 [197] Cuando Dios dice algo, tiene que suceder. Por 
cuanto lo ha hablado por un profeta vindicado y eso tiene 
que acontecer, y eso entonces es la Palabra de Dios.
 198 Y la Palabra viene solamente a los profetas. Ahora, 
la palabra profeta significa ‘un revelador de la Divina 
Palabra escrita’, es el mismo significado que tiene la 
palabra “vidente” (¿ven?), o uno que predice. Noten. Y 

25 SPN63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, pág. 30, párrs. 
197-201
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de cómo el vidente, el cual usted sabe que 
predice, él es divinamente vindicado por 
cuanto lo que predique llega a suceder. 
La Biblia dice: “Si hay uno entre vosotros 
que se cree profeta o espiritual, y les dice 
que cierta cosa sucederá; si eso no sucede, 
entonces no lo oigáis más; pero si llega a 
suceder, entonces Yo estoy con él, y mejor es 
que le temáis porque Yo estoy con él”. ¿Ven? 
Exactamente. Esa es la vindicación, así se 
sabe si es la Verdad o no.
 199 Dios está hablando…

[JBP]	Y	ahí	escribe:
[WSS] «El vidente. Tiene que suceder lo que predice».

Y abajo escribe:
[WSS] «Profeta = revelador de la Palabra escrita».

 [198] … así se sabe si es la Verdad o no.
 199 Dios está hablando de nuevo por medio de Su 
Palabra, a Su pueblo, por medio de personas. Vean, Dios 
únicamente habla por medio del hombre…

[JBP]	 ¿Por	 medio	 de	 quién?	 Del	 hombre,	 porque	 son	 Sus	
embajadores aquí en la Tierra.
	 Ahora,	en	el	cumplimiento	de	la	Visión	de	la	Carpa,	vean	que	
la	vindicación	final	de	que	ese	es	el	Enviado	de	Dios,	trayéndole	
la	 revelación,	 la	Fe	de	Rapto,	 será	cuando	comience	a	obrar	
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esas	maravillas	y	milagros	internacionales,	lo	cual	es	luego	de	
la	Palabra	siendo	revelada,	luego	de	revelar	la	Palabra	escrita.

 [199] … Él dijo en Juan, capítulo 15: “Yo soy la Vid, y 
vosotros los pámpanos”. La Vid no produce el fruto, sino 
las ramas, ellas son las que producen el fruto de la Vid. Y 
noten que siempre ha sido así.
 200 Entonces volviendo a José, vemos que ningún 
hombre podía llegar ante el faraón sin que primero viera 
a José: “Ninguno puede llegar al Padre, si no es por el 
Hijo”. Y cuando José salía del trono tocaban la trompeta; 
y en eso toda rodilla se doblaba, porque venía José.
 201 ¡Gloria! Algún día toda rodilla se doblará, y toda 
lengua confesará, cuando Él salga del Trono de Su Padre 
para venir. Toda persona dará testimonio que Él es el Hijo 
de Dios. Pero en ese momento ya será demasiado tarde; 
más vale que usted lo haga ahora mismo.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «José = Rey, León»26.

[Rev. José B. Pérez]	Y	 aquí	 sigue	 diciendo	 nuestro	 hermano	
William [(RM) “PALABRAS DE SALUDO A LOS PASTORES”]:

 [WSS] Y ahora, tenemos también… Y todo eso se 
tiene que cumplir en medio de la Iglesia: Cristo viniendo 
a Su Iglesia; pues es Su Iglesia la que tiene la promesa de 

26 Estudio “La Enseñanza para la adopción de la Iglesia en el Día 
Postrero”, 2023/may/06 (sábado), pág. 17 del (f), pág. 167 del (T1)
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Su Venida para el Día Postrero.
 Y ese misterio será abierto a la Iglesia del Señor 
Jesucristo; no tiene que ser abierto al mundo entero, sino 
a Su Iglesia, porque Cristo viene por Su Iglesia…

 [JBP] “JOSÉ = REY, LEÓN”�
	 Ha	 sido	 para	 mí	 un	 privilegio	 grande	 poder	 enviar	 estas	
palabras de saludo bajo este tema, allá a Barcelona donde se 
encuentra el misionero Miguel Bermúdez Marín, y a todos los 
que	 nos	 están	 escuchando	 a	 través	 del	 satélite	Amazonas	 o	
internet.
	 Y	 les	 quiero	 leer	 esta	 bendición	 de	 la	 cual	 nos	 estuvo	
hablando	nuestro	hermano	William	allí,	que	fue	en	el	mensaje	
“LA BENDICIÓN SACERDOTAL”;	 porque	 hay	 una	 bendición	
grande, la cual en medio de la Iglesia está Dios resplandeciendo 
y	dando	misericordia	a	los	escogidos	de	Dios	por	última	vez,	y	
luego será resplandecido Israel: los 144.000 y luego el pueblo 
hebreo,	y	también	estarán	recibiendo	la	misericordia.
 Y nos dice Números, capítulo 6… Deseo que nos pongamos 
en	pie,	por	favor.	Y	usted,	si	no	puede,	pues	tenga	unos	minutos	
para	escuchar	estas	palabras	que	el	Dios	Creador	de	los	Cielos	
y	de	la	Tierra	le	dijo	a	Moisés	que	le	hablara	al	pueblo,	y	la	forma	
para bendecirlos.

 Números, capítulo 6, verso 22:
 22 Jehová habló a Moisés, diciendo:
 23 Habla a Aarón y a sus hijos y 
diles:
[WSS] «Aarón: Cristo. Y Sus hijos: 
la Iglesia».
 24 Jehová te bendiga, y te 
guarde;
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 25 Jehová haga resplandecer su rostro sobre ti, y tenga 
de ti misericordia;
 26 Jehová alce sobre ti su rostro, y ponga en ti paz.
 27 Y pondrán mi nombre sobre los hijos de Israel, y yo 
los bendeciré.

 [JBP] ¡Sean bendecidos, Iglesia del Señor Jesucristo en 
este	tiempo	final;	y	que	pronto	sean	transformados,	y	que	pronto	
sean raptados, y que pronto estemos en la Cena de las Bodas 
del Cordero!
 ¡Sean bendecidos con la Fe de Rapto, sean bendecidos con 
el	Séptimo	Sello	resplandeciendo	en	este	tiempo	final	en	cada	
uno	de	ustedes,	en	vuestros	corazones!
 Y estemos así preparándonos para recibir la gran Visita 
angelical,	 cuando	 estarán	 nuevamente	 con	 nosotros;	 y	 así	
luego, de 30 a 40 días, irnos a la Cena de las Bodas del Cordero.
 ¡Sean benditos, Iglesia del Señor Jesucristo, primogénitos 
de Dios escritos en el Cielo en el Libro de la Vida del Cordero!
 Y	que	pronto	el	 pueblo	hebreo,	 los	144.000,	 sean	 también	
resplandecidos, y sean bendecidos con el Séptimo Sello 
resplandeciendo a ellos con los ministerios de Moisés y de Elías.
 Dios los bendiga, Dios los guarde; y continúen pasando un 
día	lleno	de	grandes	bendiciones.	Y	ya	nos	estaremos	viendo	el	
día	de	mañana	en	la	actividad	de	mañana.
	 Que	Dios	les	bendiga	grandemente.
	 Y	con	nosotros	nuevamente	el	misionero	Miguel	Bermúdez	
Marín.
 “JOSÉ = REY, LEÓN”�
	 Ese	ha	sido	nuestro	tema	para	esta	plática	en	esta	ocasión	
de	hoy	sábado,	24	de	junio	de	este	año	2023.
 “JOSÉ = REY, LEÓN”�
 Dios les bendiga.
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